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un incendio de rastroios siembra el pánico entre los vecinos de Gilitos 

··cualquier día vamos a salir ardiendo" 

Este omi se celebrará el camus e ñ · J li GUU nez na aie sa valv r a Casi •H niños hicieron este año D sentarse a las el~ccio.nes para rector 

su 1ñ•era co•uniín en Alcalá 11de1118 es DI an1rs1d1d de-rcera" 

José Cano, podólogo: 
1in unos pies bien cuidados 

es imposible andar por la vida" 

la Plataforma por la Sanidad 
Pública apovó la propuesta 

la izQuierda Pi-e aue se aconen 
las listas de esuera en el hDSPbl 

Después de ues años de lucha 
de la Federació de APAS 

la CAi concede la iornada 
continuada a 1l500 escolares 
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De la lluvia al tue10 
Hemos tenido una primave

ra muy lluviosa y por tanto 
muy propicia para el creci
miento de la hierba. La conse
cuencia, llegadas estas fechas , 
es muy bien conocida: ahora 
la hierba comenzará a agos
tarse rápidamente y se volverá 
muy fácilmente inflamable. 
Por lo tanto, hay que llamar a 
la prudencia de los ciudada
nos especialmente durante 
las próximas semanas. 

La extensión de la costum
bre de ir al campo a pasar el 
día y de paso asar unas chule
tas en la parrilla hace muy 
necesario tomar conciencia del 
peligro que en cualquier caso 
lleva consigo, en algunos 
casos para los propios excur
sionistas. Sin embargo, en 
muchos lugares los gobiernos 
locales han colocado parrillas 
para esa función, por lo que 
en principio no parece que 
asar chuletas con prudencia 
sea lo que más peligro ofrece 
para el campo. 

Lo más peligroso sigue sien
do la costumbre de muchos 
conductores de arrojar por las 
ventanillas de sus automóviles 
en marcha las colillas de sus 
cigarrillos. La colilla encendi
da va a parar a la cuneta, que 
en las carreteras secundarias 
suele estar llena de matojos 
secos en los que prende el fue
go, que después es transmiti
do hacia el interior del terreno 
por el ribazo y no encontrará 
grandes dificultades para con
vertirse en un incendio de cui
dado transmitido por las hier
bas resecas. 

La proliferación del aire 
acondicionado en los coches 
hace que también este peligro 
de los fumadores inconscien
tes haya disminuido porque 
en verano los viajes suelen 
hacerse ya con las ventanillas 
cerradas. Pero quedan mu
chas excepciones y muchos 
imprudentes de diversa índole 
por esas carreteras y por esos 
campos. Así, es preferible no 
fumar y , sobre todo, no tirar la 
colilla por la ventanilla. 
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Editoriales 

Vecinos desatendidos 
Aunque el Partido Popular 

parece haberse "agalbanado" 
en su tarea de oposición des
pués de las elecciones de mar
zo, no faltan criticas para el 
gobierno municipal complu -
tense, no de partidos políticos 
o de grupos de su entorno, 
sino de los vecinos directa
mente, que se consideran 
desatendidos crecientemente, 
y más por comparación con el 
estilo del ayuntamiento. 

En este mismo número 
encontrará el lector las quejas 
y las inquietudes de unos 
alcalaínos que han visto sus 
casas amenazadas por el fue
go y han tenido que despabilar 
para librarlas de él porque los 
servicios públicos que pagan 
con sus impuestos no llegan 
hasta donde deberían llegar, 
porque -hay que repetirlo
para eso se les cobran. 

Estos vecinos residen en 
una de las barriadas que 
podríamos llamar periféricas 
respecto al centro, y eso 
podría reactivar la discusión 
sobre si el centro recibe más o 
menos atenciones que los 
barrios, sobre todo los nuevos. 
Sin embargo, el debate no es 
ése, sino el que se deriva de 
los dispendios que el ayunta
miento hace a troche y moche, 
comprando por aquí y por allá 
inmuebles de utilidad dudosa, 
mientras es incapaz de llevar a 
todos los alcalaínos los servi
cios que está obligado a pres
tarles porque se los ha cobra
do por anticipado. 

Este gobierno complutense 
no parece haber hallado aún 
un estilo cuando ya lleva ago-

tada una gran parte de su 
mandato útil, pues no acepta
mos llamar estilo a liarse la 
manta a la cabeza para com
prar a cualquier precio lo que 
no sabe qué utilidad real va a 
tener -si es que llega a tener 
alguna- para los ciudadanos 
aunque para pagar esos capri
chos tenga que vender terre
nos de utilidad potencial muy 
clara y definida. 

Además, muchos ciudada
nos no sustentamos la convic
ción de que haya que sacrifi
car el bienestar de muchos, si 
no de la mayoría, para que 
unos cuantos se lucren con la 
coartada de eso del patrimonio 
de la humanidad. Repetimos 
que Alcalá podrá ser denomi
nada ciudad patrimonio de la 
humanidad, pero de quien es 
patrimonio real es de los alca
laínos, de todos los alcalaínos, 
que no tienen por qué soportar 
que su dinero sea empleado en 
empresas con poco sentido 
mientras sus patrimonios rea
les, los que dan cuerpo a esta 
ciudad, corren el peligro de ser 
devorados por las llamas -por 
ejemplo y por volver al caso 
concreto que ha dado pie a 
este comentario- porque el 
pensamiento del gobierno 
municipal está tan ocupado 
en las alturas de la especula
ción inmobiliaria que no tiene 
tiempo para recordar que ha 
de cumplir con sus obligacio
nes reales , con esas obligacio
nes para atender a las cuales 
ya ha cobrado a los contribu
yentes. Este gobierno munici
pal tiene que dar más satisfac
ciones a sus contribuyentes. 
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Julio Gutiérrez fue la alter
nativa a Manuel Gala en la 
última "final" por el titulo de 
rector de la Universidad de 
Alcalá. La victoria fue para 
Manuel Gala. Julio Gutiérrez 
se retiró a su cátedra y , proba
blemente con alivio para quie
nes se han acostumbrado a 
una cierta forma de ganarse la 
vida y a un modelo de univer
sidad, se ha prometido a sí 
mismo no volver a intentar el 
asalto a un rectorado que las 
huestes de Gala defienden con 
gran eficacia, listas sus cohor
tes para acudir en buen orden 
adonde más falta hagan. 

El gobierno de la universi
dad complutense se reajusta 
en sus plazos mientras el 
tiempo corre y aproxima a la 
institución universitaria a 
nuevas elecciones a rector. 
Gala dijo hace dos años que 
aquélla era la última vez que 
se presentaba a rector y segu
ramente él lo preferirá así, 
pero ¿lo prefieren también sus 
incondicionales? Manuel Gala 
representa para muchos la 
estabilidad en sus puestos y 
parece imbatible hoy por hoy 
en unas eleciones a rector. No 
es fácil que, si las cosas que 
algo han empezado a cambiar 
no cambian mucho más , 
alguien pueda derrotar a Gala 
en la próxima confrontación. 
Eso lo saben "sus incondicio
nales", que son tanto más 
incondicionales cuanto más 
convencidos están de que su 
bienestar depende de la conti
nuidad de Manuel Gala en el 
colegio de San Ildefonso. 

Los dos últimos conten
dientes por el rectorado pare
cen hartos de la contienda, pero 
está por ver qué pasará, sobre 
todo si entre los profesionales 
se ha extendido el criterio que 
Julio Gutiérrez sienta en este 
mismo número, en declaracio
nes a PUERTA DE MADRID, 
según el cual la calidad actual 
de la universidad alcalaína -a la 
que él denomina expresivamen
te "universidad de Manuel 
Gala"- es muy decepcionante. 

VOLVO 540 DESDE 3.ff1.452 PTA. 1 Por mucho 
que le cueste cree~o, es cierto. Si no hubiese 
visto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche ton seguro o un precio ton 
sugerente. Y es que, en lo ~ue se refiere o segu
ridad, el Volvo S.40 no defraudo, y en lo que se 
refiere o precio tampoco. 
'WA, impueslo de motriaJloción y transpone incluidos. 
Techo solor, llantos de aleación y lavoltiros opcionales. 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs. : 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 
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la comisión de gobierno aprobó un gasto de 35 mlllones 
para Henr el agua v urbanizar este barrio 

Can este 1rovecto, 111c1st1rá331Dlll1nn de 11utas, 
u descon1estionarí de trálico el 1asaa de la Estación 

f 1 barrio del Olivar tendrá por nn agua potable Se prolongará la calle de Gova 
después de esperarla dura le décadas a través del antiguo cine de la calle de f enaz 
Así se redimirá una zona tercermundista de Alcalá El ayuntamiento complutense 

ha aprobado un proyecto urba
nístico que descongestionará de 
tráfico el paseo de la Estación. 
Se trata de prolongar la calle 
Goya a través del antiguo cine 
de verano de la calle Ferraz a fin 
de dirigir por ahí el tráfico con 
destino al centro de la ciudad 
procedente de la zona de Forjas 
y que llega por el paso subterrá
neo de la calle Núñez de Balboa. 
Actualmente este flujo de tráfico 
no tiene más remedio que des
viarse por el paseo de la Esta
ción con la consiguiente conges
tión circulatoria. 

La comisión de gobierno del 
ayuntamiento complutense 
celebrada el martes 20 de junio 
aprobó destinar una partida 
presupuestaria de 33 millones 
de pesetas para realizar las 
obras que permitirán comunicar 
la calle Goya con la calle Marcos 
Martinez a través de lo que fue 
el cine de verano de la calle 
Ferraz. 

El barrio del Olivar, situado en 
el norte de la ciudad, cerca de la 
carretera de Daganzo, tendrá 
agua potable y estará urbaniza
do. Una decisión de la comisión 
de gobierno del ayuntamiento 
complutense tomada el martes 
20 de junio servirá para desti
nar un presupuesto de 35 millo
nes que sacará a este barrio de 
las condiciones tercermundistas 
en las que se encontraba. 
Durante más de medio siglo en 
el Olivar, formado por varias 
casas humildes, no había calles 
pavimentadas y existía un 
importante peligro por la insalu
bridad. El barrio no estaba 
conectado a la red de agua pota
ble a pesar de que ésta pasa cer
ca de las casas. Los vecinos se 
han abastecido de agua de 
pozos durante toda la vida, pero 
el problema venía por el hecho 
de que tampoco había una red 
de saneamiento. Las aguas feca
les se vertían en pozos negros y 

no se descarta que hubiera 
comunicación entre estos pozos 
y los manantiales de agua en el 
subsuelo con el consiguiente 
riesgo de contaminación. 

Según comunicó el alcalde de 
Alcalá, Manuel Peinado, el agua 
potable llegará por fin al Olivar. 
Los 35 millones de pesetas que 
destinará el ayuntamiento se 
dedicarán a la limpieza de pozos 
negros, a pavimentar las calles y 
urbanizar todo el barrio conec
tándolo a la red de agua potable 
y a la de saneamiento. 

, 
VILLAPUN ABOGADOS 

e/ Mayor, 26 - 1º A 

ALCALA DE HENARES (Madrid) 

Telf. y Fax: 91 889 82 39 - 91 881 33 15 

A partir de ahora se iniciará 
todo el proceso administrativo 
para convocar el concurso y 
adjudicar las obras. La medida 
servirá para reordenar todo el 
tráfico en la zona. 

Fiesta de la PDliCÍI lDCll 
Con motivo de la festividad de 

San Juan, patrón de la Policía 
Local, la concejalía de Seguri
dad Ciudadana ha programado 
festejos para hoy, viernes día 23 
de junio: misa en el convento de 
las carmelitas de la Imagen, 
después de la cual se servirá en 
un restaurante un vino español. 

JUGUETES-
M1N1cENTRo 
DE UIDl!'D_ l!'WI' ! D 

011' EIR ~n\ilAR 
Calle Azucena, 3 (junto a Plaza Cuatro Caños) 

CIENTOS DE ARTICULOS EN OFERTA A PRECIOS INCREIBLES 
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Andrés Medina Clara Gutiérrez 

El PP aseguró que el problema está 
en las comunidades autónomas con gobiernos socialistas 

El avuntamiento Pide al hospital 
va Sanidad que acorten las listas de espera 
El ayuntamiento de Alcalá se dirigirá al director del hospital Príncipe de Asturias, Roberto Collado, y a 
la mlnlstra de Sanidad, Cella Vlllalobos, para pedirles que tomen las medidas oportunas para solucio
nar el problema de las listas de espera en el hospital complutense. El ayuntamiento pide que se deci
da y aplique una ampliación de horarios, dada la evidente saturación de casos muy graves en Alcalá y 
los retrasos emtentes con los horarios actuales en operaciones de clrugia y quirófano. La propuesta al 
pleno del ayuntamiento del martes 20 de junio fue aprobada con los votos favorables del gobierno muni
cipal formado por el PSOE e IU. El PP votó en contra aduciendo que no se analizaban las razones rea
les de las listas de espera y que éstas son mucho más largas en las comunidades aut ónomas que tienen 
transferidas las competencias de sanidad, como son Cataluña y Andalucía, donde no gobierna el PP. 

Durante el debate de la pro
puesta. expusieron sus puntos 
de vista. los representantes de la 
Plataforma por la Sanidad 
Pública, Andrés Medina, y de la 
Federación Comarcal de Aso
ciaciones de Vecinos, Clara 
Gutiérrez. Las dos entidades 
ciudadanas se adhirieron a la 
propuesta. que se presentó a 
pleno por parte del PSOE e IU y 
pidieron mayor atención y cali
dad sanitaria para acortar y 
suprimir las listas de espera. 

En la moción se aprobó diri
girse al director del hospital y a 
la ministra ·de Sanidad "para 
que se tomen las medidas perti
nentes y suficientes en el siste
ma público sanitario para 
garantizar una atención sanita
ria real y rápida que reduzca las 
actualmente escandalosas listas 
de espera, que en ocasiones ya 
se han cobrado algunas victi
mas, en casos de pacientes muy 

graves cuya operación se ha 
demorado varios meses". Ade
más la m oción se presentó "para 

que en nuestro hospital 'Prínci
pe de Asturias' se proceda de 
inmediato a la ampliación en 

Imposición a plazo fijo a un año, en dólares, 6,6% TAE. 
Cuenta ahorro al 6% garantizado (AEGON SEGUROS) 
Cuenta corriente remunerada al 4,5% con total liquidez 

La mejor rentabilidad para sus inversiones. -
Infórmese en: 

FREIRE el Gova 5. Alcalá de Henares 
•ww.pagina.de/seguroslreire 
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horario de tarde, e incluso de 
noche si hiciera falta., adoptan
do cuantas medidas técnicas y 
profesionales se requieran, para 
lograr reducir las listas de espe
ra en nuestra ciudad y estar en 
condiciones de atender a la 
población enferma que se 
encuentra pendiente de opera
ciones serias y graves donde un 
retraso en la operación puede 
significar un riesgo real para su 
vida". 

Según la Plata.forma para la 
Defensa de la Sanidad Pública 
"últimamente se vienen produ
ciendo problemas en el hospital 
de Alcalá muy graves sobre los 
que estamos recabando infor
mación para proceder en conse
cuencia. Afecta.dos y familiares 
en dos casos han presenta.do 
denuncia en el mismo hospital 
sin haber recibido contestación. 
Uno en tocología con grave peli
gro para la paciente y otro con 
resultado de fallecimiento en 
Digestivo hace pocos días. No 
queremos producir alarma 
social, pero las circunstancias y 
el deterioro progresivo del hos
pital hacen que se traiga a este 
pleno nuestra preocupación e 
iñdignación". 

SABADO, 24 DE JUNIO DEL 2000 

l' 45 de la madrugada BAILES DE SALÓN ~g~~r;º~~:i1 
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Ballet Español 
ATENEA 

SABADOS . 1.800 PTS . 
CONSUMICION. ORQUESTA Y ESPECTÁCULO 

Reserva de plaza 
A PARTIR DEL 1 DE JUNIO 

Para más información, 
personalmente en SALA DE FIESTAS NIDO 

TE ENSEÑAREMOS 14 BAILES DIFERENTES 
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Organizado por la monitora de aeróbic adulto del Centro Cultural 
El Chorrillo, Eva Mª Fernández 

Master Dance Festival 2000 
La Sala Nido acogió el domingo 11 de junio el Master Dance Festival 2000, organi
zado por la monitora de aeróbic del Centro Cultural y Recreativo El Chorrillo, Eva 
Mª Fernández. El Festival ponía el cierre a la temporada para los diferentes grupos 
de baile y aeróbic del Centro y para el grupo de aeróbic infantil, también dirigido 
por Eva Mª Fernández, "Las Gremlins". La conocida presentadora y profesora de bai
le de la ciudad complutense, Menchu, fue la encargada de dirigir el festival. 

El grupo de aeróbic infantil, 
"Las Gremlins", compuesto por 
11 niñas de edades comprendi
das entre 5 y 12 años, fue el 
encargado de abrir el Festival, 
tras la presentación de Men
chu. "Las Gremlins" mostraron 
al respetable presente sus ca
pacidades de baile al ritmo de 
salsa y sus coreografias de ae
róbic y aerofan. Las siguientes 
en salir a escena fueron las jó
venes alumnas de sevillanas 
del Centro Cultural y Recreati
vo El Chorrillo, dirigidas por 
Eli. 

La presentadora no quiso 
perder tampoco la oportunidad 
de demostrar su amor por el 
baile, primeramente marcán
dose en solitario un tango y 
posteriormente y en compañía 
de su compañera Ana, mover el 
esqueleto al son de la conocida 

24 de ¡unio de 2000 

milonga "Mambo Number 5". 
El tercer grupo en actuar fue 

el grupo de aeróbic adulto del 

Centro El Chorrillo, también 
dirigido por Eva Mª. El grupo 
está formado por ocho chicas y 

cuatro chicos que se han incor
porado en esta temporada al 
grupo. "He tenido la suerte de 
que colaboren chicos esta tem
porada", declaró su profesora, 
quien se mostró muy satisfe
cha con la realización del Fes
tival y con el que quiere conse
guir una motivación especial 
de sus alumnas, para que vean 
el fruto de todo lo trabajado a 
lo largo de la temporada. 

Al término de las actuaciones 
de los diferentes grupos, cada 
uno de sus integrantes recibió 
una medalla por su colabora
ción y participación en el Festi
val, mientras que Eva Mª Fer
nández recogió una placa y un 
ramo de flores, que le fue en
tregado por sus alumnos. _ 

Éste ha sido el primer año 
que se realiza este Festival, 
pero no el último, ya que su or
ganizadora quiere realizarlo en 
próximas ediciones a un nivel 
mayor y con más participantes. 

Fernández quiso agradecer la 
colaboración de los padres de 
sus jóvenes alumnas, que "me 
han apoyado muchisimo", de 
Menchu y Maruja, que ayudó 
en las labores de presentación, 
de "José Antonio, que también 
me apoyó mucho y sobre todo, 
sobre todo a mis niñas". 

PUERTA de Madrid 



RENAULT laguna 

A veces, la precisión consiste 
en calcular de menos. 

5 primeras cuotas gratis. 
Desde el 100/o de entrada. T.A.E. 5,350/o en financiaciones a 5 años. 

Ahora, al comprar tu nuevo Renault Laguna te lo encontrarás con cinco cuotas de menos pero con todo el equipamiento preciso: Airbag conductor 
y pasajero • Airbags laterales • ABS • Radio con mando satélite en el volante • Retrovisores termoeléctricos • Faros antiniebla • Dirección asistida 
• Elevalunas eléctricos delanteros y traseros• Aire acondicionado. PARA MÁS INFORMACIÓN, LLAME AL 902 333 500. www.renault.es 

Oferta Renault Financiaciones SA válida para toda la gama Laguna hasta el 31 de julio de 2000, aplicable a particulares, autónomos y empresas que adquieran un máximo de dos vehículos en stock. 
Comisión de apertura 2%. Cuotas regaladas por R.E.C.S.A. R.B.E. Nº 645/00. Acción no compatible con otras ofertas promocionales. Modelo visualizado: RXE V6. 

Concesionario RENAUU' 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel. 918 824 200. Políg. Azque, pare. 11. Tel. 918 892 389. 

Ctro. Comercial El Val, e/ Zaragoza, s/n. Tel. 918 881 999. Paseo de la estación, 2. Tel. 918 881 915. 
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Comopadres, Poner normas a los n1"n""'os expresada_ en muchas veces forma de mte-
cuesta que los rrogación, por-
niños cumplan las normas, o normas organizan y dan que, si no, no sería una afir
órdenes o reglas que les seguridad a los niños porque mación y esto confundiría al 
vamos enseñando. le ayudan a tener conocí- niño. 

Una norma es una tarea a miento de las conductas que - Que esté bien definida: 
cumplir, una orden, una ins- son buenas y aceptables y de Muchas veces los niños no 
trucción, algo que define cla- las que no lo son. Y además, saben qué les pedimos exac
ramente lo que se puede y lo le ayudan a ir teniendo tamente cuando les decimos 
que no se puede hacer. Los mayor confianza y seguridad que ordenen su cuarto, por 
niños desde que nacen emi- en los adultos y en sí mis- ejemplo. Por ello, es mejor 
ten toda clase de conductas, mos. que les recordemos las tare
buenas y malas, adecuadas e Pero cuando las normas no as que tienen que hacer para 
inadecuadas. Por ello, nece- son claras o se hacen cum- que su cuarto esté ordenado: 
sitan que se los vaya guiando plir de forma esporádica, el guardar los juguetes, colocar 
en lo que pueden y no pue- niño no tendrá muy claro los zapatos, doblar la ropa, 
den hacer, en lo que está qué puede y qué no puede etc. 
bien y en lo que está mal. hacer y tampoco podrá pre- -Tener en cuenta la capa
Ésta es la tarea de los decir la conducta de sus cidad del niño: Antes de 
padres, profesores y adultos padres antes de actuar, esto mandarle una tarea asegúre
que conviven con el niño. Las genera ansiedad e inseguri- se de que es capaz de llevar
normas no son castigos sino dad. También sería un error la a cabo. 
limites que ayudan al niño a aplicar normas porque sí, ya Como conclusión, lo im
tener claro cuándo (en qué que el niño no encontraría portante es transmitir a los 
momento). dónde, con quién, sentido al tener que cumplir- niños que deben cumplir las 
cuántas veces, pueden com- las. . normas esenciales para su 
portarse de una forma deter- Por tanto, para aplicar nor- desarrollo social e individual, 
minada. Es igual que cuando mas a nuestros niños, éstas por ello es necesario que sea
uno conoce las reglas de un deben ser: mos firmes y claros en esta 
juego, sabe cuándo le toca - Expresadas claramente: tarea. 
tirar, qué movimientos le con pocas palabras, dándo
están permitidos y además les las razones claras o el 
puede predecir de alguna porqué debe cumplirlo (pero 
forma los movimientos de los sin dar muchas explicacio
demás jugadores. Las reglas nes). Además, no debe ser 

Hace tiempo que llegó la 
primavera y vamos camino de 
zambullirnos en el seco y 
tórrido verano alcalaíno, aun
que hay muchos que opinan 
que ya estamos metidos en él. 
Por tal motivo y desde tiem
pos primaverales, comenzaron 
a florecer por nuestras calles y 
plazas numerosas mesas con 
coloreadas sombrillas acom
pañadas de hermosa sillería a 
juego con el resto del mobilia
rio plantado. Estos atractivos 
veladores nos invitan a sen
tarnos para tomar cualquier 
tipo de bebida mientras nos 
relajamos conversando con 
los amigos y amigas. Lo hace
mos encantados, porque 
constituye una de las señas 
de identidad de nuestra cul
tura mediterránea. 

Así pues, nuestra calle 
Mayor hace tiempo que flore
ció al mismo ritmo que el res
to de los espacios sembrados 
y con las mismas caracterís
ticas descritas. Pero sin dejar 
de lado el ornamental y poli-

Con permiso 

Calle Mayor 
cromado mobiliario urbano, 
algo muy importante para el 
curioso viandante, yo preten
do resaltar algo que, tengo la 
sensación, están pasando por 
alto los responsables munici
pales: las terrazas de los ba
res, colocadas a una y otra 
parte de la vía pública y en 
su actual extensi6n, no per
miten el paso de un coche 
de bomberos o de cualquier 
otro vehículo de emergen
cia si éste fuera necesario. 

No es grato recordar que 
hace muy pocos años ocurrió 
un trágico accidente en la 
calle Mayor, pero hay que 
hacerlo aunque a nuestras 
autoridades , posiblemente, 
no les guste. No suelen ocu
rrir, con frecuencia, sucesos 
que hagan necesaria la entra
da de estos grandes coches, 
pero ¿qué pasaría si hubiese 

Mercedes HERMOSO DÍEZ 
(Psic6loga del Centro 

de Psicología y Educaci6n 
Cervantes) 

cualquier emergencia? Po
siblemente, lo que ocurrl6 
hace años: algún accidente 
mortal. ¿Es tan dificil evi
tarlo? ¿Es imposible hacer 
compatible el ocio veranie
go con la seguridad de nues
tras vidas? 

Deseo que sus señorías 
recapaciten sobre el particu
lar y articulen alguna solu
ción razonable antes de que 
vuelva a suceder alguna des
gracia. Espero que el gran 
debate emprendido sobre el 
gran hermano que se traen 
entre manos, el Jefe de la 
Oposición y el Ilustrísimo 
Alcalde, con el arbitraje desin
teresado de la Vicealcaldia, 
deje algún momento de refle
xión para temas de mayor 
calado y consecuencias para 
los ciudadanos y las ciudada
nas de Alcalá de Henares. Hay 
~gunos pendientes, o ¡no! 
Animo, que nunca es tarde si 
la dicha es buena. 

Teresa GALEOTE 

llBRERIAS, COMODIS, SllllS, MESAS, BAÚLES- TODO 

MORGAN, S.L. 

¡ ¡:Jíacemos todo tipo de 
6amizados y facados! ! 

la lnsUtución de 
Esto i s Complutenses 
cele ra su iunta general 

El miércoles 28 de junio la 
l.EE.CC. celebrará su precep
tiva Junta General. Tendrá 
lugar en el salón de actos del 
colegio de abogados, a las 19 
horas en primera convocato
ria y a las 20 en segunda con
vocatoria. Se hará una lectu
ra y aprobación de las actas 
anteriores, se leerán los infor
mes de la presidencia, de la 
secretaría y de la tesorería. La 
Institución dará cuenta de la 
admisión de nuevos socios, y 
concluirá la junta general con 
el punto relativo a proposicio
nes, ruegos y preguntas de 
los asociados. 

Por otra parte, el presidente 
de la Institución de Estudios 
Complutenses, Francisco Ja
vier García Gutiérrez, comu
nicó que el VII Encuentro de 
Historiadores del Valle del 
Henares estará más abierto a 
todo tipo de trabajos. 

La IEECC también comuni
ca las convocatorias que ha 
recibido en los últimos dias 
para ver si son de interés para 
los socios: premios Ciudad 
Alcalá 2000 del Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares, XVI 
Concurso de Ayudas de 
Investigación 2000 del Insti
tuto de Estudios Altoaragone
ses, becas de Investigación 
Histórica de la Asociación 
Cultural de Ciencia y Artille
ría de Segovia, congreso de 
Historias de Diócesis de Ciu
dad Rodrigo y XIX Premio de 
Investigación Cultural 'Mar
qués de Lozoya' 2000. 

Primer Encueotr de 
Bandas de Música 
11Ciudad de 
Alcal, d Henares" 

Organizado por la Aso
ciación Cultural Banda Sin
fónica Complutense, el 
domingo dia 25 de junio ten
drá lugar, a las 20'00 horas, 
en las ruinas de Santa María 
(Capilla del Oidor), el Primer 
Encuentro de Bandas de 
Música WCiudad de Alcalá de 
Henares", en el que participa
rán la Asociación Musical 
"Villahermosa de Alovera", la 
Asociación Cultural WBanda 
de Música de Pastrana" y la 
Asociación Cultural "Banda 
Sinfónica Complutense". 

MUEBLES c/ Corinto, local 4 (esquina Marqués de Alonso Martínez - junto colegio Minerva) -Telf.: 91 888 96 15 - ALCAIA 
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la sala cultural Margarita Xirgu 
abrió sus puertas una vez más 
para que el Grupo Literario 
Ornnia realizara la entrega de 
premios a los galardonados/as 
en su Primer Certamen de 
Relato y Poesía. 

A la hora prevista, la mesa 
presidencial estuvo constituida 
por los cargos organizativos del 
grupo y presidida por Don José 
Luis García Pezuela, concejal 
de Deportes y Festejos, en 
representación de Don Manuel 
Peinado, alcalde-presidente del 
Ayuntamiento de nuestra ciu
dad, entidad que junto a la Fun
dación Colegio del Rey, ha 
patrocinado este acontecimien
to. 

El acto se desarrolló en tres 
partes: en la primera, dos 
miembros del grupo (Oiga y 
Rafael), fueron presentando 
protocolariamente a las perso
nas que integraban la mesa 
citada así como a otros miem
bros del grupo de colaborado
res en el acto. 

Más tarde, esta simpática 
pareja, pasó a relatar -con su 
estilo fresco e informal- las 
vicisitudes del grupo Omnia 
desde sus orígenes basta el 
momento actual, resaltando la 
actividad tertuliana que sema
nalmente en sábado, se realiza 
en el bar "El perro verde" sito 
en la céntrica calle San Felipe 
Neri. Asimismo, apostrofaron 
que la tertulia es una actividad 
abierta a quienes quieran asistir 
y participar en los temas que en 
la revista OMNIA se establecen 
y se hacen públicos men
sualmente. 

Seguidamente estos portavo
ces dieron cuenta de las carac
terísticas de la revista y los 
números de la misma que, has
ta la fecha, han sido publica-

PUERTA de Madrid 

"OMNIA" se manifiesta 
dos, recalcando que esta publi
cación -gratuita obviamente
empezó a llegar al lector pun
tualmente a primeros de mes 
desde Enero, difundiéndose 
entre la juventud que pulula y 
se esparce por el centro de 
Alcalá. Institutos de Enseñan
zas Medias y la Universidad. 

Asimismo, los mentados pre
sentadores hicieron memoria 
del acto que este grupo llevó a 
cabo a finales del otoño (en 
esta misma sala) para conme
morar el aniversario del óbito 
de la poetisa Gloria Fuertes, 
ocurrido el 27 de Noviembre 
del año anterior, asunto sobre el 
que puntualmente el semanario 
PUERTA DE MADRID, publi
có un artículo nuestro titulado 
"Gloria Fuertes: la profunda 
sencillez" (27 /11/99). 

Esta actividad fue patrocina
da del mismo modo por el 
Ayuntamiento y la Fundación 
Colegio del Rey, poniendo a 
disposición de los organizado
res, no sólo la sala citada, sino 
la desinteresada y valiosísima 
colaboración del entonces su 
director Don Guillermo Baeza. 

En segundo lugar, se pasó a la 
entrega de los premios otorga
dos. Así, en la modalidad de 
relatos, el primer premio le fue 
concedido a Daniel Cobo por 
"El latido del miedo"; el segun
do premio fue para "Camino" 
firmado por Elena Peinado. El 
accésit fue concedido a Julián 
Moreno por "La fecundidad de 
un hombre vacío". 

En la modalidad de poesía el 
accésit fue concedido al soneto 
"Quiero perderme . . . " de Isabel 
García; el segundo premio fue 
para el poema "Tormenta en 

soledad" firmado por Carlos 
González y, por fin el primer 
premio recayó en la obra "El 
náufrago en su utopía" de J. 
Moreno. 

Terminada la entrega de los 
galardones (junto a una placa 
conmemorativa) los premiados 
hicieron lectura pública de sus 
respectivos trabajos. 

El acto concluyó -en tercer 
lugar- con la lectura de poemas 
por parte del grupo organizador 
desarrollando en una amalgama 
de lirismo y variedad con 
muestras evidentes de verdade
ra vocación rapsoda. 

Pues bien, por cuanto se ha 
comentado, la actividad resul
tó, a la vez que entretenida, 
interesante al mismo tiempo 
que positiva para el grupo orga
nizador, tanto por la cohesión 
en sí mismo, como por la de las 
entidades que lo han apoyado y 
hecho realidad. 

De esta manera, el Grupo 
Literario Omnia se ha tomado 
el pulso con seriedad, compro
bando que no sólo está vivo, 
sino que es capaz de enfrentar
se a otros actos futuros (cada 
vez más importantes) que 
engrandezcan a la ciudad, a sus 
instituciones y al público que, 
si en esta ocasión no fue muy 
abundante, sí fue suficiente 
para sentir la exclamación de 
¡adelante! sin olvidar que este 
grito alentador no ha de enten
derse con triunfalismo vano, 
sino como una hermosa palabra 
que infunda la fuerza necesaria 
y la esperanza para no desfalle
cer frente a las adversidades. 

Es posible que este aconteci
miento que pretendemos 
comentar, hoy resulte pequeño 

éülSOSOEVE~O RECUPERACIÓN DE ASIGNATURAS 
_JuuoYAGO - CON TÉCNICAS DE ESTUDIO. 

Primaria, ESO, BUP y COU. 

C\llSOSOE\NG\li INGLÉS EN INMERSIÓN TOTAL. 
- Un mes hablando, jugando y pensando en inglés. 

INGLÉS Y DEPORTES EN ASTURIAS. 
INGLÉS EN IRLANDA. 

- ~1'UC\ONES De 2 a 12 años. Un mes para el inglés, 
otVERTIDAS - la creatividad y los deportes. 

en el sentido de la proporción~ .Y 
la difusión que otros adquieren ~ 
de cuantos (muchos, por cierto) 
nuestra ciudad produce. Es 
posible. Pero ello no debe ser 
óbice para considerarlo como 
es debido en la medida de sus 
características, objetivos y pro-
yección, como atinadamente 
resaltó el concejal mencionado 
en su intervención oral. "Es 
significativo -dijo el muníci-
pe- que un grupo de personas 
ilusionadas por la creación lite-
raria aquilaten sus tiempos y 
divergencias para reunirse en 
una tarde como ésta con la fina-
lidad de dignificar la cultura a 
través de la palabra escrita y 
sonora". 

No solamente es significativo 
sino admirable (añadimos) que 
este sencillo acto pueda cele
brarse contando con los más 
elementales recursos circuns
tanciales: una sala adecuada; 
personas convocadas y convo
cantes; una guitarra humilde y 
lejana con atisbos de aquélla 
del mesón de los caminos a la 
que cantara Antonio Machado 
y la ilusión de todos puesta en 
la palabra bella que destila la 
armoniosa Lengua Castellana a 
través de las diversas creacio
nes literarias. 

Si el bálsamo de Fierabrás 
servía para curar todas las heri
das, El Quijote es el más her
moso emblema del ideal ... , 
porque ... ¿a dónde podemos 
encaminar nuestros pasos si 
nos falta el ideal? Seamos qui
jotes a ultranza para fertilizar la 
verdad. 

A veces lo aparentemente 
pequeño puede ser el principio 
de lo grandioso como nos ense
ñó el poeta León Felipe. 

¡Enhorabuena! Omnia. Un 
aplauso. 

Theótuo ACEDO DÍAZ · 
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cana 
al Señor Alcalde 

Por segunda vez insisto, se
ñor alcalde, en que me gus
taría que se dignara a expli
car públicamente qué va a 
pasar con la fachada de la 
ampliación de la casa de Cer
vantes, ya que parece ser 
que finalmente el ayunta
miento ha tragado con el 
aberrante proyecto de la co
munidad con algunos reto
ques mínimos... Lo cual lo 
seguirla haciendo igual de 
inaceptable. Pero no, el 
ayuntamiento no hace públi
co el proyecto para que los 
alcalaínos lo conozcamos, no 
sea que no nos guste y siga
mos protestando. Ya me gus
taría a mí que usted y los 
concejales pusieran en los 
problemas de Alcalá el mís
mo interés con el que se su
ben los sueldos, que para eso 
sí son rápidos los políticos (y 
ahí entran todos) . no sólo en 
el ayuntamiento de Alcalá, 
sino ahora también Ruiz 
Gallardón y todos los suyos. 

Por cierto: ¿Ha visto usted, 
señor alcalde, unas obras en 
la calle del Carmen Calzado, 
en las cuales está muy claro 
que no se van a derribar las 
fachadas a pesar de que no 
valen nada? Claro está que 
en este caso serán propiedad 
de unos particulares a los 
que se les puede exigir que 
cumplan la ley, mientras 
ustedes hacen lo que les da 
la gana en lugar de dar ejem
plo. 

Una pregunta más. ¿Cuán
do se va a tirar la tapia que 
hay enfrente de la iglesia de 
San Ildefonso? Dicha tapia 
parece el muro de la ver
güenza, y es precisamente 
eso, vergüenza ajena, lo que 
yo siento al imaginar lo que 
opinarán los turistas que nos 
visitan. ¿O es que acaso di
cho muro forma parte del pa
trimonio de la humanidad? 

Siga usted así, señor alcal
de, que lo está haciendo 
fenomenal. 

UNA ALCALAÍNA 

• Consumibles de 
Impresoras, Fax, etc. 

• Senicio técnico 
• Entrega a domicilio 

Tlf. 91 889 10 82 
Carmen Descalzo, 12 

Alcalá de Henares 
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Oplnl6n 

Prestaciones 
sanbrias 

Señor Director: 
Le expongo una incidencia 

sanitaria real con el fin de 
que, si a usted le parece 
bien, pueda servir para dar a 
conocer y ayudar si fuera 
posible a otras personas que 
estén en una situación pare
cida, con el fin de solucionar 
la situación sanitaria en la 
que nos encontramos: 

Acudo al especialista en 
neurología de la Virgen del 
Val; en Alcalá de Henares. 
En esta visita se me indica 
que debo realizarme una 
resonancia magnética en el 
Hospital Príncipe de Asturias 
-una prueba en la que hay 
bastante demanda-. Pues 
bien, para realizarme dicha 
prueba me da cita para el día 
15 de mayo del 2000. Con un 
tiempo de demora casi nulo. 

Hasta aquí todo perfecto. 
Mi sorpresa e indignación 
llegan cuando pido cita para 
ir a recoger las pruebas y mí 
médico especialista me dé los 
resultados. Pues bien, la 
fecha que me asignan es la 
del dia 23-01-2001. ¿Qué le 
parece? 

Debemos esperar casi un 
año para que nos den los 
resultados. ¿Es esta situa
ción normal, cuando se tar
da más en la visita al espe
cialista que en realizar una 
prueba de estas caracterís
ticas? Según las personas 
que dirigen nuestra sanidad, 
no hay lista de espera. ¿Para 
quién? ... 

Espero haber captado su 
atención y agradezco el tiem
po empleado en mi caso. Asi
mismo, si fuera de su inte
rés, me gustaría fuera publi
cado, con el fin de darle la 
mayor difusión posible. 

Reciba un cordial saludo, 

Isabel NÚÑEZ SANTAMARÍA 

Decisiones 
incomprendidas 

Me dirijo al ilustrísimo 
señor alcalde y gobierno de 
esta ciudad. 

Quiero en primer lugar 
aclararles que no pertenezco 
a ningun partido político, 
pero sí soy un ferviente resi
dente y defensor de mi ciu
dad, ALCALÁ. 

Me asombra que con las 
deudas tan alarmantes que 
tiene este municipio, se dedi
quen ustedes a comprar el 
edificio de los Casado. 

Mi pregunta es: Ya que no 
les importa aumentar las 
deudas que sostienen, ¿no 
hubiera sido mejor emplear 
esos millones en comprar el 
edificio ruinoso que está 
situado junto a la Puerta de 
Madrid, y en él edificar acor
de a la ciudad patrimonio de 
la humanidad que somos, y 
emplearlo en lo mismo que 
piensan ustedes hacer con el 
edificio de los Casado? 

Es seguro que les sobraría 
dinero, que se podría emple
ar en retirar los árboles 
enfermos del mismo lugar, y 
al mismo tiempo arreglar las 
aceras de la calle Cisneros, 
que al andar en ellas es un 
peligro para las personas 
mayores, piensen que gran 
parte del turismo que viene a 
ver Alcalá de Henares Patri
monio de ·za Humanidad 
entra por ese lugar. 

Con todos mis respetos 
hacia el señor Peinado le 
aconsejo que deje la política 
a un lado y se preocupe a 
fondo por esta ciudad, que 
lamentablemente está empe
zando a ser de nuevo aban
donada. Menos fiestas por 
todos lados que también pro
ducen gastos innecesarios. 

José CANALES 
DELA.SEN 

SU PIENSO EN CASA 

, 
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Ocurrencias 
- En la radio nada es ver

dad ni es mentira. Todo es 
según el color del locutor que 
lo diga. 

- La fe, decía el catecismo, 
es creer en lo que no vimos. 
En política es creer a pesar 
de lo que vimos. 

Estaba enfermo de 
"próstata inversa". En vez de 
tener que orinar cada poco 
tiempo, tenía que beber a 
cada rato, y no agua precisa
mente. 

- El sentido del humor 
cambia cada cierto tiempo, 
en las personas y en las 
sociedades. 

- Cuando el pastelero qui
so hacer el elogio de aquella 
chica dijo: ''Tenía muslos de 
mazl!pán". 

- Ultimamente estoy rebo
binando libros que leí hace 
tiempo. 

- A pesar de que era tonto, 
a veces se pasaba de listo. 

- Todos pedimos que se ha
ga justicia. Lo que de verdad 
queremos es que nos den la 
razón. 

- Para ser tolerante, frota tu 
cerebro con el de los demás. 

- Dar consejos al que te 
pide dinero, es como dar un 
manual sobre hidrología al 
que tiene sed. 

- No me gustan las menti
ras dijo uno. No me gustan 
los indiscretos, dijo el otro. 

- Criticamos al nuevo rico, 
pero nadie quiere ser pobre 
antiguo. 

- ¡Menuda coartada! lo de 
"cumplo con mi deber". 

- Es preferible tener el signo 
de Cáncer que el de mancer. 

- A veces, un mártir es un 
señor que prefiere que lo 
maten antes que reconocer 
que estaba equivocado. 

e.e. CASTELLANA 

VESTUARIO lllORAl 
@mo 

•EMPRESAS•TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-servicio a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 
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Accidente 
Sr. Director de PUERTA DE 

MADRID: 
En representación de toda 

la familia de Marco Arranz, 
trágicamente fallecido el 
pasado 13 de junio, quiero 
agradecerle la profesionalidad 
mostrada por ese medio en el 
tratamiento informativo del 
accidente, ya que se limitó a 
ofrecer datos contrastados 
con la policía, y no, como 
otros, a establecer juicios por 
su cuenta y hacer sensacio
nalismo con la muerte de una 
persona. 

Quisiera aprovechar la difu
sión de su semanario para 
enviar nuestro agradecimien
to, imposible de otra manera, 
a todos los amigos y compa
ñeros que nos han apoyado 
en momentos tan duros para 
nosotros. 

Le agradeceríamos la publi
cación de esta nota y le reite
ramos nuestro reconocimien
to. 

Atentamente, 

Basilio ARRANZ RUBIO, · 
padre de Marco 

Por qué UGT vota NO 
a la plataforma 
presentada por la 
corporación 1nunicipal 

1 º .- CC.00. y UGT presen
tan a la corporación munici
pal una plataforma conjunta, 
con el compromiso por parte 
de estas dos centrales sindi
cales ante los trabajadores en 
una asamblea previa de que 
no consentiríamos un retroce
so en las condiciones sociales 
logradas en anteriores acuer
dos colectivos y que nos lleva
ría a un gravisimo retroceso 
en los derechos consolidados. 

2º.- Representantes de 
CC.00. y de la Corporación 
Municipal y siempre a espal
das de la UGT, negocian en 
un solo día, en lugar público y 
hasta las dos de la madruga
da, los acuerdos que después 
nos comunican, acuerdos que 
evidentemente vulneran los 
derechos adquiridos. 

Asimismo nos plantean 
horarios especiales y coyun
turales sin especificación. 
Nuestra respuesta es que este 
tema debe ser tratado en la 
Mesa de la Reforma de los 
Servicios y nadie como la 
U.G.T. está tan interesada en 
dicha negociación, pues lleva
mos años reivindicando una 
relación de puestos de trabajo 
y una mejor organización que 
conlleve a un mejor servicio al 
ciudadano. Será dificil y 

PUERTA de Madrid 

cartas 
somos conscientes de ello, 
pero asumimos plenamente 
esta responsabilidad, respon
sabilidad que según nuestro 
gerente de recursos humanos 
no nos compete y pretende 
mantenernos fuera de la 
mesa de negociación. 

Nos indican también que el 
complemento de productivi
dad es competencia absoluta
mente suya y no dejan parti
cipar ni a los responsables del 
área ni a los representantes 
de los trabajadores en el ase
soramiento y control del mis
mo. 

Ante nuestra negativa a la 
propuesta y ante el sondeo 
realizados a todos los trabaja
dores municipales, los cuales 
en su mayoría manifiestan su 
disconformidad, el gerente de 
organización administrativa y 
recursos humanos nos ame
naza con mantener a la UGT 
fuera de la comisión informa
tiva de personal y con no asu
mir el Acuerdo por la Estabili
dad en el Empleo, aprobado 
por unanimidad en el pleno 
del 15- 12-98. Acuerdo que 
firmaron las centrales sindi
cales de CC.00. y UGT y los 
representantes de los parti
dos políticos del PP. PSOE e 
IU y que al parecer sólo está 
interesada la UGT en que se 
lleve a efecto. 

Por lo expuesto anterior
mente, es absolutamente 
inconcebible que CC.00. pre
tenda forzar la firma de este 
acuerdo colectivo con la cor
poración. Después de todo 
este proceso hay una pregun
ta en la mente de casi todos 
los trabajadores municipales. 
¿A cambio de qué venden los 
derechos consolidados en 

anteriores negociaciones co
lectivas? Pregunta que en un 
futuro, no muy lejano, res
ponderá a posibles cambios y 
acontecimientos de los que 
todos seremos testigos. 

Victoria IZQUIERDO 
DOMÍNGUEZ 

Un proble1na 
de inse1uñdad 

El día 2 de septiembre de 
1999 solicitamos al Sr. Alcal
de de esta ciudad una solu
ción al problema de inseguri
dad que sentimos los que 
aqui vivimos, motivado fun
damentalmente por el lanza
miento de piedras que nos 
tiran desde lo alto de la lade
ra que hay detrás de las 
viviendas de la calle Buges. 
Entonces le pedíamos ade
cuar la ladera con una vegeta
ción correcta y vallar la zona, 
como se ha realizado en la 
zona de los Gilitos y las 
viviendas de la calle Torrejón, 
o en la zona del Campo del 
Ángel. Esta misma demanda 
se volvió a presentar en el 
Ayuntamiento, con más per
sonas firmando la solicitud, el 
día 27 de ese mismo mes. 

Después de diversas llama
das telefónicas demandando, 
cuanto menos una respuesta 
que no recibimos, el día 16 de 
mayo del 2000 solicité una 
entrevista con el Sr. Concejal 
de Medio Ambiente, que se 
produjo el siguiente día 26. 
En aquella visita le añadí a la 
petición que venimos reali
zando, la conveniencia de 
suavizar la pendiente de la 
ladera. Pues bien, hoy día 20 

de junio y después de sufrir 
en la noche del 18 una lluvia 
de piedras, y en la noche 
siguiente un incendio en la 
mencionada ladera nos vemos 
en la necesidad de exigir la 
eliminación de la ladera y la 
correcta conservación de la 
zona verde que en vez de ver
de era amarilla y seca y hoy 
negra de ceniza. El incendio, 
nos hizo vivir unas impresio
nantes escenas de pánico, 
que con las mangueras de 
agua de los vecinos consegui
mos apagar (pues los bombe
ros llegaron tarde, ellos nos 
dijeron que por la escasez de 
medios humanos de que dis
pone dicho servicio para aten
der una zona tan amplia de 
pueblos) , con llamas en el 
borde de nuestras viviendas 
de hasta 1 O metros de altura, 
que si se hubieran producido 
durante el día, con las vivien
das sin personas que pudie
ran coger las mangueras de 
agua, o si el viento hubiera 
soplado hacia las viviendas, 
nos hubieran calcinado las 12 
casas que hay debajo de la 
ladera (este comentario es de 
los propios bomberos) . 

Para darles otra justifica
ción de nuestra demanda de 
eliminación de la ladera, sólo 
tienen que pensar en las llu -
vias sufridas estos días en 
Cataluña; si aquí caen, no ya 
200 litros por metro cuadrado 
y hora, sino poco menos de la 
mitad, nos ahogamos. 

Por todo ello les solicitamos 
una respuesta, lo más rápida 
posible, y una entrevista con 
el señor alcalde para "in situ" 
ver lo evidente de nuestras 
demandas. 

33 FIRMAS 
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CIUDADANO 
PEINADO 
Uno de los pilares básicos de 

la democracia occidental es la 
estricta separación en cualquier 
cargo, desde el jefe de estado 
hasta el último concejal de pue
blo, entre lo particular y lo 
público, cuestión ésta mucho 
más importante de lo que 
pudiera parecer a simple vista 
dada la alegría con la que en 
ocasiones se la saltan a la torera 
en nuestro país. Así, resulta que 
el alcalde alcalaíno Manuel Pei
nado Lorca ha cedido la infra
estructura municipal para la 
presentación de un libro del 
catedrático Manuel Peinado 
Lorca, mientras el militante 
socialista Manuel Peinado Lor
ca aprovechaba la ocasión para 
montarle un acto político a su 
amigo José Bono, candidato a 
la secretaría general del PSOE. 

Precisémoslo. El catedrático 
Manuel Peinado Lorca está en 
su perfecto derecho de escribir 
un libro y publicarlo siempre y 
cuando, claro está, esto no 
interfiera con las responsabili
dades de su cargo. Pero el alcal
de Manuel Peinado Lorca no es 
quien para disponer alegremen
te del patrimonio municipal, 
que accidentalmente preside, de 
cara a la presentación del libro 
escrito por el ciudadano 
Manuel Peinado Lorca. El mili
tante socialista Manuel Peinado 
Lorca, por su parte, está en su 
derecho de apoyar al candidato 
a secretario general del PSOE 
que más le plazca, pero el alcal
de Manuel Peinado Lorca, 
como cargo público, que no 
político, que es, no es quien 
para apoyar, en su condición de 
tal, a un candidato a las eleccio
nes internas de su partido. 

A todo ello, hay que sumar 
otras dos cuestiones no menos 
importantes dentro del contexto 
global de la relación entre el 
ciudadano Manuel Peinado 
Lorca y Alcalá. Primero, con
viene recordar que, si este señor 
ostenta la alcaldía de la ciudad, 
no es por voluntad explícita de 
los alcalaínos, sino por designa
ción de su partido, y que en las 
recientes elecciones internas de 
compromisarios contó exacta
mente con el apoyo de diecio
cho votos, incluyendo supongo 
el suyo propio, lo que refleja su 
verdadera representatividad al 
día de hoy. Y segundo, algo que 
ya se sospechaba desde hacía 
tiempo, pero que cada vez está 
más claro: Tal como apuntaba 
la semana pasada el editorialis
ta de este semanario, resulta 
evidente que los intereses del 
ciudadano Manuel Peinado 
Lorca, tanto los políticos como 
los personales, coinciden muy 
poco, por no decir que no coin
ciden en absoluto, con los de la 
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Gacetillas complutenses 
ciudad que preside. Éste es un 
hecho, y habrá que tenerlo en 
cuenta durante el tiempo que le 
reste aún, y esperemos que sea 
poco, de alcalde de Alcalá. 

BONO, VIDI, VINCI 
José Bono, rey taifa de Casti

lla la Mancha y autoproclama
do aspirante a ocupar el cargo 
de secretario general del PSOE, 
se ha dejado caer por Alcalá en 
un evidente acto preelectoral, 
aprovechando la visita para 
inaugurar la casa regional de 
Castilla la Mancha, una entidad 
que casualmente lleva ya un 
montón de años funcionando 
en nuestra ciudad ... Tal como 
comentaba con sorna un amigo 
mío, ya puesto podría aprove
char para inaugurar, pongo por 
caso, el pantano de Entrepeñas, 
que además da la casualidad de 
que está enclavado en su propio 
feudo. 

SOSTENELLA, 
Y NO ENMENDALLA 
Dicen que la fe mueve mon

tañas, y si por fe entendemos la 
creencia ciega en algo, no ne
cesariamente religioso, y su 
defensa a ultranza por encima 
de toda lógica y razón, no cabe 
duda de que siempre estaré en 
inferioridad de condiciones al 
polemizar con alguien que 
ignore argumentos y realida
des, alguien que acepte tan sólo 
las consignas inculcadas en su 
cerebro. Y como contra la 
cerrazón no hay argumento 
razonado que valga, renuncio a 
seguir polemizando con una 
persona que, como Félix Rodrí
guez Sanz, parece extraída de 
la novela de George Orwell 
1984, en la cual el protagonista 
se dedicaba a reescribir conti
nuamente la historia siguiendo 
las directrices de sus superio
res. 

Y es que, aparte de que yo ya 
he dicho todo lo que tenía que 
decir, resulta que este señor no 
ha rebatido ni uno solo de los 
argumentos históricos esgrimi
dos por Luis Miguel de Diego y 
por mí, sospecho que porque 
era incapaz de hacerlo, limitán
dose a obsequiarnos con la con
sabida sarta de coletillas ran
cias y tópicos sobados ... Rema
tando la faena con la atribución 
a mi persona de una oscura 
militancia en un contubernio 
retrógrado-fascista-integrista, 
sambenito al que dicho sea de 
paso ya estoy bastante acos
tumbrado. Claro está que pro
bablemente le resultará difícil 
de comprender que, en lugar de 
limitarme a obedecer consig-

nas, acostumbre a pensar por 
mí mismo y a tener opinión 
propia, siendo mi púlpito ideo
lógico exactamente el mismo 
que el de la inmensa mayoría 
de los españoles, la discrepan
cia con sus postulados políti
cos, tal como ha quedado 
demostrado reiteradamente en 
todas las consultas populares 
convocadas desde 1975 hasta 
ahora. 

Poco más tengo que añadir, 
salvo recordar que, al igual que 
el hábito no hace al monje, que 
una formación política residual 
se apropie de las siglas de un 
partido extinto no le da derecho 
a identificarse con éste. Y en 
cuanto a celebrar a su manera 
la instauración de la Il Repúbli
ca, resulta tan inocente a estas 
alturas como conmemorar la 
constitución de 1812 o la revo
lución de 1868. Pero éste es ya 
su problema, que no el mío. 

PERIODISTAS 
INCULTOS (BIS) 
El comentario que hice hace 

un par de semanas acerca de la 
incultura de algunos periodistas 
del diario EL PAÍS no es, por 
desgracia, sino la punta de un 
iceberg. Así, esto es lo que se 
leía, en este mismo diario, el 
pasado miércoles 14 de junio: 
"El conductor de un ciclomotor 
falleció ayer al mediodía al 
colisionar contra un camión en 
la avenida de la Complutense". 
Confundir vía con avenida es 
disculpable, aunque se hubiera 
solucionado con consultar una 
guía, pero decir "de la Complu
tense" indica bien a las claras 
en qué estaba pensando el 
redactor cuando escribió la 
nota. Y por supuesto, de histo
ria antigua de la provincia de 
Madrid no debía de tener ni la 
más remota idea. 

No se acaban aquí los gaza
pos. Sólo en esa misma sema
na, me encontré con que en este 
mismo periódico confundían 
reiteradamente bóvedas con 
cúpulas al hablar del cierre 
temporal de parte de la línea 2 
de metro; con que un territorio 
amazónico de 172.000 hectáre
as era una extensión superior a 
la de Bélgica, cuando en reali
dad es veinte veces inferior, o 
que diez kilómetros correspon
dían a siete leguas y media, 
cuando una legua corresponde 
aproximadamente a cinco kiló
metros y medio. Mientras tanto 
en EL MUNDO, por no ser 
menos, soltaron que los griegos 
habían utilizado las bóvedas y 
las cúpulas en sus obras arqui
tectónicas. Y si esto es en los 
periódicos importantes, dígan-

me ustedes hasta dónde pueden 
llegar en los de menor impor
tancia. 

MÁS MORRO 
QUE ESPINETE 
(OTRO BIS) 
Como era de esperar, la subi

da (perdón, homologación) 
entre un 30 y un 50%, de los 
sueldos de los señores de la tai
fa ha sido rápidamente aproba
da por el parlamento autonómi
co, aunque no por unanimidad 
ya que hubo un único voto en 
contra ... Por error, no se vayan 
a creer ustedes que había un 
alma justa. Y encima, como les 
han llovido críticas desde todos 
los lados pero tienen la cara 
más dura que el cemento, tam
poco se han cortado a la hora de 
dar justificaciones de lo más 
peregrino. 

Así, para el PP el aumento de 
sueldo era 'justo y necesario", 
para el PSOE "conveniente y 
adecuado" y para IU "un acuer
do justo". Sin comentarios. 
Pero lo más surrealista de todo 
es cuando Franco González, 
diputado de IU, dijo que, a 
pesar de la subida, Ruiz Gallar
dón no iba a cobrar "ni el 10% 
del sueldo del responsable de 
algún medio de comunicación 
que hace demagogia a cuenta 
del incremento en la Comuni
dad" (supongo que aludiendo a 
algún diario madrileño) o, ya 
liada la manta a la cabeza, que, 
"a esos mismos que hacen 
demagogia con este tema, les 
parece bien que haya deportis
tas de élite que ganen una 
millonada por venir a España a 
hacer la mona", refiriéndose 
concretamente a los futbolistas. 
Bien, al señor González parece 
olvidársele el pequeño detalle 
de que, en los dos ejemplos por 
él citados, el dinero no sale de 
las arcas públicas, mientras que 
el correspondiente a su subida 
de sueldo sí, por lo que no es 
exactamente lo mismo criticarle 
a él que hacerlo a los periodis
tas o a los futbolistas. Y como 
da la casualidad de que ni soy 
accionista de ningún medio de 
comunicación, ni socio de nin
gún equipo de fútbol, no es a mí 
a quien corresponde controlar 
estos gastos. Pero el dinero 
público es dinero de todos los 
españoles, y en mi condición de 
contribuyente tengo todo el 
derecho del mundo a exigir res
ponsabilidades a unos políticos 
que lo manejan tan alegremente 
en beneficio propio, ya que 
puestos a hablar de moralidad y 
de ética, díganme ustedes si es 
defendible que unos señores se 
suban ellos mismos el sueldo a 
costa de un dinero que no es 
suyo, sino de todos. 

José Carlos CANALDA 
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Inventario 
de chapuzas 

La acera 
olvidada 

· Una de las aceras olvi
dadas de las muchas que 
hay en Alcalá, matizamos .. . 
Y desde hace un buen 
puñado de años, añadi
mos. Por si fuera poco no 
se trata de un rincón ocul
to, sino de un tramo de la 
mismisima Vía Compluten
se, el principal eje de la 
ciudad. 

Como puede apreciarse en 
las fotografias. se trata de la 
acera de los impares de la 
Vía Complutense en el tra
mo comprendido entre 
Caballería Española y el 
antiguo barrio de Pryconsa, 
una zona en la que está pre
visto -creemos- ensanchar 
la calzada alineando las 
fachadas con las de Prycon- años sirviendo de tapón. Y 
sa y las del otro lado de como parece ser que ni 
Caballería Española, pero derriban esos edificios ni los 
que lleva un montón de dejan de derribar, mientras 

tanto nadie se ha preocupa
do por arreglar una acera 
que habría tenido tiempo 
sobrado de amortizarse. 

En resumen: Ni se ensan
cha la avenida, ni se arre
gla la acera... Así funcio
nan las cosas en Alcalá. 

Este mes te damos el doble de razones para cambiar tu coche por un Baleno. 
Suzuki Baleno H/B 1.3, 1.551.576 ptas. Baleno Sedán 1.9 TO, 1.851.913 ptas. 

Este mes en Quiles si cambias tu viejo coche por un Baleno te damos el doble de razones, ade- Garantía 
más de un completísimo equipamiento: dirección asistida, retrovisores y elevalunas eléctricos, 3 anos 
cierre centralizado y aire acondiconado opcional. 24 horas 

asistencia 
¿Quién dice que todos los coches tienen que ser iguales? 

AIRE 
ACONDICIONADO 
INCLUIDO 
MODELO 
HATCHBACK 

SUZUKI __,N,__ 
PVP recomendado para Península y Baleares. Incluye IVA, Impuesto de Matriculación, Transporte y Oferta Promoclonal. No Incluye Gastos de Matriculación y Pre-entrega. 

TORREJON DE ARDOZ Q u 1 L E s ALCALA DE HENARES 
Avda. Const1tuc1on . 200 - Tlf.: (91) 656 33 97 Ctra. N-11. km. 31 º600 - Tlf .: (91) 888 49 11 
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Fla11enc1 v Blues 

La gallina ciega 
Si uno se fija en el español 

medio -el que protagoniza 
únicamente esas estadísticas 
en las que lo multiplican sin 
su consentimiento por treinta 
y nueve millones- es difícil 
no acordarse de aquellos jue
gos infantiles inventados para 
que los perdedores natos fue
ran haciéndose a la idea de lo 
que les esperaba a lo largo de 
la vida. Ya la primera trampa 
consiste en ese factor de casi 
cuarenta millones por el que 
lo convierten en producto: 
habría que descontar de la 
cifra total a los políticos, las 
estrellas del espectáculo y los 
marginados sin papeles. 

El caso es que observando 
al español medio que anda por 
la calle a uno lo invade una 
rara sensación, mitad lástima 
y mitad miedo porque sospe
cha que forma parte de la 
desafortunada cifra. Lo ve 
uno salir de su casa todos los 
días -con los ojos vendados y 
un palo entre las manos- a 
romper panzas de hucha con 
las tripas llenas de monedas 
de oro que cuelgan de los pos
tes del Estado del Bienestar. 
Claro que nunca consigue dar 
con la vara en el barro cocido 
de la alcancía y por cada fallo 
que comete recibe un costala
zo oficial sin saber de dónde 
le viene que lo deja baldado y 
sin, respiración. 

Ultimamente el español 
medio está un poco más torpe 
de lo que era costumbre y su 
palo sin norte no hace más 
que dar bandazos en el vacío 
del aire. A cambio, la vida ofi
cial, las instituciones, los dio
ses, el destino o lo que sea lo 
están moliendo a palos literal
mente. El pobre empezó 
jugando a creer que acertaría 
al primer golpe -el de las 
urnas- votando a los suyos 
para que lo defendieran de los 
abusos de los otros; es tan 
ingenuo que pensó dar en el 
blanco con su papeleta blanca 
llena de esos nombres supues
tamente honrados que habían 
escrito con tinta negra. Mala 
suerte: en cuanto sonaron a 
zafarrancho los clarines de los 
elegidos a la hora de decidir lo 
que querían ganar al año por 
hacer lo que les apetece -algo 
que debe ser muy parecido al 
único paraíso terrenal en el 
que debiera creer todo el que 
trabaja por dinero-, el españo
lito medio se encontró con 
tantos estacazos en su cuerpo 
como representantes hay en el 
variopinto arco político parla-
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mentario; un adorno, como 
quien dice, de ese invento 
territorial y administrativo 
con cuerpo de chinche y cabe
za de gozzila. 

Y eso sólo era el principio. 
Luego tuvo que viajar en 
coche a Barcelona por la 
Nacional Il y mientras llovía 
sin el permiso de la autoridad 
competente hizo un segundo 
intento y se le hundió el mun
do bajo los pies porque el 
mundo, a veces, es un simple 
puente construido hace pocos 
años con el famoso hormigón 
de mantequilla Arias -la mis
ma que sirve para untar las 
superficies de las tostadas y el 
interior de los bolsillos- y no 
con la vieja técnica romana de 
la piedra sobre piedra y entre 
medias un mensaje que dice 
"Roma no paga comisionis
tas". 

Ya de viaje de vuelta, el 
españolito medio -que es el 
único viajero que conozco 
capaz de hacer los viajes de 
vuelta con la misma ignoran
cia con que hace los de ida
quiso dar un golpe atinado y 
definitivo a ese botijo lleno de 
oro que cuelga del tercer pos
te pero la venda estaba bien 
colocada. El pensaba que su 
casa de madera en una urbani
zación de Las Rozas cumplía 
con todas las bendiciones ofi
ciales, administrativas, impo
sitivas, y registrales y que no 
ardería por culpa de su forma 
heptagonal y el material infla
mable con el que había sido 
levantada, ¡más madera! Pero 
es sabido que la madera tiene 
un alto valor catastral para la 
administración aunque es 
absolutamente desaconsejable 
como material de edificación 
a partir del momento en que 
ya has pagado religiosamente 
la licencia de obra. 

De manera que el españolito 
medio va dando tumbos con 
los ojos vendados y un palo 
entre las manos y cree que en 
eso consiste exactamente ser 
europeo y demócrata. La ven
da y su disposición ovina a 
participar en juegos donde no 
tiene nada que ganar le siguen 
jugando malas pasadas: lo 
deja indefenso frente a los 
demagogos y con los pies 
adheridos a esa pegajosa ética 
de chicle con sabor a fresa 
progre e inocua que invade las 
aceras. Ya ni siquiera se atreve 
a llamar a los juegos con 
trampa por su verdadero nom
bre. 

Sergio COELLO 

PUBLICACION 
Hasta el día 05-07-2000 y hora de las 13'00 pueden 

presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante PROCEDIMIENTO 
NEGOCIADO DEL SERVICIO DE PELUQUERÍA 
MIXTA EN EL CLUB DE JUBILADOS Y PENSIONIS
TAS CAMPO DEL ÁNGEL 

Precio tipo: 20.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 06-
07-2000 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 13 de junio de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcm1. Avuntamient1 
lle Alcalá lle Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día 05-07-2000 y hora de las 13'00 pueden 

presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante PROCEDIMIENTO 
NEGOCIADO EL SERVICIO DE PELUQUERÍA DE 
SEÑORAS EN EL CLUB DE JUBILADOS Y PEN
SIONISTAS LOS PINOS. 

Precio tipo: 20.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 06-
07-2000 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 12 de junio de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcm1.1nntami1nt1 
d1 llalí 111 le•res 
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las confidencias de Don Miguel 

Gran Hermano 
Que la competencia entre las diversas televisiones, públicas o pri
vadas, es a muerte y sin cuartel no creo que sea algo que merez
ca la mínima de las dudas. Unas televisiones, las públicas, no tie
nen temor a la cosa de las pelas pues ahí está el papá Estado o la 
mamá Comunidad para sufragar todos los caprichos, comple
mentando los excesivos gastos con el maná presupuestarlo; y eso que parece 
que, por fin, se pretende ir poniendo alguna cota al campo sin fin de la prodi
galidad en las televisiones públicas; que tampoco es mala cosa. Las televisio
nes privadas por el más que elemental hecho de que están alimentadas por los 
accionistas, exigentes al final del ejercicio de una rentabilidad para su capi
tal, que al fin y a la postre es el que manda, no se pueden quedar a la zaga de 
las otras, lo que las obliga a entrar en la competición so pena de reducción de 
la audiencia. Pero en todo caso y sea por la causa que sea, siempre y al final 
reducida a lo mismo, o sea al dinero: a reponer, las públicas, o a suministrar 
al accionista, las otras, eso de la competencia intertelevisional parece alcanzar 
día a día cotas en las que no hace mucho tiempo era impensable pensar. 

Todo ello, como es lógico, 
busca obtener la mayor cuo
ta de audiencia posible, eso 
que los memos pseudocultos 
actuales le dicen el share o 
algo así, como si hubiéramos 
de ir a buscar palabras an
glosajonas para entender
nos, en una lengua que 
nunca tendrá la riqueza lin
güística de nuestro milena
rio idioma castellano. Y en la 
búsqueda de una cada vez 
mayor audiencia y videncia, 
lo que permitirá poder elevar 
el precio de los anuncios a 
emitir durante el programa, 
son cada vez mayores las pi
ruetas que se están hacien
do por todas las televisiones 
que en España son. Y sólo 
me estoy refiriendo a las na
cionales, a las que se ven en 
todo el territorio. Destacable 
como un raro fenómeno en 
estos momentos, aparece 
eso, que no sé si será un ex
perimento sociológico, un 
estudio de psicología indivi
dual o semicolectiva, o sim
plemente una experiencia te
levisiva importada, sin más 
pretensiones y dirigida por 
una vieja dama del medio, 
eso que se llama Gran Her
mano, que a lo tonto a lo 

tonto, y aunque nadie lo vea 
-es lo que te dice sea quien 
sea a quien preguntes- pa
rece que no sólo está batien
do todos los registros de es
pectadores y de expectación 
sino que es capaz de compe
tir con el hasta ahora rey in
dudable del medio, o sea el 
partido de fútbol retransmi
tido en directo y sin pago 
adicional alguno; partidos 
que, por cierto, son cada se
mana por uno u otro motivo, 
el partido del siglo. 

Pero a lo que íbamos, o 
sea a eso del Gran Herma
no, eso que nadie ve pero de 
lo que todo el mundo está al 
dia y al tanto. Desconozco 
las pretensiones del inven
to, salvo las crematísticas y 
el enfurecer a las demás ca
denas. No le veo ningún 
cientificismo al invento, sal
vo para especialistas en ti
pos encerrados y no absolu
tamente normales, que se 
presten al experimento. Y 
aunque esté, que no lo sé, 
bien pagado, han de darse 
determinadas condiciones 
individuales en los encerra
dos, que no todos serian ca
paces de superar. Más pare
ce un experimento con coba-

yas o animalitos cautivos, 
está vez suplidos por seres 
humanos, posiblemente 
muy necesitados de extrañas 
motivaciones. Y lo digo por 
las especiales caracterís
ticas de cada una de las in
dividualidades allá encerra
das. Tampoco conozco el re
glamento de entradas y sali
das, pues unos han salido 
por elección popular y los y 
las hay que han salido a su 
aire y por su interés. El mo
cito ése, médico, salió por el 
fallecimiento de su padre y 
fuera esperó a que saliera la 
mala de la película, la tal 
Vanesa. O ese pedazo de zo
quetón conocido por Jorge, 
que salió por el amor de la 
tal Maria José, la primera 
largada, con la que se casa
rá, a gritos lo dijo, no sé si 
sabiendo o sin saber sus pa
sados festejos en casas de ci
tas o así. Y luego entra otra, 
Mónica, a la que le dicen 
que por casas similares tam
bién anduvo y, dicen, que 
muy ofendida se marchó de 
la casa esa de Soto. El tal Is
rael, sale cuando echan a la 
tal Silvia y para acogerse a 
su amor, montando una ter
cera pareja de las fabricadas 

en la casita, que debe tener 
atractivos afrodisíacos por 
todos sus rincones: mejor 
Celestina nunca la hubo. Y 
enviada a la calle la gordita 
Marina, que se ha presenta
do a todo lo que convoquen, 
entra en su lugar una moza 
conquense que fue madre a 
los catorce años. Ni se sabe 
de dónde sacan a tanto y 
tanto personaje curioso. Y 
ahí siguen, a por el gordo de 
los veinte millones, el tal 
Iván, junto con Ismael y la 
tal Ania, arropados última
mente por un gordito con 
pinta de cochinillo del sur y 
un guijotesco mocito del nor
te. Iñigo y Koldo creo que se 
llaman. De verdad que no 
soy capaz de intuir cual sea 
la verdadera pretensión del 
programita, si es que tiene 
alguna, transmitido en direc
to y por veinticuatro horas al 
día para uso de morbosos y 
voyeurs, sin ser capaz tam
poco de deducir los métodos 
utilizados para escoger la 
muestra, que se las trae, in
dudablemente, y que algo es
pecial debe tener al fijar sus 
parámetros. 

Lo que sí que se han ase
gurado los encerrados, es su 
futura presencia en las tele
visiones basura, en las re
vistas del bajo vientre y to
das esas cosas. Que también 
produce una evaluación eco
nómica importante para 
gentes que no parece tener 
otra finalidad de futuro que 
ésa: sacar lo más posible de 
la venta de sus intimidades y 
demás. Aunque es posible 
que por mucho que se les 
pague, nunca sea lo sufi
ciente, pese a la estolidez ge
neral, de todos y cada uno 
de los componentes, de los 
encargados de la selección e 
incluso de los espectadores, 
que directa o indirectamente 
lo estamos siendo todos. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 

PUERTA de Madrid 

<válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario fonnado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfennería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alanna. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
'-r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 . (Guadalajara) 
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los componam1emos humanos 

Johathan nunca deiaría de saber 
quién es su madre si se tuvieran 
archivadas sus diez huellas dactilares 
27 días sin rastro del pequeño desaparecido en Madrid, que el pasado día 14 cum
plió 3 años. No se encuentra un móvil que pueda justificar el secuestro del pequeño 
Jonathan, quien desgraciadamente ha cumplido 3 años sin la compañía de su madre 
y fuera de su hogar, un poblado chabolista en San Fernando de Henares (Madrid). Se 
empieza a descartar el secuestro por motivos económicos y los investigadores han 
rastreado cada pista que en este tiempo les ha llegado, estrujándose el cerebro en 
busca de hipótesis, no poseyendo en estos momentos lineas de investigación fiables. 

El segundo hijo de Rosa 
Barrull y Marcelino Vega, 
ese pequeño de ojos azules y 
pelo rubio, lo llamaron 
Jonathan, "Yony" para los 
amigos y familiares. Desgra
ciadamente, cada 14 de 
junio sus padres compraban 
una tarta y celebraban el 
cumpleaños de su hijo en su 
infravivienda del poblado de 
Las Castellanas de San Fer
nando de Henares (Madrid). 
Hoy es un día triste para la 
madre, se encuentra sola, su 
marido murió hace dos años 
en un accidente de tráfico y 
sigue sin ninguna pista de 
su hijo "Yony", desde que, el 
pasado 27 de mayo desapa
reciera en el Pryca de San 
Fernando. 

La madre aprovechó el día 
del cumpleaños de su hijo 
para ir a un programa de 
televisión por la mañana y 
por la tarde seguir pegando 
carteles. La ausencia de ras
tro de su "Yony" la desespe
ra. "Se han analizado todas 
las pistas que nos han llega
do, pero ninguna nos ha lle
vado al niño". La última, una 
joven de 21 años se acercó 
hasta el poblado de Las Cas
tellanas para decirles que 
había visto a su hijo en la 
mañana de ese mismo día en 
un vehiculo Fort Scort ocu
pado por tres hombres. Uno 
de los hombres, según la 
joven, escondió al pequeño. 
Asimismo, les dijo que inten
tó seguir al coche desde que 
lo vio en la madrileña Aveni
da de América, pero lo per
dió al llegar al Paseo de la 
Castellana. 

La policía cree que la desa
parición de "Yony" no se tra
ta de un secuestro. Por las 
siguientes razones: Rosa no 
puede pagar ningún rescate 
y la indemnización que la 
familia creía que iba a 
cobrar por la muerte de su 
marido en su accidente 
-unos 25 millones de pese-
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tas- parece que no serán 
más de dos. Y esto, tampoco 
es seguro. Por todo ello, 
dichas fuentes están con
vencidas de que el secuestro 
sólo podría haber ocurrido 
"cuando Rosa ya hubiera 
tenido el dinero en su 
poder". Por lo tanto, no hay 
móvil para un secuestro al 
uso habitual. 

La posibilidad que se bara
ja es que el niño fuera rap
tado por alguien que quisie
ra quedárselo o venderlo, 
para ello era necesario que 
"Yony" saliera de Madrid. 
Aquí van las últimas pala
bras de angustia de una 
madre que no sabe dónde 
está su hijo: "Yo no me voy 
a interesar por quién lo ha 
tenido, lo único que quiero 
es volver a verlo". 

Es lamentable, pero los 
seres humanos tenemos 
un defecto que se repite 
siglo tras siglo y es: "come
temos siempre los mismos 
errores y aprendemos tar
de". Y esto lo digo porque 
hace tres años, un 14 de 
junio nacía en el Hospital 
Doce de Octubre el niño 
Jonathan. Y cómo se regis
tra su identidad, pues di
ciendo verbalmente quié
nes son sus padres y el Re
gistro Civil confia en dicha 
manifestación, pero ahi pue
de haber falsedad o error. 
Pero ustedes me dirán que 
se hacen pruebas de pater
nidad de DNA y se sabe si 
sus padres son sus padres. 
Pero estas pruebas son muy 
caras y las solicitan familias 
"muy pudientes" o en su 
defecto el Estado. 

Pero hay algo mucho más 
barato y que no le damos la 
importancia que verdade
ramente tiene, son nuestras 
huellas digitales, que co
mo, ningún carnet europeo 
las tenía en sus "tarjetas de 
identidad personal", noso
tros, los españoles, que co-

piamos siempre lo de fuera, 
naturalmente, eliminamos 
nuestra impresión digital 
del carnet de identidad 
nuevo, que ya no tiene ese 
signo identificativo invaria
ble y útil para saber si quien 
tiene ese carnet es su ver
dadero titular o se parece 
sólo a la fotografia que hay 
en el documento. Es decir, 
nos preocupamos m6s de 
que no se falsifique un 
documento (DNI), que se 
pueda "fAcilmente" 
suplantar nuestra verda
dera identidad. 

Mamá Rosa, si a su hijo 
"Yony" le hubieran tomado 
al nacer sus diez huellas 
digitales, hoy las poseería 
el Registro Civil, la Policía 
y la Interpol, con lo cual 
se podria sustraer y 
secuestrar a una perso
na, pero nunca cambiar
le su verdadera identi
dad o desposeerla de su 
verdadera familia, pues 
en el supuesto de que aho
ra no se encontrara a 
Jonathan, algún día ese 
joven tendría que tener 
algún documento de iden
tidad, dentro o fuera de 
España y ahí, con un ban
co de datos de huellas digi
tales de desaparecidos, 
aparecian las huellas de 
"Yony" y entonces, siem
pre "Yony" sabría su ori
gen y quiénes fueron sus 
padres y su familia. 

Pero desgraciadamente 
esto no se hace, entre otras 
cosas, porque no se hace en 
ningún país de la Unión 
Europea y como allí son 
todos muy sobresalientes, 
copiamos de ellos y esto no 
interesa. Ya le dije a mi ami
go el buen pediatra Garrido
Lestache que, aun con una 
Ley que obligara a identifi
car al recién nacido con su 
huella dactilar, esto no se 
haría, y así ocurre. La razón 
es muy simple: "¿saben las 

Dos aspectos del pequeño 
Jonathan, que cumplió 3 años 

el día 14 de junio 

matronas, comadronas o 
enfermeras la importan
cia de las huellas digita
les? No, ¿Van a cobrar 
más por hacer otro traba
jo nuevo, tomar las huellas 
a los recién nacidos? No, 
entonces, seguirán cam
bibdose niiios en las 
maternidades y desapa
reciendo niiios que no 
sabrin nunca quiénes 
fueron sus verdaderos 
padres. 

En una ocasión fuimos al 
Hospital Principe de Astu
rias a explicar la Dactilosco
pia y , la verdad, no hubo 
mucho interés por el tema. 
De todas formas, yo insisto, 
y este periódico tiene mis 
teléfonos y por si ustedes no 
lo saben soy el primer varón, 
ya que el curso lo hicieron 
también cinco señoras, que 
poseo el titulo de la Universi
dad Complutense de Madrid, 
Escuela de Medicina Legal 
de .. ldentificacl6n del 
Recién Nacido", dado en 
Madrid el 12 de julio de 
1993, Nº Reg. DC-94-
011185. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

PUERTA de Madrid 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ....................................................•.........•.......... 91 888 15 21 
Cruz Roja .....................•.•....•........•............•..•...... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ........................•..............•....................•.....•...... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ............................................................ 085 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ....•.•........•.•......................•...........•.....•.........•....•.•. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .......•...........•.•...•....•.•....•.....•.•••....•......•........ 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................•....................................••.....•..............•..... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín •.•...•...............•.....•..•.•....•.......•..........•..•......... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ......•...........•.......................•...................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ...................•..........•.....•.•............•.... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ....................................•.••...........•..• 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes •...•......•...................•.•...•...•....•..............• 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ...•....•......•.•..............•...•...•...•.•....•.•.....•..•. 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 8813461 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .......................................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca , Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TElf.: 19491 26 26 02 - 26 7138 - e/ •1111110 llavano. 5 v 1 

Azu•u•ca de ••nares lllAllAlAJABAJ 
lbn. 44 Ctra. MADRID-BAICElOllA 

24 de junio de 2000 

Humor 

ESfO ES 
• 

LO UAJI CO 
• QUf. IJEefSlf6 

Q 

El P~ fl.íl OO. 

\. \ 
' 

-
2.3- 6·2000 

PUERTA de Madrid 



Dentro de la programación organizada por la Fundación Colegio del 
Rev "Música en la Calle" 

11 Cuadeto Clásico Scheno acblí en la plaza de los Irlandeses 
El Cuarteto Clásico Scherzo actuó el pasado sábado 17 de junio en la plaza de los Ir
landeses. ante casi un centenar de personas que pudieron disfrutar con lo mejor de la 
música clásica. El concierto. que estaba previsto que se celebrara en el Museo Arqueo
lógico. finalmente tuvo que ser trasladado a la ya mencionada plaza, debido a las obras 
de mejora que actualmente se están realizando en este museo complutense. 

La programación de "Música en sábado le tocó el turno a la músi- populares, de los más conocidos e 
la Calle" organizada por la Funda- ca clásica. El Cuarteto Clásico importantes compositores de la 
ción Colegio del Rey y que se viene Scherzo, con los instrumentos de historia de la música. 
realizando desde hace algunas se- flauta, clarinete, violonchelo y pia- El programa del concierto se 
manas, sigue su curso. El pasado no, ofreció un recital de clásicos compuso de la obra Aria de la sui-

• No exigimos expertencla previa, au ~~ 
• Los seleccionados recibirán a carg _. ... ._ 

adecuada a a puesto de trabajo. 
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te en Re de Bach, una selección de 
las Cuatro Estaciones de Vivaldi 
{Primavera 1y11, Otoño e Invierno), 
un Minueto de Bocherini, el Mi
nueto del Diverttimento de Mozart, 
la obra Sueño del Amor de Liszt. 
Claro de Luna de Beethoven, el 
Ballet "Rosamunda" de Schubert, 
la Célebre Serenata de Haydn y 
una selección de Valses de 
Strauss, como el Danubio Azul, 
Rosas del Sur, Bosques del Viena o 
El Murciélago. 

El punto culminante del concier
to llegó de la mano de la obra Dan
za de las Horas, del compositor 
Ponchielle. 
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114 educadores sociales v 8 diplomados en Educación Especial 
recibieron su beca acreditativa 

La E.U. Cardenal Cisneros graduó a 
su 111 Promoción de Educación Social 
La E. U. Cardenal Cisneros celebró el pasado sábado 17 de junio el acto de clausura del cur
so 99/00 y la graduación de los alumnos de la m Promoción de Educación Social, a los que 
acompañaron varios alumnos de magisterio de la especialidad de Educación Especial, que 
no podrán recibir su beca este próximo sábado junto a sus compañeros de promoción. Un 
año más el salón polivalente de la Escuela Universitaria, vio cómo sus gradas se copaban 
de amigos y familiares de los graduados, que no quisieron perderse el acto. 

Cecilio Diez Gutiérrez, director 
gerente de la Escuela Universita
ria Cardenal Cisneros, fue el en
cargado de iniciar el acto con el 
saludo a todos los presentes y la 
pertinente enhorabuena a los 
114 graduados de Educación So
cial y a los 8 de Educación Espe
cial, que no podrán asistir este 
sábado al acto de graduación de 
los diplomados en las diferentes 
especialidades de magisterio 
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ofrecidas por la E.U., por tener 
que llevar un campamento con 
discapacitados, que comenzó el 
pasado lunes 19 de junio. 

Alfonso García, representante 
de los profesores fue el siguiente 
en intervenir, con su tradicional 
y simpático punto de vista, ex
puesto a través de un cuento. 

Antes del acto principal de la 
jornada, Vicente Osuna, repre
sentante de los padres, dio la en-

horabuena a todos los nuevos di
plomados y les deseó un próspe
ro futuro como educadores, con 
lo que dio paso a la imposición 
de becas a los alumnos por par
te de los profesores del centro 
que presidieron el acto. 

José María Macías y César 
Osuna, fueron los siguientes en 
tomar la palabra en representa
ción de todos los alumnos, para 
pasar a clausurar el acto el di-

Cecilio Díez, director gerente 
de la E.U. Cardenal Cisneros 

rector de la Escuela y delegado 
de la Universidad de Alcalá, Luis 
F. Rebollo Ferreiro. 

La Coral 'Virgen de la Soledad" 
de Horche (Guadalajara) dirigida 
por Isabel Cano, puso el punto y 
final a la graduación con sus in
terpretaciones, entre las que no 
pudo faltar el himno universita
rio, Gaudeamus Igitur. 

Cecilia Diez, desea a todos los 
nuevos educadores sociales y ma
estros de Educación Especial, que 
"todo lo que se dice, todo lo que se 
aprende y todo lo que la vida les 
vaya deparando, que le encuen
tren una respuesta y sobre todo 
que la ilusiones que vayan tenien
do se vayan cumpliendo". 

Sobre los alumnos de la diplo
matura de Educación Social, que 
para Díez es cada vez más nece
saria en la sociedad actual, de
claró: "Ellos están muy sensibili
zados con los temas sociales, 
con la sociedad de hoy, los temas 
donde diríamos que pueden ha
cer papeles de intervención, en 
estos campos de marginación, de 
necesidades sociales, de infancia 
y juventud, de tercera edad, to
dos estos temas diríamos que 
van relacionados con los estu
dios específicos de educador so
cial". 

José Ramón GARCÍA 
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Juana Angulo y Maite Valenzuela se felicitan porque sus reclamaciones han sido aceptadas. 

"Después de tres años nmos a celebrarlo por todo lo ano", dice la FIPA 

la CAM concede la iornada continuada 
para el próximo curso en Alcalá 
La Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos está dispuesta a celebrarlo por todo lo 
alto. Incluso se piensa en descorchar botellas de cava y celebrar una concentración festiva de 
padres y alumnos en la plaza de Cervantes: "Han sido tres años de luchas, de negociaciones. 
Y al final lo vamos a conseguir. Los colegios de Alcalá van a tener la jornada continuada. 
Somos los pioneros en nuestra región de lo que van a ser los horarios de la enseñanza del futu
ro", afirmaron la presidente y la vicepresidente de la FAPA. Maite Valenzuela y Juana Angulo. 
La consejería de Educación de la CAM estudiará los dias 22 y 23 de junio las solicitudes que 
han presentado los centros escolares alcalaínos y la propuesta aprobada por el ayuntamiento 
sobre las actividades extraescolares. Tanto desde la FAPA como desde la concejalía de Educa
ción, se espera que casi 14.500 escolares complutenses disfruten de la jornada continuada. 

Juana Angulo y Maite 
Valenzuela explicaron que 
estaba previsto para los días 
22 y 23 de junio que la con
sejeria de Educación celebra
ran las comisiones de valora
ción: 'Van a estudiar si todos 
los proyectos han cumplido 
con las condiciones. En prin
cipio, por lo que nosotras 
sabemos, todo está en orden, 
todo se está cumpliendo y no 
tiene por qué haber ningún 
problema para que se aprue
be la jornada continuada 
para el próximo curso". 

Las representantes de la 
FAPA reconocieron que "la 
última palabra siempre la 
tendrá la consejeria de Edu
cación, pero nosotras confia
mos en que esto esté hecho 
definitivamente". 

Valenzuela y Angulo afir
maron que "por los datos que 
tenemos esto puede alcanzar 
a algo más de 12.000 niños". 
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Estos cálculos se quedaron 
cortos en opinión de la con
cejal de Educación, Teresa 
Bachs, que aseguró que el 
próximo curso pueden dis
frutar de la jornada conti-

nuada casi 14.500 niños en 
Alcalá. En ese sentido hay 
que tener en cuenta que 
también varios colegios con
certados han solicitado el 
horario lectivo continuado. 

CENTRO DE BRONCEADO 
• 
• CIBlllS VERTICAlES 

UlTBUllAPIDAS 

•ESTÉTICA 
•PARA HOMBRE Y MUJER 
•Sii ESPERA 
•ABIERTO DE 9 a 22 HORAS 

SESIONES DE 8 MINUTOS 

~1111 .. 
Vía Complutense, 65 

Tlf.: 91 889 68 25 
Alcalá de Henares 

Presidente y vicepresidente 
de la FAPA aseguraron que 
"a partir del día 22 y 23 espe
ramos celebrar la alegria de 
haber conseguido algo por lo 
que hemos luchado durante 
tres años y especialmente 
este último curso, que ha 
sido muy duro y preocupan
te. Ya se ve la salida del túnel 
pero la gente, como está tan 
desinflada por todo lo que ha 
pasado, hasta que no lo vea 
hecho no se lo creen. De 
todos modos nosotros tene
mos confianza y fuerza". 

Celebración 
por todo lo alto 
El caso es que la FAPA ya 

está pensando en celebracio
nes por todo lo alto: "Esta
mos pensando en celebrarlo 
de alguna manera. Por ejem
plo se ha pensado la posibili
dad de celebrar una última 
movilización en la plaza de 
Cervantes. Lo que sí es segu
ro es que brindaremos por el 
éxito conseguido". 

La jornada continuada en 
los centros escolares de Alca
lá será con carácter experi
mental durante el próximo 
curso: "Nosotros suponemos 
que esto va a continuar por
que la gente lo está solicitan
do y se ha demostrado por 
los colegios que sí la tienen 
desde hace dos cursos, que 
funciona bien y que están 
contentos". 

De los 28 colegios públicos 
que han solicitado la jornada 
continuada sólo uno puede 
tener problemas para conse
guirla. Se trata del Doctora 
de Alcalá, que al parecer, y 
según confirmó la concejal 
de Educación, la socialista 
Teresa Bachs, incumplía uno 
de los requisitos, el del 
acuerdo por parte de más de 
dos terceras partes del 
claustro. 

Pero además ha habido 
varios colegios concertados 
que han solicitado la excep
cionalidad para obtener el 
horario lectivo continuado. 
Se trata de los colegios Esco
lapias, Filipenses, San Felipe 
Neri, San Francisco de Asís y 
Santa Maria de la Providen
cia. 

Teresa Bachs informó que 
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en la corms10n de gobierno 
municipal del martes 20 de 
junio se aprobó el plan de 
actividades extraescolares: 
"Para pedir la jornada conti
nuada, el requisito que les 
pide la CAM a los colegios es 
estar inmersos en un plan de 
actividades extraescolares 
elaborado por el ayunta
miento. Nosotros, con una 
certificación y con . un plan 
que hemos pasado a todos 
los colegios consideramos 
que ese requisito para solici
tar el cambio de jornada está 
cubierto. Ahora bien, la 
segunda parte, que es la 
relacionada con los conve
nios que el ayuntamiento tie
ne que firmar con la CAM 
para obtener recursos y ela
borar la programación que 
consideramos que refuerza 
los procesos educativos, 
implica un trabajo mucho 
más extenso. Hay que prepa
rar un programa específico 
para cada uno de los centros 
y en él se evaluarán y se sis
tematizarán todas las activi
dades que se van a llevar a 
cabo. Eso es lo que se ha 
aprobado en la comisión de 
gobierno del día 20, que fue 
el día que se acabó el plazo 
para la presentación". 

Según Teresa Bachs, "el 
ayuntamiento seguirá apor
tando en este momento y es 
lo único que se puede cuan
tificar en cuanto a las activi
dades extraescolares, las 
actividades deportivas y el 
mantenimiento de los cen
tros. En función de lo que 
consigamos en la nego
ciación con la CAM se harán 
más o menos actividades. El 

ayuntamiento no va a dar 
cifras concretas en estos 
momentos porque no se pue
den dar. Se sabe lo que cues
tan las escuelas deportivas 
municipales, que es lo que 
vienen costando todos los 
años. A partir de ahora que
da por saber lo que va a 
aportar la comunidad de 
Madrid". 

Ahora la aspiración de la 
FAPA y de la concejala de 
Educación es que la comuni
dad de Madrid comunique 
antes del 30 de junio la con
cesión de la jornada conti
nuada: "Se trata de que 
antes de que la comunidad 
escolar tome las vacaciones 
se sepa el horario que van a 
tener los niños el curso pró
ximo. El problema es que 
todo el proceso está siendo 
muy precipitado en estas 
últimas semanas". 

Teresa Bachs afirmó que 
"éste es un éxito de los 
padres y madres de los 
niños. Yo no creo que sea un 
éxito en el que a la cabeza 
hemos estado mujeres. Yo 
pienso que mi antecesor en 
la concejalía de Educación 
tFabajó mucho al respecto. 
Esta ha sido una reivindica
ción social planteada por 
miles de personas". 

Moda femenina en 

DE lA SO A lA 66 
C/ Teniente Ruiz, 27 -Alcalá de Henares (Madrid) 

V 9188227 27 
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Los alumnos del curso de interpretación de piano 
junto a su profesor Josep Colom 

Ofrecido por los alumnos del curso de interpretación 
de piano diñgido por el prolesor Josep Colom 

Concierto de piano 
en el Colegio Basilios 
El Colegio Basilios acogió el pasado viernes 16 de junio el con
cierto de los alumnos del curso de interpretación de piano diri
gido por el profesor Josep Colom y que está enmarcado dentro 
de los cursos de especialización musical realizados por el Aula 
de Música de la Universidad de Alcalá de Henares. El escaso 
público asistente pudo disfrutar de obras de grandes composi
tores como Haydn, Chopin, Brahms, Debussy, Ravel o Proko
fiev. Los alumnos participantes fueron Carmen Yepes, Fernan
do Castellano, Sara Olleros, Kiev Portella y Emilio González 

La alumna Carmen Yepes 
fue la encargada de abrir el 
concierto con un Allegro, un 
Adagio y un Allegro molto de 
la Sonata nº 60 en do mayor, 
Hob. XVI:SO de J. Hadyn y la 
obra Ondine (Gaspard de la 
nuit) de M. Ravel. 

Fernando Castellano, 
deleitó a los presentes con 
variaciones de un tema pro
pio de la op. 21 nº 1 de J. 
Brahms, mientras que Sara 
Olleros interpretó la sonata 
nº 2 en re menor de la op. 14 
de S. Prokofiev (Allegro ma 
non tropo; Scherzo:Allegro 
marcato; Andante y Vivace), 

con la que se completó la 
primera parte del programa 
del concierto. 

Kiev Portella interpretó la 
obra de J. Brahms, Klaviers
tücke, op. 119 (Intermez
zo.Adagio; Rhapsodie.Allle
gro Risoluto) y el Preludio 
(Pour le piano) y L'Isle joyeu
se de C. Debussy. 

Emilio González puso el 
punto y fmal al concierto 
con la sonata nº 2 en si 
bemol menor de la op. 35 
(Grave-Doppio movimiento; 
Scherzo; Marche funebre. 
Lento-attacca: Finale. Pres
to) de F. Chopin. 

24 de iunio de 2000 



Un toro mecánico loe una de las principales atracciones de la tiesta 

El C.P. Ciudad del Aire celebró el final del curso 
El C.P. Ciudad del Aire celebró el pasado viernes 16 de junio su fiesta de final de curso, en la que 
alumnos, padres y profesores pudieron disfrutar con las atracciones contratadas para la ocasión 
por el A.P.A. del centro de esta barriada complutense. 

Dos castillos inflables, una 
pista de karts, talleres, una 
gimkana, diversos juegos 
infantiles y sobre todo la 
atracción del toro mecánico, 
hicieron las delicias de jóvenes 
y mayores que se dieron cita 
en las instalaciones del C.P. 
Ciudad del Aire para celebrar, 
con unos días de antelación, el 
final del curso, un curso que 
ha estado marcado por la peti
ción de la jornada continua en 
la mayoría de los centros de la 
ciudad complutense. 

"Al final del curso todos tie
nen ganas de divertirse y 
entonces en lugar de organizar 
las típicas cosas que se reali
zan en los colegios con las 
exhibiciones de las actividades 
extraescolares, con el dinero 
de los socios del A.P.A hemos 
contratado un pequeño par
que de atracciones". declaró 
José Antonio Villaroel, presi
dente de la Asociación de 
padres del colegio. 

Ésta ha sido la primera edí-
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Miembros de la asociación de padres del C.P. Ciudad del Aire 

ción en la que la fiesta de final 
de curso se hace con este tipo 
de atracciones. "Otros años se 
había hecho pero a un nivel 
más bajo, a lo mejor se había 

contratado a algunos payasos 
o una obra de teatro infantil y 
este año es la primera vez que 
se hace en este colegio, que 
sepamos, a este nivel", asegu-

ró Villaroel. 
La celebración fue organiza

da por la Asociación de padres 
con el permiso de la dirección 
del centro. "Lo ha organizado 
totalmente el A.P.A.. Ha con
tratado a una empresa de 
espectáculos y lo han pagado 
los padres que son socios del 
A.P.A., o sea, que no es con 
dinero del centro, ni con dine
ro de otras cosas, ha sido con 
la cuota que se va pagando 
todos los meses". 

Para Villaroel el curso ha 
sido "muy movido con lo de la 
jornada y hasta el final como 
siempre no se sabe qué va a 
pasar, si va a ser jornada con
tinua o jornada partida. Espe
remos que sea continua, pero 
bueno, lo importante es que 
los niños aprendan y eso es lo 
fundamental". concluyó el pre
sidente del A.P.A. del C.P. Ciu
dad del Aire. 
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A lo largo de diez años han estrenado 141 obras 

La Coral Polifónica Complutense 
celebra su X aniversario 
La Coral Polifónica Complutense celebrará el viernes 23 de junio su décimo aniversario en el 
Teatro Salón Cervantes, los actos que habrá con motivo de este aniversario serán: Concierto 
el día 23, cena el sábado día 24 y el domingo 25 una misa en el Oratorio San Felipe Neri. "Será 
un concierto conmemorativo y cantaremos canciones que hemos cantado a lo largo de estos 
diez años, haciendo así una recopilación de obras", comentó el director de la coral, Luis Díaz 

· Martín. Su actividad es el canto coral y su especialidad el género polifónico, comenzaron su 
andadura musical vinculada a 'Juventudes Musicales', hasta el año 1996 que toma su auto
nomía y personalidad propia con el nombre de Coral Polifónica Complutense. 

La especialidad de la Coral 
Polifónica Complutense es el 
género polifónico y abarca 
en su repertorio obras de 
distintas épocas y caracteres 
diversos. Con su sede en Al
calá de Henares, comienza 
su actividad musical, vincu
lada a 'Juventudes Musica
les'. a principios de 1990 de 
la mano de su fundador y 
director Luis Díaz Martin, 
con la denominación de 
'Orfeón Complutense", hasta 
el año 1996 en el que toma 

su autonomía y personali
dad propia con el nombre de 
Coral Polifónica Compluten
se. 'Varios componentes de 
'Orfeón Complutense' al des
hacerse el grupo, se junta
ron para crear la Schola 
Cantorum. El 'Orfeón Com
plutense' era un nombre sin 
contenido y de ahí salió la 
iniciativa de volver a crear la 
coral. A la llamada que se 
hizo pública se presentaron 
seis mujeres, por lo que 
pudimos comenzar los ensa-

yos, luego se fueron incorpo
rando más, los primeros 
conciertos que hicimos eran 
sólo de mujeres", explicó 
Luis Díaz Martin, director de 
la Coral Complutense. 

Desde su comienzo la 
Coral Polifónica Compluten
se ha estado presente en 
todos los eventos culturales 
celebrados en la ciudad alca
laína, en diversos puntos de 
la geografia española y en la 
ciudad de Talence (Francia). 
"Ahora mísmo lo formamos 

101, Viernes 23, 
atrecerán un 

canclena en el 
TatraSal6n 

Cerva•esalas 
acha de la tarde 

cerca de 48 componentes, 28 
son mujeres y 20 hombres. 
Llevamos dando conciertos 
todos los años, nos vamos 
moviendo poco a poco y 
extendiendo nuestras redes, 
y así nos van conociendo" , 
manifestó el director de la 
coral. "Ensayamos diaria
mente dos horas. Dos días a 
la semana nos reunimos las 
diferentes cuerdas para 
ensayar todos juntos. Se 
intenta no agobiar a nadie, 
porque todos tenemos nues
tras responsabilidades, la 
casa, los hijos, el trabajo, y 
los más jóvenes los novios, 
los amigos, así que intenta
mos que se compagine todo. 
Los componentes de la Coral 
tienen edades comprendídas 
entre los 16 y los 50 años", 
manifestó Berta Palenzuela, 
presidenta de la coral. 

El viernes 23 se celebrará 
con motivo de su Décimo 
Aniversario, un concierto 
donde cantarán una recopi
lación de sus obras, el acto 
tendrá lugar en el Salón Cer
vantes a las ocho de la tarde. 
Luis Díaz Martin comentó: 
"A lo largo de estos diez años 
hemos estrenado 14 7 obras, 
salimos a un poco más de 
catorce obras al año, son 
muchas obras para aprender 
y más si tenemos en cuenta 
que los componentes no tie
nen música sino que cantan 
todo de oído". El sábado día 
24 tendrá lugar una cena y 
el domingo 25 se celebrará 
una mísa en el Oratorio de 
San Felipe Neri. 
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A SU DISPOSICION. 
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de agua? 
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Euosiciín de Pintura 
en el distñto VI 

En el distrito VI se inau
guró el martes 20 de junio 
una exposición de pintura 
de todos los cuadros reali
zados por las alumnas del 
distrito a lo largo del año. La 
profesora de pintura, Mª 
Jesús de Mingo comentó: 
"En está exposición se 
muestran algunos de los 
cuadros que se han realiza
do a lo largo del año, es una 
especie de recopilación, ya 
que todos los cuadros no se 
podían exponer por el sitio 
con el que contábamos". 

Ha comenzado una campaña de recaudaciín de tondos para adauiñr un nueva '1ron1" 

Treinta son las alumnas 
que asisten a clase de pin
tura, dedicando a esta acti
vidad cuatro horas semana
les. Amigos, vecinos y fami
liares asistieron al acto de 
inauguración, brindado a 
los asistentes con un aperi
tivo, "no sé muy bien el nú
mero exacto de los cuadros 
expuestos, dependiendo del 
tamaño del cuadro las 
alumnas exponían uno o 
dos", explicó la profesora Mª 
Jesús. Cuadros de diferen
tes temas y con mucho colo
rido hicieron las delicias de 
los asistentes, que pasaron 
una agradable velada. 

bcursión a Albarracín de la Cofradía 
del Cristo de la Esperanza v el Trabaio 

La primera actividad en que 
ha pensado la actual junta 
directiva de la Cofradía del 
Cristo de la Esperanza y el 
Trabajo ha sido realizar una 
excursión para cofrades , 
familiares y amigos, al bello 
pueblo de Albarracín, situado 
en la provincia .de Teruel, 
excursión que se llevó a cabo 
el día 18 de junio, domingo. 

Durante el viaje de ida y con 
el fin de hacerlo más ameno 
se sorteó un jamón, del cual 
dieron buena cuenta entre 
todos horas más tarde, des
pués de haber realizado una 
visita por las preciosas calles 
de Albarracín, admirando la 
catedral con su famoso 
museo. También visitaron un 
original hotel s ituado justo 
debajo de las murallas, el 
cual cuenta exclusivamente 
con seis habitaciones, decora
das con un gusto exquisito y 
denominadas con diferentes 
nombres a cual más original. 

Una vez terminada la visita 
por el pueblo de Albarracín, 
los excursionistas se dirigie
ron a un cercano monte reple
to de pinares. Una vez insta
lados cómodamente, bajo la 
sombra que cada familia se 
había buscado, comenzaron a 
aflorar las barbacoas en las 
cuales no faltaban las chule
tas, la panceta y los chorizos, 
además del jamón que ante
riormente se había sorteado, 
el cual, colgado de un árbol, 
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esperaba a todo aquel que se 
atreviese a darle unos cortes. 

Una vez hecha la digestión 
por parte de algunos y finali
zada la siesta por parte de 
otros, nuevamente al pueblo 
para tomar café, en el famosí
simo "Molino del Gato", un 
lugar precioso donde comen
tar las anécdotas del viaje. 

Ya de vuelta, habiendo 
hecho una parada en Molína 
de Aragón, para todo aquel 
que no lo conociera, el grupo 
prosiguió el viaje. el cual se 
hizo bastante ameno. gracias 
a los chistes, que de boca de 
Fernando . hicieron pasar un 
rato estupendo. 

Para resumir, diremos que 
la bonita experiencia vivida 
no ha proporcionado a los 
cofrades una gran cantidad 
de fondos para el "nuevo tro
no", aunque sí ha aportado el 
estar la cofradía más unida y 
haber conocido a un buen 
grupo de amigos, con los que 
a buen seguro se podrá con
tar en sucesivas actividades. 

La Junta del Cristo de la 
Esperanza y el Trabajo desea 
hacer un llamamiento desde 
estas páginas, a todos sus 
cofrades, familiares y amigos, 
además de a todas aquellas 
personas que deseen unirse a 
ella o que de alguna manera 
deseen colaborar o contribuir 
con un donativo para la ayu
da dela compra del nuevo tro
no. 

~ -DNA. CATALINA 
LLEDÓ REAL 
FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 

EL DÍA 16 DE JUNIO DE 2000 
a los 70 años de edad 

DESCANSA EN AQUEL 
EN QUIEN CREIA 

Su esposo, Francisco Javier García Gutié
rrez; hijos, Francisco Javier, Marival, Sergio 
y Alberto; María Jesús, Rosa y Ana; Nietos y 
demás familia, 

Ruegan una oración por su alma. 

AGRADECIMIENTO 
La familia agradece profundamente las 

numerosas muestras de pésame que ha 
recibido. 

NUNCA PODREMOS PAGÁROSLO. 
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Catalina Lledó Real, rodeada de su familia como a ella siempre le gustó estar, en abril de 1998 en el ayuntamiento; 
todos aplauden a Francisco Javier en el momento de ser nombrado cronista oficial de la ciudad. 

A la derecha, en aquel acto, Francisco Javier García Gutiérrez, que se encuentra muy afectado por el fallecimiento de su esposa. 

Doña Catalina lledó Real murió repentinamente 
cuando se reponía de un accidente 

Falleció la esposa del cronista 
oficial de la ciudad complutense 
Doña Catalina Lledó Real, esposa del cronista oficial de la ciudad complutense, el profesor 
don Francisco Javier García Gutiérrez, falleció repentinamente el viernes 16 de junio. Doña 
Catalina, Cati, como se la conocía entre su familia y su círculo de allegados, se reponía de 
un accidente de tráfico ocurrido el pasado mes de mayo y sufrió una embolia siendo inúti
les todos los esfuerzos e intentos de reanimación que el personal facultativo del servicio de 
urgencias del INSALUD le realizaron. La familia soporta el intenso dolor con fe y resignación 
cristiana. Cientos de alcalainos acompañaron en el sepelio, que tuvo lugar en el cementerio 
viejo el sábado 17 a mediodia, a don Francisco Javier García Gutiérrez, a sus cuatro hijos y 
al resto de la familia, dándoles testimonio de sus más sinceras condolencias. 

Doña Catalina se recupera
ba de las lesiones que le oca
sionó un accidente de tráfico 
del que fue victima después 
de haber sido operada de 
una lesión de rodilla. Como 
consecuencia del accidente 
volvió a resentirse de la le
sión. Durante el tratamiento 
y reposo para reponerse de 
las dolencias falleció de for
ma repentina, al parecer de 
una embolia. 

La esposa del cronista ofi
cial de la ciudad era herma
na de la que fuera delegada 
del gobierno en Madrid, Pilar 
Lledó. Doña Catalina, de se
tenta años de edad, era una 
mujer muy optimista y vital, 
muy discreta y muy familiar, 
según recordó durante la 
misa de funeral por su alma 
su cuñado, el canónigo de la 
Magistral-Catedral, don Luis 
García Gutiérrez. Cati, como 
cariñosamente la llamaban 
sus familiares y amigos, 
"vivió enseñando a amar". 

Doña Catalina sentía un 
especial orgullo por sus c~a
tro hijos, de los que siempre 
se sintió acompañada y re-
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confortada. Todavía se re
cuerda en la redacción de 
PUERTA DE MADRID la sa
tisfacción que sentía porque 
su hijo, el prestigioso cardió
logo José Alberto García Lle
dó, pronunciara el pregón de 
la Semana Santa del año 
2000 en la iglesia Magistral
Catedral. Hoy sus hijos 
Francisco Javier, Mari val. 
Sergio y José Alberto viven 
con dolor la ausencia de su 
madre. 

Y qué decir de su esposo. 
El profesor don Francisco 
Javier García Gutiérrez reci
bió con entereza en el velato
rio y en el sepelio a los cien
tos de personas que quisie
ron darle testimonio de su 
pesar. El cronista de la ciu
dad, que al igual que lo era 
su esposa, es hombre de pro
fundas convicciones cristia
nas, mostraba toda la forta
leza que fue capaz de darle 
su estado de ánimo. Era muy 
familiar en Alcalá la imagen 
del profesor con su esposa. 
Eran inseparables hasta 
para hacer la compra diaria. 
Don Francisco Javier encon-

trará en la fe el consuelo 
para superar la irreparable 
pérdida, y en su labor de in
vestigación, en su estudio 
diario de la historia de Alca
lá, la actividad que lo ayuda
rá en su vida cotidiana. 

Debido a su convalecencia 
después del accidente que 
sufrió en el mes de mayo. 
doña Catalina encontró en 
su esposo todo el apoyo y la 
ayuda que le eran necesa
rios. A mediodia del viernes 
16 de junio la ayudaban don 
Francisco Javier y su hija 
Marival en su aseo diario 
cuando se sintió indispues
ta. Los esfuerzos del perso
nal facultativo del servicio de 
urgencias del INSALUD fue
ron inútiles. Don Francisco 
Javier avisó a su hermano, el 
sacerdote y canónigo de la 
Magistral-Catedral, don Luis 
García Gutiérrez, para que 
administrara a su esposa los 
santos óleos. 

El velatorio en el cemente
rio jardín fue una impresio
nante muestra del cariño 
que sienten cientos de alca
laínos por la familia García-

Lledó. En la capilla del ce
menterio jardín ya entrada la 
noche, el sacerdote don Luis 
García Gutiérrez celebró una 
misa de córpore insepulto 
para rezar por su eterno des
canso. Eran más de las once 
de la noche y la capilla esta
ba completamente llena de 
amigos que quisieron unirse 
a don Francisco Javier, a sus 
hijos y nueras. y al resto de 
la familia en las oraciones. 

A mediodía del sábado 1 7 
de junio se realizó otra mul
titudinaria misa concelebra
da por cuatro sacerdotes en 
la capilla del cementerio jar
dín antes del traslado al ce
menterio viejo donde doña 
Catalina recibió sepultura. 
Durante el entierro estuvie
ron presentes diversas auto
ridades políticas, con el al
calde, Manuel Peinado, a la 
cabeza. También se destacó 
la presencia del jefe de la 
oposición y exalcalde, Barto
lomé González. Don Francis
co Javier García Gutiérrez es 
cronista de la ciudad, nom
bramiento que recibió de for
ma oficial en una sesión ex
traordinaria de pleno de la 
corporación municipal cele
brada el martes 28 de abril 
de 1998 siendo alcalde Bar
tolomé González. Tal honor 
lo recibió el cronista el mis
mo día de su 70 cumpleaños 
y unía su nombre al de los 
anteriores cronistas de la 
ciudad, Fernando Sancho 
Huerta 'Luis Madrona' y José 
García Saldaña. En aquel 
emotivo acto don Francisco 
Javier García Gutiérrez tuvo 
muy cerca, como siempre, a 
su esposa, a sus hijos, nue
ras y nietos. 

Todos los que formamos 
PUERTA DE MADRID desea
mos unirnos de todo corazón 
a los innumerables testimo
nios de afecto que la familia 
está recibiendo en tan tristes 
circunstancias. 
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La Universidad de Alcalá, una universidad Vinual 
La universidad se acaba de integrar en el proyecto Red-C@mpus que busca la mejora de los 
servicios y de la calidad docente. De esta manera, los estudiantes de Alcalá podrán realizar 
a partir de septiembre la matricula sin moverse de casa y desde ahora consultar sus notas y 
acceder a su matricula y a la información del expediente académico. Igualmente, los profe
sores y el personal de administración y servicios de la universidad tendrá acceso a su nómi
na, podrá actuali™ el currículum o realizar préstamos bibliotecarios a través de la Red. 

¿Qué es Red-Campus? 
Red-C@mpus es una plata

forma tecnológica indepen
diente creada hace 6 años que 
tiene como objetivo apoyar a la 
Universidad en todas sus acti
vidades. 

Hace posible la Secretaria 
Virtual, la comunicación entre 
profesores y estudiantes, la 
teleformación, la prestación de 
servicios financieros, intensifi
cando la utilización de la tarje
ta inteligente, etc. 

Red-C@mpus es una pieza 
fundamental de SOFIA, siste
ma global de gestión universi
taria. En su seno se concierta 
con ACADEMIA, AGORA, 
HOMNIS y SOROLLA para 
ofrecer a la Universidad una 
solución completa e integrada 
en las áreas criticas de la ges
tión. 

Red-C@mpus es una inicia
tiva de la Oficina de Coopera
ción Universitaria y de la Uni
versidad de Alicante, que par
te de la experiencia práctica 
del campus virtual de esta 
Universidad e incorpora los 
apoyos tecnológicos y logísti
cos del Banco Santander Cen
tral Hispano y de Telefónica. 

A partir de ahora la Univer
sidad de Alcalá incorporará de 
manera gradual, pero definiti
va, los servicios que ofrece 
Red-C@mpus. 

Función 
Red-C@mpus es un proyecto 

encaminado a favorecer la 
comunicación y la interacción 
entre la universidad y la socie
dad eliminando las barreras 
de tiempo y espacio. Acerca 
los estudiantes a los profeso
res y a ambos, junto con el 
personal de administración y 
servicios, a las fuentes infor
mativas y de gestión que nece
siten respectivamente y a ser
vicios financieros , de conoci
miento, de intercambio, etc. 

Su alcance se extiende a la 
docencia, investigación y 
extensión universitaria; a sus 
tres principales colectivos: 
estudiantes, profesores y per
sonal de administración y ser
vicios; a la gestión interna y 
externa de la Universidad y a 
la sociedad en general. 

Se trata, en definitiva, de 
que, bien desde la Intranet de 
la propia universidad, desde 
Internet, desde cajeros ban
carios o mediante el Web-TV 
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se pueda acceder a datos, con
sultas, peticiones, buzones, 
servicios, comunidades virtua
les, matriculación, expedien
tes, información y reserva 
bibliotecaria, estado de factu
ras, reserva de instalaciones, 
inscripciones en eventos, 
información financiera perso
nal, etc ... sin más limitaciones 
que las del perfil del usuario. 

Líneas de actuación 
- Secretaria virtual.- Es un 

elemento nuclear del sistema. 
A través de ella se producen 
innumerables consultas y 
transacciones. Se penetra en 
los sistemas básicos de la ges
tión universitaria: alumnado, 
planificación docente, recur
sos humanos, bibliotecas, ges
tión económica, gestión de la 
investigación, registro, etc. y 
se conocen on Une los datos 
deseados. 

- Apoyo a la docencia.- Es 
un complemento a la ense
ñanza tradicional tanto de los 
curricula oficiales como de los 

propios de cada universidad 
(estudios propios, cursos de 
carácter profesional, forma
ción cotidiana, etc.). La Uni
versidad de Alcalá pretende 
que sea la propia institución 
universitaria la que siga al 
estudiante y no a la inversa. 

El principal objetivo es que 
el profesor y el alumno, ade
más de los contactos presen
ciales, se comuniquen con 
fluidez e intercambien mate
riales de estudio y discusión 
interactivamente a través de 
foros de debate, tutorías, con
sultas, grupos de noticias, etc. 
Asimismo, el docente puede 
preparar exámenes (con 
carácter no oficial) y ponerlos 
a disposición del estudiante on 
line para que éste se evalúe y 
pueda conocer al momento 
qué partes de su formación 
tiene que mejorar. 

- Teleformaci6n.- La tele
formación es una plataforma 
activa y participativa para la 
enseñanza virtual. Responde a 
un nuevo modelo de formación 

1J 1rg11izacií1 incluve 11 ura címica más larga del mundo, 
realizada en la muestra de humar, entre sus nuens marcas 

Otro Récord Guinness para Alcalá 
La dirección del Récord Guinness, a través de su oficina 
central en Londres, ha confirmado a los organizadores de 
la Muestra Iberoam.ericana de Humor Gráfico de la Uni
versidad de Alcalá la consecución de una nueva marca: la 
Tira Cómica más larga del Mundo, cuyo intento se cele
bró el pasado 17 de octubre en Alcalá de Henares. 

La tira tuvo una longitud de 
50 metros, se realizó sobre 
unos paneles que recorrieron 
parte de las columnas de la 
histórica Calle Mayor de esta 
ciudad, una de las vías porti
cadas más largas de Europa. 

Con motivo de la VI Muestra 
Iberoamericana de Humor 
Gráfico de la Universidad de 
Alcalá, humoristas y ciudada
nos participaron el pasado 1 7 
de octubre en esta curiosa ini
ciativa. 

El tema elegido fue "Queve
do en la Alcalá del Tercer Mile
nio", con el fin de relacionar la 
VI Muestra de Humor Gráfico 
de la Universidad de Alcalá, 
dedicada a "El Tercer Milenio". 
el Premio Iberoamericano de 
Humor Gráfico bautizado 
como "Quevedos", cuya entre
ga presidieron Sus Majestades 

los Reyes el pasado 25 de 
noviembre a Antonio Mingote, 
y Alcalá de Henares tras su 
designación como Ciudad 
Patrimonio de la Humanidad. 

Para el desarrollo de la tira 
cómica se elaboró un guión 
compuesto por algunas de las 
frases pronunciadas por Que
vedo sobre Alcalá, que los par
ticipantes debieron traducir 
en imágenes con la ayuda de 
los lápices de colores. 

Entre los humoristas que 
actuaron como "lazarillos" , 
cerca de la veintena, estuvie
ron los españoles Antonio Fra
guas "Forges", José Luis Mena 
"Mena", José Luis Cabañas, 
los suramericanos Carlos 
Killian, Ángel Darlo Banegas, 
Adriana Mosquera "Nani" y 
Ornar Turcios, entre otros. 

........ 
... 111 

que supera el tiempo y el espa
cio como limitadores y en con
secuencia dota a la universi
dad de una capacidad para 
trascender fronteras o limites 
que hasta ahora se aceptaban 
como naturales. Se orienta 
tanto a los estudios no regla
dos como a las enseñanzas de 
los curricula ordinarios. 

- Servicios financieros.- Su 
objetivo es hacer más fácil 
para estudiantes, profesores y 
personal de administración y 
servicios las transacciones 
económicas que se produzcan 
tanto dentro como fuera de la 
universidad. Pone al servicio 
de la comunidad universitaria 
las tecnologias de medios de 
pago, autoservicio y banca vir
tual para enriquecer los servi
cios que la universidad presta 
a sus colectivos de forma 
segura a través de la tarjeta 
inteligente, que agrupa funcio
nes de identificación, de con
trol de accesos fisicos y lógi
cos, de préstamo bibliotecario, 
de información, de débito y de 
crédito. 

- Comunidades virtuales.
La comunidad virtual se con
cibe como la formación de un 
espacio para establecer entre 
la comunidad universitaria y, 
eventualmente, otros agentes, 
relaciones de intercambio: de 
información, de bienes y servi
cios, comerciales, etc. Su valor 
añadido más importante es la 
implementación de solucio
nes, productos y servicios di
rectamente relacionados con 
el mundo universitario: libros, 
deportes, actividades cultura
les, alojamientos, transportes, 
ocio, etc. 

- La seguridad y la identifi
cación digital.- Red-C@mpus 
incorpora, opcionalmente, una 
plataforma de seguridad e 
identificación que posibilita la 
firma digital en las condicio
nes legales. Está basada en los 
cuatro paradigmas de las 
transacciones electrónicas: 
autenticación, privacidad, in
tegridad y no repudio. Se está 
trabajando ya para implemen
tar en todos sus aplicativos los 
procesos necesarios para la 
firma digital: expedición remo
ta de certificaciones, firma de 
solicitudes de cualquier tipo, 
conformidad de facturas , auto
rización de gastos y pagos, tra
mitación de autorizaciones, ... 
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500.000 voluntarios en la Comunidad de Madrid 

Punto de lnf ormación de Voluntariado en Alcalá 
El director general de Cooperación al Desarrollo y Voluntariado, Javier Restán, presentó el 
lunes, día 19 de junio,el Punto de Información de Voluntariado de Alcalá. Es una red que 
comienza ligando a seis ayuntamientos de la Comunidad de Madrid y a una universidad. 
Desde hace casi cinco años la dirección general de Cooperación al Desarrollo y Voluntaria
do puso en marcha un servicio de información sobre el voluntariado creando una linea te
lefónica gratuita. Javier Restán comentó: "En estos momentos socialmente se tiene una 
idea difusa y positiva de qué es el voluntariado y qué tipo de compromisos y tareas se ad
quieren en este trabajo. Nuestro objetivo es informar al ciudadano de a pie que tiene una 
idea difusa y que quiere mayor información para vincularse de una forma más personal". 

la atención a niños con algún 
tipo de dificultad y a minusváli
dos en general. A las que menos, 
enfermos de SIDA y voluntarios 
carcelarios, para lo que se re
quiere más preparación y es me
nos inmediato. Algo que nos lla
mó la atención es que el perfil so
cioeconómico del voluntario ma
drileño es de clase medía-baja. 

Esto es una sorpresa que rompe 
con muchos tabúes, de que el vo
luntariado es para aquellas per
sonas que tienen la vida solucio
nada". 

500.000 voluntarios madrile
ños, el 10% de la población, está 
implicada en algún tipo de activi
dad del voluntariado. "Es muy 
importante que el voluntario ten-

Javier Restán junto al alcalde 
de Alcalá, Manuel Peinado 

ga un carácter asociativo y eso es 
lo que permite que la sociedad 
confie al voluntariado tareas que 
muchas veces tienen un carácter 
social muy importante", concluyó 
Javier Restán. 

Javier Restan aclaró: "La red va 
dirigida a las ONG, al voluntaria
do que está implicado en ONG y 
a la persona de la calle que quie
re mayor información. En estos 
puntos de información se va a 
comunicar sobre las posibilida
des y oportunidades de partici
par en tareas de voluntariado li
gadas a ONG, se van a difundir 
publicaciones relativas al volun
tariado, se va a ofrecer asesora
miento, se va a informar sobre 
campañas, jornadas, actos y 
congresos". 

Va a ser una red de informa
ción cuyo material va a circular a 
través de Internet, pero que no 
va a ser solamente una red infor
mática, sino que va tener un as
pecto de red fisica. Según explicó 
Restán, la red va a tener puntos 
fisicos de información directa, 
personalizada y dirigida al ciu
dadano que se acerque: "La infor
mación va a circular básicamen
te por Internet, pero esa informa
ción va a ser muchas veces pro
vista por un técnico que va estar 
cubriendo ese punto". 

Sube la gasolina ••• 

Para este año la Comunidad de 
Madrid va a invertir en este pro
yecto unos 20 millones de pese
tas. Seis ayuntamientos de la Co
munidad de Madrid (Alcobendas, 
Alcorcón,Aranjuez,Leganés, San 
Sebastián de los Reyes y Alcalá} y 
una universidad de Madrid, son 
los que están ligados a este pro
yecto: "Estoy convencido de que 
una vez que se haya puesto en 
marcha todo esto, nosotros tam
bién vamos a entrar en una rela
ción cualitativamente diferente 
con los ayuntamientos que se 
han ligado a la red. Esto va a 
obligar a un dialogo permanente, 
a que nos formemos conjunta
mente, esto exige que las perso
nas que estén atendiendo la red 
estén puestas permanentemente 
al día, estén formadas en materia 
de voluntariado y sean capaces 
de informar. Con todo esto vamos 
a entrar en una dinámica de co
laboración y responsabilidad im
portante". 

El punto de información en Al
calá de Henares será la Casa de 
la Juventud. Hace dos años la di
rección de Cooperación al Desa
rrollo y Voluntariado realizó una 
encuesta para sacar el perfil del 
trabajador en el voluntariado: 
"Nos salía un perfil de un volun
tario mayor de treinta años, mu
jer mayoritariamente. El tipo de 
tareas a las que está más predis
puesto el voluntario madrileño es 
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Julio Gutiérrez anuncia que no volverá a ser candidato a rector, 
pero que seguirá siendo críUco 

"la universidad de Manuel Gala 
es una universidad de tercera" 
El catedr•tico de fisica en la universidad. Julio Gutiérrez. que encabeza actualmente el gru
po de oposición a la gestión del rector Manuel Gala después de haberlo inquietado en las úl
timas elecciones al rectorado. manifestó a PUERTA DE MADRID su intención de no volver a 
presentarse como candidato para disputar unas elecciones con Gala. "aunque no dejaré de 
trabajar como hasta ahora y de criticar en tanto no vea que las cosas se hacen como pen
samos que debieran hacerse". Para Julio Gutiérrez. "la de Gala es una universidad de terce
ra. Mú parece una academia. o un colegio. que una auténtica universidad". Julio Gutiérrez 
destacó que en el curso que ahora acaba "se ha demostrado que existe una importante opo
sición en la institución hacia la política que lleva el equipo rectoral. Hay un porcentaje muy 
alto. yo diría que la mayoría de la comunidad universitaria está disconforme de cómo se 
está gestionando desde el punto de vista docente y desde el de la investigación. La univer
sidad est• gastando mucho dinero en algo que no es imprescindible ni beneficioso". 

Julio Gutiérrez aseguró que cuya finalidad es la renovación Vwat Academia cuya página 
lo más importante del creciente de la vida académica en sus web tiene la siguiente direc
grupo opositor es que ha canse- dos principales facetas de do- ción: www.alcala.es/VivatAca
guido aunar esfuerzos: "No es cencia e investigación. Según demia 
que hayamos conseguido gran Gutiérrez, las actividades del Julio Gutiérrez explicó al res
cosa, pero ahí está. Que en las grupo y de la revista están al pecto: "No sabemos por qué 
elecciones a la junta de gobier- servicio de toda la comunidad hay un grupo de estudiantes 
no haya conseguido el profeso- universitaria. El GRUA, a tra- encabezado por José Manuel 
rado ocho puestos de los doce vés de la revista, procura "im- García Prieto, que dice que es
no es un gran triunfo porque pulsar la participación, la tamos fuera de lugar en la uni
no toda la comunidad universi- transparencia en el debate y el versidad y que estamos usando 
taria está a favor de un gran compromiso con las actuacio- medios de docencia y universi
cambio. Pero éste ha sido un nes e ideas que entre todos de- dad para dar opiniones perso
paso". cidamos que son esenciales nales. Eso no debe ocurrir, se-

Gutiérrez realiza su labor de para la calidad de la universi- gún han dicho. Yo considero 
oposición fundamentalmente a dad". La revista se publica en que toda universidad que no 
través de la revista digital Vivat Internet dentro de las páginas tenga una revista de opinión es 
Academia' que realiza el Grupo web de la Universidad de Alca- una universidad muerta. Pero 
de Reflexión de la Universidad lá. Eso es precisamente lo que es que en Vivat Academia hay 
de Alcalá, que está formado por ha hecho que Gutiérrez haya una página de opinión, pero 
profesores, alumnos y personal denunciado en su último nú- 1Enbién se publican artículos 
de administración y servicios y mero un intento de silenciar a de divulgación científica. Inclu-
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so hay un rincón literario en el 
que no ha habido ninguna cri
tica a pesar de que hay veces 
en las que contando simple
mente la historia y trastocando 
fechas y nombres saldrian 
cuentos muy divertidos". 

"Esto no es 
una universidad" 

Julio Gutiérrez afirmó que es 
dificil definir cómo es la univer
sidad de Manuel Gala "porque 
en realidad esto no es siquiera 
una universidad. Cuando él co
gió el rectorado lo hizo en una 
época en la que podriamos ha
ber conseguido que ésta fuera 
la mejor universidad de la 
CAM, si no de todo el país. De 
hecho, en su primer programa 
hablaba de una universidad 
pequeña, sin muchas titulacio
nes, donde hubiera unas cier
tas lineas de investigación y do
cencia muy bien desarrolladas. 
Jamás lo ha cumplido y ahora 
hay un sentir general de que 
esto es más un colegio o una 
academia que una universi
dad". Según el que fuera candi
dato a rector, "el nivel académi
co de la Universidad de Alcalá 
ha descendido mucho. Esta
mos a un nivel inferior al de 
otras universidades de la zona". 
Según Julio Gutiérrez, "siste
máticamente vienen informa
ciones de alumnos en el senti
do de que un titulo de la Uni
versidad de Alcalá tiene menos 
valor que uno de la Universidad 
Politécnica, de la Autónoma o 
de la Complutense. Nos hemos 
quedado en una universidad de 
tercera y ahora, con la Carlos 
III y la Universidad Rey Juan 
Carlos, me temo que va a ser 
peor". 

"Ser critico me ha 
costado muy caro" 
Julio Gutiérrez reconoció que 

su condición de critico le ha 
costado muy caro: "Pasando 
por la enemistad personal del 
propio rector y de miembros del 
equipo rectoral, que no entien
den las criticas. Cualquier pos
tura que sea disconforme con 
lo que ellos hacen, lo interpre
tan como una enemistad perso
nal. En mi caso no hay enemis
tad con ninguno e inclu_so ha 
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habido y sigue habiendo amis
tad con algunos miembros del 
equipo. No sé si interpretan 
que yo tengo ambiciones, que 
por encima de todo están mis 
ambiciones y que por eso les 
critico, o simplemente no en
tienden la crítica". 

Gutiérrez añadió: "Lo que sí 
me parece doloroso es la serie 
de descalificaciones personales 
que me han estado haciendo, 
bien directamente o bien a tra
vés de terceros. De mi han dicho 
que la revista Vwat Academia 
tenía pornografia infantil, hasta 
que soy mal profesor y excesiva
mente duro con los alumnos. A 
mi me colocaron en una lista de 
malos profesores. Es cierto que 
en Física se suspende mucho, 
pero yo comparto la asignatura 
con otros tres profesores y los 
resultados son los mismos. El 
problema es que mi asignatura 
es muy dificil y tiene más índice 
de suspensos que otras. Han lle
gado a descalificaciones perso
nales dependiendo de quién es
cuchara. Han llegado a decir 
que yo soy un fascista peligroso 
y sín embargo en la CAM han di
cho que yo soy un comunista 
peligroso. Según les va el aire, 
así opinan de mi". 

"No me volveré a 
presentar como 
candidato a rector'' 
Julio Gutiérrez afirmó que no 

se volverá a presentar como 
candidato a rector: "Lo tengo 
decidido _desde hace bastante 
tiempo. Lo que pasa es que hay 
gente que me está pidiendo que 
me presente, que en torno a mi 
se ha generado un estado de in
quietud en la universidad, y 
que yo puedo representar a to
dos aquéllos que esperan un 
cambio. Pero el desgaste para 
mi ha sido muy grande y va a 
aumentar en los casi dos años 
que quedan hasta las eleccio
nes a rector y no estoy dispues
to a soportarlo. Pero seguiré en 
la brecha en la línea de discon
formidad con lo que está esta
blecido, salvo que cambie. Si 
mañana deciden cambiar de 
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política y hacerla más acorde 
con lo que todos pensamos, yo 
seré el primero en aplaudir". 

Julio Gutiérrez contribuyó en 
su momento con otras perso
nas a que Gala fuera rector: 
"En 1983, a raíz de la publica
ción de la Ley de Reforma Uni
versitaria. El entonces rector, 
Manuel Martel, se jubilaba y to
dos nos temiamos que hubiera 
un del.fin. Aquélla era la época 
de los cambios y queríamos que 
aqui también llegara el cambio. 
Estuvimos reunidos mucho 
tiempo buscando un candidato. 
Encontramos varios pero en 
ningún caso salió el nombre de 
Manuel Gala hasta que nos 
fueron fallando todos los que 
habíamos encontrado y él se 
propuso a sí mismo aprove
chando el tirón que habíamos 
dado profesores como Jacinto 
Navlet, José Morilla, el difunto 
José Francisco de la Peña o yo 
mismo". 

Según Gutiérrez, la ilusión 
con Gala les duró dos meses: 
"Recuerdo al vicerrector de de
partamentos de entonces, que 
ahora está en la universidad 
pública de Pamplona, Pedro 
Burillo. Nos reunió en la torre 
de control del campus y nos 
dijo a los dos meses que no po
dia más y que había que acabar 
con esta situación. Por enton-

ces ya vimos que la intención 
de Gala no era hacer una uni
versidad de calidad, sino que 
tenía otros pensamientos pues
tos quizá en recuperar el casco 
histórico, en hacer grandes 
proyectos que son ajenos total
mente a lo que es una política 
universitaria". 

La universidad ideal 
para Gutiérrez 

Julio Gutiérrez pediría a la 
Universidad de Alcalá un cam
bio de mentalidad: "Yo pediría 
un esfuerzo en la línea en la 
que se debería trabajar, la de la 
investigación. En esta universi
dad se está yendo por unos de
rroteros que más se parecen a 
los de una empresa privada, no 
en la gestión porque a lo mejor 
sería más eficaz si fuera gestio
nada como una empresa, sino 
en el sentido de que todo vale 
con tal de sacar partido a lo 
que tenemos olvidándoños de 
que somos un servicio público". 

Según Gutiérrez, "en la Uni
versidad de Alcalá es habitual 
ofrecer cargos, puestos mejores 
a cambio de sometimiento. Yo 
no tengo conciencia de que 
conmigo se haya intentado ha
cerlo directamente, pero sí pue
do decir, porque lo ha dicho en 
público, que si hay alguien 'pe-

ligroso' hay que atraerlo al redil 
ofreciéndole algo. Conmigo no 
ha funcionado. Durante seis 
años estuve trabajando en el 
equipo de Gala y a mi no me 
ofreció más de lo que yo tenía, 
ni yo he pedido absolutamente 
nada". 

Gutiérrez aseguró: "En el per
sonal de administración y ser
vicios de la universidad hay 
una serie de cargos de libre de
signación que no se correspon
den con una gestión adecuada 
de una universidad. Para em
pezar es sospechoso que sean 
de libre designación, pero ade
más hay cargos que no tienen 
razón de ser y eso es más sos
pechoso todavia. Eso tiene que 
responder a que alrededor del 
equipo rectoral se forma un 
grupo de personas que van a 
gestionar en la misma línea". 
Julio Gutiérrez reconoció tam
bién que "eso es más dificil que 
se dé entre el profesorado, don
de sí es fácil que se ofrezcan 
otras prebendas, como son 
centros asociados. Alrededor de 
esos centros, dirigidos por una 
persona que siempre es de la lí
nea de pensar del equipo recto
ral, se sitúan personas que van 
haciendo un claro grupo de 
presión". 

Elecciones 
al claustro 
de la universidad 

La próxima cita electoral en 
la universidad de Alcalá es para 
el claustro, en unas elecciones 
que se celebrarán en el mes de 
noviembre: "Las esperanzas 
nunca se pierden. Después del 
éxito relativo que tuvimos du
rante las elecciones de este año 
a la junta de gobierno, es posi
ble que la comunidad universi
taria se haya mentalizado en el 
sentido de querer cambios. 
Aparte de que Gala lo haya he
cho bien o mal, hay que pensar 
que lleva 16 años como rector y 
eso es demasiado tiempo. No 
puede ser bueno nunca". 

Jesús Manuel CÁMARA 
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Luis Miguel de Diego recoge su galardón (izquierda) y posa con él en nuestra redacción (derecha) 

Luis Miguel de Diego 
recibió el premio Eiército 
El pasado día 15 de junio tuvo lugar, en la sede del Cuartel General del Ejército, la entrega 
de la trigésimo octava edición de los premios Ejército, uno de los cuales, concretamente el 
correspondiente a la modalidad de investigación en humanidades, había sido otorgado como 
es sabido al alcalaíno Luis Miguel de Diego Pareja, por su trabajo de investigación histórica 
titulado Contribución del Ejército a la salvación de una ciudad patrimonio de la humani
dad: Alcalá de Henares, del cual dimos cumplida información hace unas semanas. 

La ceremonia, desarrolla
da en el histórico marco del 
madrileño palacio de Bue
navista, estuvo revestida de 
la brillantez característica 
de los actos militares, y el 
gran prestigio de estos pre
mios contribuyó todavía 
más a realzar su nivel. Pre
sidida por Federico Trillo, 
actual ministro de Defensa, 
contó con la presencia de 
importantes autoridades: El 
general Santiago Valderas, 
jefe del Estado Mayor de la 
Defensa; Fernando Diez 
Moreno, secretario de esta
do de Defensa; Pedro More
nés Eulate, secretario de es
tado de Seguridad; Víctor 
Torre de Silva, subsecreta
rio de estado de defensa; el 
general Alfonso Pardo de 
Santayana, jefe del estado 
mayor del Ejército de Tie
rra; el general Juan Antonio 
Lombo, jefe del estado ma
yor del Ejército del Aire, y 
Julián García Vargas, ex
ministro de Defensa. A to
dos ellos, se sumó una nu
trida presencia de invitados 
procedentes de los mundos 
de la cultura y la milicia. 

investigación en humanida
des, Luis Miguel de Diego, 
en representación de todos 
los premiados, leyó un dis
curso agradeciendo la con
cesión del premio que, por 
su longitud, no puede ser 
reproducido en su totalidad 
aquí. Tras glosar Luis Mi
guel la importancia de los 
premios y animar al ejército 
de tierra español a conti-

nuar con su tradicional la
bor de mecenazgo cultural, 
recordó la importante labor 
desarrollada por esta insti
tución en la custodia y con
servación de numerosos 
edificios de interés histórico 
y artístico, gracias a la cual 
éstos han llegado hasta 
nuestros días. Puso el ejem
plo del propio palacio de 
Buenavista, lugar en el que 

se desarrollaba el acto, y 
también el de la ciudad de 
Alcalá, donde buena parte 
de los edificios abando
nados tras la supresión de 
la universidad y las desa
mortizaciones religiosas se 
salvaron de una más que 
segura destrucción gracias 
a su ocupación por parte de 
diferentes unidades milita
res, estableciéndose una re
lación entre la ciudad y el 
Ejército que se ha manteni
do ininterrumpidamente 
hasta nuestros días. Asi
mismo, explicó Luis Miguel 
de Diego la importancia 
económica que tuvo para 
Alcalá la presencia de uni
dades militares en la ciu
dad, una vez desaparecidas 
sus tradicionales fuentes de 
ingresos (universidad y con
ventos}, lo cual impidió que 

El acto se inició con la lle
gada del ministro de Defen
sa, el cual recibió honores y 
pasó revista a las tropas 
que, ataviadas con vistosos 
uniformes de época, forma
ban en el patio de armas. 
Tras la entrega de los pre
mios a los galardonados en 
las categorías de pintura, 
fotografia, miniaturas mili
tares, enseñanza escolar e 

Luis Miguel de Diego aparece en esta foto 
entre el ministro de Defensa y el jefe del Estado Mayor del Ejército de Tierra. 
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su decadencia durante es
tos oscuros años fuera to
davía mayor. Por último, y 
tras resaltar la importancia 
de la aportación del Ejército 
al proceso de recuperación 
de edificios cristalizado en 
la concesión, por parte de la 
UNESCO del titulo de ciu
dad patrimonio de la huma
nidad, Luis Miguel de Diego 
concluyó su discurso con 
una glosa de la importancia 
de la transformación experi
mentada por el ejército es
pañol en estos últimos 
años, una de cuyas facetas 
ha sido, precisamente, el 
estrechamiento de lazos en
tre la institución castrense 
y la sociedad civíl, símbolo 
de los cuales son precisa
mente los premios Ejército. 

Una vez concluido el dis
curso de Luis Miguel de 
Diego, se otorgó a RTVE 
una distinción especial, 
consistente en la entrega de 
un sable de oficial general, 
en reconocimiento a su 
constante labor de divulga
ción de los hechos y afanes 
del ejército y sus compo
nentes, el cual fue recogido 
por el director general de 
RTVE Javíer Gozález Ferra
ri. 

La segunda parte del acto 
consistió en el desfile de re
presentaciones de diferen
tes unidades militares, tan
to antiguas atavíadas con 
uniformes de época, como 
modernas, correspondiendo 
estas últimas a las que du
rante estos últimos años 
han desempeñado labores 
humanitarias y misiones de 
paz en diferentes puntos del 
planeta, tales como el Kur
distán, Bosnia, Kosovo o 
Centroamérica. Es preciso 
reseñar, dentro de estas úl
timas, la presencia de una 
representación de la Briga
da Paracaidista, lo que su
puso una nueva aportación 
alcalaína al acto. Con el 
arriado de la bandera y la 
ruptura de la formación mi
litar se dio por concluida 
esta parte del acto. 

Por último, la inaugura
ción de la exposición de las 
obras premiadas y seleccio
nadas y un cuidado cóctel, 
amenizado por dos bandas 
militares, en los jardines del 
palacio sirvíeron de colofón 
al brillante acto. Vaya desde 
aquí nuestra felicitación a 
Luis Miguel de Diego por su 
merecido galardón, a la Bri
gada Paracaidista por el re
conocimiento a sus recien
tes labores humanitarias, y 
al ejército de tierra por el 
alto nivel alcanzado por es
tos premios. 

José Carlos CANALDA 

PUERTA de Madrid 

Restas del Distñto VI para este nn de se11ana 

la hoguera de San Juan 
Todos aquéllos que lo deseen pueden acudir durante 
este fin de semana a las fiestas del distrito VI. Desde 
juegos infantiles y comparsas a la tradicional hoguera 
de San Juan para pedir los deseos correspondientes. 

El martes 20 empezaron 
las fiestas del distrito VI y 
estarán hasta el domingo 
25. Comenzaron con la 
inauguración de una exposi
ción de manualidades y pin
turas en la sede del distrito. 

En las tardes del jueves y 
víernes podrán disfrutar de 
diversas exhibiciones de los 
colegios de la zona organiza
das con la colaboración de 
las APAs, muestras de ka
rate, de sevillanas, de fútbol 

o de gimnasia ritmica. 
El plato fuerte se espera, 

sobre todo, para el fin de se
mana, que estará ameniza
do con comparsas de músi
ca, gigantes, cabezudos y 
orquesta. La hoguera de 
San Juan se celebrará el 
viernes 23 a las doce de la 
noche, y se hará en el par
que de Juan de Austria. 

Hay actividades progra
madas para los niños como 
juegos, teatro infantil o cine. 

El Servicio 
de Bibliobús 
cambia su horario 
en verano 

Desde ahora y hasta fi
nales del mes de septiem
bre, el Bibliobús acudirá a 
la ciudad complutense to
dos los jueves no festivos 
en las siguientes paradas 
y horarios: 

- Plaza de la Reina Maria 
Cristina (Barrio de Espar
tales) de 10:00 a 11:30 ho
ras. 

- Calle de Barberán y 
Collar de 12: 15 a 13:45 
horas 

En el mes de octubre el 
Bibliobús retomará su ho
rario habitual 

Conferencia Coloquio 
Tema 

Situación de hambre y pobreza en 
la India y proyectos _de desarrollo 

Harsh Mander 
Director de Programas 

de Ayuda en Acción en India 

Día: 26 de junio, lunes 
Hora: 7 de la tarde 
Lugar: Salón de actos Cámara de Comercio (Plaza de 1a Victoria, 1) 

Organiza: 

~=~ 1 ª Tenencia de Alcaldía 
~ Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 

Consejo Local de Cooperación 
al Desarrollo y Derechos Humanos 
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los paramilitares habían denunciado que Fabio Valencia 
fue muv generoso en Alcalá con los guerrilleros 

Secuestrado en Colombia el hermano del negociador· 
en Alcalá del gobierno con la guerrilla 
Las conversaciones de paz que se celebraron en Alcalá entre el negociador del gobierno colom
biano en los diálogos con la guerrllla de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, Fabio 
Valencia Cossío, y el representante guerrillero Raúl Reyes han traído como consecuencia el 
secuestro en Colombia del hermano del propio Fabio Valencia, el parlamentario colombiano Gui
llermo León Valencia, diputado por el departamento de Antioquia. El secuestro ocurrió el lunes 
19 de junio en Medellin y murieron al menos un escolta y un secuestrador. La prensa colombia
na no ha dejado de señalar que el secuestro de Valencia puede poner en peligro el proceso de paz. 

El ministro del Interior de la 
república, Humberto de la 
Calle, manifestó según el dia
rio 'El colombiano', de Mede
llin, que si se llega a vincular 
el secuestro del diputado 
Valencia con la presencia de 
su hermano en la mesa de 
conversaciones "seria una 
amenaza al proceso de paz y 
pondría en peligro la seguri
dad de las negociaciones". 

La policía colombiana cree 
que los autores del secuestro 
son integrantes de la llamada 
banda 'La Terraza' y que fue 
encargado por las Autodefen
sas Unidas de Colombia (AUC), 
uno de los principales grupos 
paramilitares existentes en el 
pais. Nada más regresar Fabio 
Valencia a Colombia de su 
encuentro con el comandante 
guerrillero Raúl Reyes en Alca
lá, en un encuentro auspiciado 
por el ayuntamiento complu
tense, recibió amenazas de 
muerte de las AUC. La princi
pal banda paramilitar colom
biana cuestionó las gestiones 
de Fabio Valencia en Alcalá 
con Raúl Reyes. El acerca
miento que hubo entre gobier
no y guerrilla en la ciudad 
complutense tuvo amplia 
repercusión en todos los 
medios de comunicación de la 
república hispanoamericana. 
Según los paramilitares, Fabio 
Valencia "fue muy generoso 
con los guerrilleros marxistas", 
según el diario El colombiano, 

En medios colombianos se sospecha que el secuestro de Guillermo 
León Valencia está relacionado con la participación de su hermano 
Fabio (en la imagen) en la conferencia de paz de Alcalá con la guerrilla. 

que añadió que los paramilita
res han criticado al negociador 
gubernamental, uno de los 
principales lideres del Partido 
Conservador, por haber dicho 
que las FARC, la mayor guerri
lla del pais con 12.000 comba
tientes, no son un cártel del 
narcotráfico. 

El hermano del negociador 
en Alcalá fue secuestrado en 
Medellín por desconocidos 
armados que se enfrentaron 
con sus dos escoltas, uno de 
los cuales resultó muerto en el 
intercambio de disparos. En la 
acción también murió uno de 
los secuestradores. 

•--cm• ............ 
El secuestrado es diputado 

por el departamento de Antio
quía, tiene 42 años, está casa
do, tiene dos hijos y forma 
parte del comité de pacifi
cación en la asamblea legisla
tiva de Antioquía. Además, es 
miembro de una comisión que 
promueve la desmilitarización 
de varios municipios del norte 
del pais para que la guerrilla 
del Ejército de Liberación 
Nacional, la segunda en 
importancia de Colombia, 
celebre allí una convención de 
paz. 

La guerrilla 
pide al ayuntamiento 
que fo:rme parte 
de un comité por la paz 
El guerrillero Juan Antonio 

Rojas, representante de las 
FARC en España, se reunió en 
el ayuntamiento complutense 
con el alcalde, Manuel Peina
do, y el primer teniente de 
alcalde, Luis Suá,rez Machota, 
para pedirles que el ayunta
miento de Alcalá forme parte 
de un comité de instituciones 
que apoye el proceso negocia
dor entre el gobierno y la gile
rrilla. La entrevista de Rojas 
con las autoridades municipa
les se celebró el lunes de esta 
semana, dia 19 de junio. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, la reu
nión de Camarma de Esterue
las tuvo una enorme trascen
dencia. El encuentro fue man
tenido en el mayor de los 
secretos En ella participaron, 
además de Fabio Valencia y de 
Raúl Reyes, el embajador de 
Colombia en España y el 
director del diario "El Tiempo", 
el más influyente de Colombia. 

TU ELIGES 
•¿COCINA CREATIVA? 
• ¿COCINA ORIGINAL? 
• ¿COCINA TRADICIONAL? 

ahora también en 
C/ BUSTAMANTE 
oE. LA CÁMARA, 3 

PLAZA=RV~ 
C/. Juan de Austria, 12 

Tlf.: 91 888 73 02 
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• ¿CAFES? 
• ¿CÓCKTELES? 
C/ Ronda Fiscal, 38-A 

Tlf. : 91 889 09 38 

C/. Bustamante de la Cámara, 3 
(Junto Plaza de Cervantes) 

Tif.: 91 879 61 72 
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Se los prepara para el ejercicio de actiVidades urotesionales, en oncios 
u ocupaciones según sus euectatins personales 

Joraada de puertas abiertas en los Talleres de Baranda Social 
En los Talleres de Garantía Social estudian chicos con edades comprendidas entre los 16 y los 18 
años, allí se los prepara para el ejercicio de actividades profesionales en oficios y ocupaciones 
acordes con sus capacidades y expectativas profesionales. "Son chavales que no les gusta estu
diar, pero que quieren aprender un oficio. Son talleres profesionales en 'ºs que se les inicia en un 
oficio, tienen una formación profesional específica, que son los talleres, y una formación básica, 
que es el aula", explicó Concha Ge1'n, profesora de aula. En los días 20 y 21 de junio se realizó 
una exposición de los trabajos realizados por los alumnos, a la que asistieron familiares y amigos. 

Los Talleres de Garantía Social 
realizaron una jornada de puer
tas abiertas los días 20 y 21 de 
junio, en la que se expusieron los 
trabajos realizados por los alum
nos durante todo el año. "Uno de 
los objetivos de esta jornada, era 
que los familiares de los alumnos 
que han estudiado y trabajado 
aqui durante todo el año, vieran 
en qué han utilizado el tiempo", 
explicó Concha Gelán, profesora 
de aula. En los talleres hay dos 
perfiles, el de mecanizado de la 
madera y el del mantenimiento 
básico de edificios, la exposición 
de trabajos de mecanizado de la 
madera constaba de sillas, ban
cos, cajas de música y para guar
dar los CD, etc. "Ninguno de los 
trabajos se vende, no hay nada 
lucrativo. Algunos de los trabajos 
se quedan aqui, para que cuando 
vengan otros chavales vean en 
qué consisten los talleres, otras 
cosas se las llevan los propios 
alumnos para regalárselas a sus 
familiares o amigos", comentó 
Concha. 

El centro de Garantía Social, 
que se encuentra en la calle Em
pecinado número 29, es para chi-

cos con edades comprendidas en
tre los 16 y los 18 años, el princi
pal objetivo de estos talleres es 
que los chicos encuentren traba
jo cuando terminen sus dos años 
de preparación, "es fácil que en
cuentren trabajo, teniendo en 
cuenta cómo está el mercado la
boral, que está mal para todos. 
Los alumnos están muy motiva
dos y trabajan con muchas ga
nas, porque ellos mismos ven lo 
que son capaces de hacer". En 
Garantía Social se los prepara 
para el ejercicio de actividades 
profesionales como es un oficio o 
una ocupación, siempre acorde 
con sus capacidades y expectati
vas profesionales, "hay a chicos 
que nos les gusta estudiar, pero 
si quieren aprender un oficio, 
aqui se les inicia para aprenderlo. 
Las clases empiezan a las ocho y 
media de la mañana y finalizan a 
las dos del mediodía. Tienen 
unas áreas formativas: Forma
ción profesional específica, que 
son los talleres, y formación bási
ca, que es el aula", explicó una de 
las profesoras de aula. El centro 
cuenta con dos profesoras del mi
nisterio para las clases teóricas, 

una para el mecanizado de lama
dera, otra para el mantenimiento 
de edificios y dos maestros de ta
ller, del ayuntamiento. 

Las clases no superan los 17 
alumnos ya que es una enseñan
za individualizada, "los profeso
res se ponen a la altura de los 
chicos que vienen. Hay algunos 
que manejan perfectamente las 
operaciones básicas y sin embar
go hay otros que llevan mucho 
tiempo desescolarizados y mala
mente se pueden acordar de mul
tiplicar", comentó Jesús Zazo, co
ordinador de los talleres. Los 
alumnos del taller de manteni
miento básico de edificios se han 
encargado de restaurar todo el 
patio del centro de Garantía So
cial, han puesto un sistema de 
riego automático, han levantado 
todo el suelo, han empotrado las 
tuberías, etc. Este taller cuenta 
con fontanería, electricidad, car
pintería y albañilería, se les ense
ña un poco de todo para que ten
gan unos conocimientos de cómo 
se debe mantener un edificio. 
"Dos años es el tiempo que noso
tros consideramos justo para que 
adquieran todos los conocimien-

Jesús Zazo, director de los 
talleres y Concha Gelán, 

profesora de aula. 

tos que deben tener. Hay alguno 
que es un poco más espabilado o 
que viene con conocimientos de 
la ESO, tiene destreza manual, y 
en un año y medio puede termi
nar", explicó el director y coordi
nador, Jesús Zazo. 

Para concluir el director de los 
talleres comentó: "Pretendemos 
que los alumnos aprendan a mo
verse en el mundo laboral, para 
ello realizan prácticas en empre
sas, y así tienen contacto con el 
trabajo y descubren si saben apli
car todo lo que han aprendido 
aqui. Durante ese periodo el cen
tro tiene un seguimiento de los 
alumnos. Estos talleres son una 
salida para muchos chicos, pero 
es importante que intenten termi
nar sus estudios, cuantos más 
conocimientos se tengan mucho 
mejor. Que no se desesperen por
que les quede alguna asignatura, 
lo dejen y se vayan, que intenten 
acabarlos y después se piensen lo 
que quieren hacer, un oficio o 
una carrera". 

ALQUILER Y VENTA DE MAQUINARIA 

' 

' 

CONSTRUCCION • BRICOLAGE • LIMPIEZA• PINTURA 

MADERA• JARDIN •CONSUMIBLES• ACCESORIOS 

Cuesta del Matadero, 17 - Telf.: 949 21 93 16 

GUADALAJARA 

PUERTA de Madrid 

Tenemos la solución para sus traba¡os. 

DESARROLLOS INDUSTRIALES 
NÚÑEZ, S.A. 

Vía Complutense, 111 - Telf.: 91 879 62 96 / 7 
ALCALA DE HENARES 
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3.192 alumnos se matricularon para las pruebas de Selectividad 

"los exámenes de la lOGSE han sido 
más fáciles que los del antiguo COU" 
Tres días duraron las temidas pruebas de Selectividad que se realizaron los días 19, 20 
y 21 de junio. 'Química era complicado, Biología era más fácil', 'No ha sido tan malo', 
eran algunas de las opiniones que daban los alumnos de COU tras finalizar los dos pri
meros exámenes que se realizaban el lunes 19 en el Politécnico. Fernando Borlan Ro
dríguez, vocal del tribunal de la LOGSE, explicó a PUERTA DE MADRID: "Los exámenes 
han sido más fáciles que los del antiguo COU, las preguntas eran mucho más asequibles 
para los alumnos y en ningún momento se ha ido a pillar a los alumnos". 

Importantes novedades se 
presentaron en las pruebas 
de Selectividad del año 2000, 
entre ellas que en lugar de 
durar dos días los exámenes 
se alargaron a tres, "es mejor 
ahora, así no vamos tan ago
biados y te da tiempo a repa
sar el examen del día si
guiente", comentó Ernesto 
Santa María. Para la convo
catoria de este año se matri
cularon 3.192 alumnos, de 
los cuales 1. 146 procedían 
de COU y 2.046 de la WG
SE. El Campus Universitario 
estaba llenó de jóvenes que 
habían ido a realizar sus 
pruebas a diferentes faculta
des en función del centro 
donde hubieran cursado sus 
estudios de bachillerato. 
PUERTA DE MADRID se díri
gió a la facultad de Medícina, 
instalaciones donde se esta
ban examinando los alum
nos matriculados en la WG
SE. Alvaro Huerga, Elena Hi
gueras, Elena Mielgo y Nacho 
Fernández explicaron que los 
dos exámenes que habían 
realizado, inglés y lengua, 
habían sido más fáciles de lo 
que pensaban: "El examen 
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de lengua ha sido más fácil 
que el de inglés. De todos 
modos en ninguno de los dos 
nos han puesto preguntas 
para pillarnos", comentó Ele
na. 

Entre quince y nueve días 
fue el tiempo que la mayoría 
de los alumnos utilizaron 
para prepararse la selectivi
dad, "siempre hay que pegar-

se la paliza final, pero si lle
vas el curso medianamente 
bien no tienes por qué ago
biarte. Hay asignaturas que 
siempre tienes que repasar 
más, como geografia e histo
ria, porque nos tenemos que 
examinar de todo el libro y 
siempre se olvida, sin embar
go inglés, lenguaje y mate
máticas si las llevas al día las 

Fernando Borlan Rodríguez, 
vocal del tribunal de la LOGSE 

puedes dejar un poco más de 
lado", explicó Nacho Fernán
dez. Uno de los vocales del 
tribunal de la WGSE, Fer
nando Borlan Rodríguez, ca
tedrático de Lengua y Litera
tura explicó: "Este año los 
exámenes han sido más fáci
les que los del antiguo COU, 
pero iguales que los del año 
pasado, las preguntas eran 
asequibles para los alumnos 
y no pensamos que hayan te
nido problemas. Es mejor 
cómo está repartida la selec
tividad ahora que no como 
hace unos años, ahora los 
alumnos están más relajados 
y más cómodos. Antes ha.J::?ía 
un examen que duraba cua
tro horas seguidas y era muy 
agobiante para los alumnos". 

De cuatro a cinco profeso
res vigilaban las aulas en la 
que los alumnos se examina
ban, profesores y alumnos 
veían prácticamente imposi
ble que alguien hubiera podi
do copiar. Los alumnos en
traban con sus mochilas 
pero las dejaban en un rin
cón del aula, un bolígrafo y el 
carnet de identidad eran las 
dos únicas cosas con las que 
se les permitía a los alumnos 
sentarse en las sillas. Ante la 
pregunta, '¿Se podía co
piar?', todos contestaban con 
un rotundo 'no', "yo estaba 
en primera fila y era imposi
ble, a lo mejor los de atrás 
han podido, pero me extraña 
porque había mucho control 
y estábamos todos muy se
parados", comentó Álvaro, 
alumno de la LOGSE. Sara 
Medina explicó: "Esta maña
na estaba nerviosísima, pero 
después de hacer el primer 
examen y ver cómo es, se te 
pasan los nervios". 

Otra de las nuevas refor
mas de la Selectividad es que 
la nota obtenida por el alum
no en el Bachillerato tendrá 
más peso, la nota obtenida 
en las pruebas de selectivi
dad contará un 40% frente al 
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60% de la nota obtenida en el 
Bachillerato. "Me parece su
per bien, porque hay que va
lorar más el trabajo de todo 
el curso que es mucho más 
tiempo. que no el de Selecti
vidad, que puedes tener un 
mal día o que te toque un 
tema que no te sepas y ya te 
has jugado todo", manifestó 
Sara Medina, alumna de la 
LOGSE. Leticia García, 
alumna de COU, comentó: 
"Si tienes un buen expedien
te te beneficia que el 60% de 
la nota sea el de Bachillerato, 
a quien vaya regular no le 

beneficiará tanto". 
Los alumnos de COU que 

se examinaban en la Politéc
nica y finalizaban sus dos 
primeros exámenes a la una 
y media del medio día, se en
contraban en los pasillos de 
la universidad comentando 
cómo habían resultado los 
dos primeros exámenes. Leti
cia García, María Álvarez y 
Ainoa Pulido comentaron: 
"Ha sido más fácil el examen 
de biología que el de quími
ca. El temario era muy am
plio y nos podia caer cual
quier cosa. Al principio sí 

Muchas veces pasa el tiempo y ... 

nos hemos puesto nerviosas, 
ahora que ya están hechos te 
relajas". Antonio Barba, Er
nesto Santa María y Ernesto 
Pastor, opinaban que no era 
tan malo como se esperaban: 
"En el primer examen no sa
bes con qué te puedes en
contrar, hasta que pasan lis
ta y se entregan los exáme
nes se pasa mal". Antonio 
había comenzado a estudiar 
la última semana, "me ha sa
lido muy bien y espero apro
bar". 

Para Sergio, Pedro y Pablo 
los dos primeros exámenes, 

Siempre te peinan igual, siempre te tiñen igual, 
siempre te hacen el moldeador igual. .. 
Pero ... ¡quieres una atención personalizadal 
¡Que escuchen tus deseos¡ ¡Que te asesorenl 

Si estás cansada y necesitas ver otras ideas, otra forma 
de entender la peluquería, ¡ven! a PLAN ELLES PELUQUEROS . .,,, 
y disfruta del cambio, por el nuevo "LOOK" del salón y nuestro ~~ 
innovador estilo de traba¡o. 

Tenemos el secreto de la rapidez y eficacia en trabajos técnicos.: 

como ellos mismos dijeron, 
habían sido chunguillos, 
"Química ha sido complica
do, nerviosos no nos hemos 
puestos, nos lo esperábamos 
peor". 

Para todos estos chicos, la 
Selectividad no ha sido una 
prueba temida, como siem
pre se ha dicho, tal vez ha
yan sido las facilidades de 
las que han dispuesto este 
año, casi todos nerviosos en 
el primer examen y más 
tranquilos según avanzaba el 
dia. Pero a ninguno de ellos 
les faltó sentido del humor. 

Mechas con papel de plata, Mechas a peine, Modelados, Colores, etc. 

_, 

peluqueros l 

e/ Lope de Rueda, 2 (Caballería Española) - Tlfs.: 91 880 80 42 - ALCALA DE HENARES 
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El PP critica con dureza al gobierno municipal al cumplirse un año 
de las elecciones municipales 

''El alcalde es una marioneta 
que maneian IU v Ocaña" 
El portavoz del PP en el ayuntamiento, Bartolomé González, criticó con dureza al gobierno 
local, formado por el PSOE e W, al cumplirse un año de las elecciones municipales. Gonzá
lez manifestó que "el alcalde está en manos de W y de Javier Ocaña; es una marioneta cu
yos hilos están en sus manos", y que lo único que ha hecho este gobierno municipal duran
te este año ha sido "llorar como plañideras por las esquinas echando la culpa de todo al PP''. 

El portavoz del PP afirmó la desconfianza de un parti- proyectos, ha anunciado 
que "durante los cuatro años do hacia el otro. Por eso apa- muchas ideas, pero se han 
que estuvimos en el gobierno reció algo que en democracia quedado en titulares. Ahora 
municipal alcanzamos logros es dificil de entender, como mismo son promesas incum
importantes para la ciudad y es un equipo de control al plidas. El alcalde anunció en 
en ello basamos nuestra nuevo gobierno municipal". el mes de julio del año pasa
campaña electoral hace un El balance del primer año do que el concierto de Joan 
año. Entonces ya intuimos del nuevo gobierno en el Manuel Serrat iba a ser gra
que había un acercamiento ayuntamiento es muy negati- tis. Pues bien, sirva como 
entre las dos fuerzas de la iz- vo para el PP: "Sabemos que anécdota y ejemplo que un 
quierda. Durante toda la el primer año es dificil. Por mes después el concierto no 
campaña hablaron poco de eso hemos querido dejar pa- fue gratis". 
la ciudad, criticaron mucho sar un año para que el go- El líder del PP complutense 
nuestra gestión. No hubo bierno se asentara y fuera aseguró que este gobierno ha 
ofertas y no se expuso el mo- capaz de llevar a la opinión construido un ayuntamiento 
delo de ciudad que tenían". pública su proyecto. Pero de poco participativo para los 
Bartolomé González dijo que momento a lo que hemos ciudadanos: "Frente a un 
"en el pacto entre el PSOE e asistido es a una serie de ayuntamiento abierto, en el 
IU, más que un reparto de promesas incumplidas". que el vecino tenía la posibi
proyectos o un compromiso Bartolomé González asegu- lidad de venir y ser recibido 
con la ciudad, se dio un re- ró que "la izquierda en el go- por algún concejal o por el 
parto de intereses basado en bierno ha vendido muchos propio alcalde. Frente a una 

~E 

Según 
Gonzelez, este 

gobierno 
munlclpal lo 
único que ha 
hecho ha sido 
•11orar como 

plañlderas por 
las esquinas 
echando la 

culpa de 
todo al PP"' 

gestión cercana en la que el 
ciudadano se sentía repre
sentado, este gobierno ha 
construido un ayuntamiento 
en el que la falta de cauces 
de participación está siendo 
lo habitual. Existe malestar 
generalizado en la población 
alcalaina de que no es fácil 
acceder al equipo de gobier
no, no es fácil contactar con 
los concejales. Se ha perdido 

Q U E R O 5 ¿Quieres convertirte 
en empresario? 

Seminario de Motivación Empresarial 
Alcalá de Henares, 6 de Julio de 2000 

Horario: de 18 a 21 horas 

Escuela de Enseñanza Activa 
de Peluquería y Estética 

.sa@áma.ra 
~ Madrid 

CELEBRACIÓN E INSCRIPCIÓN (GRATUITA), PREVIA RESERVA DE PLAZA, 

••• ,,,. EN LA DELEGACIÓN DE LA CÁMARA EN ALCALÁ DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 -Tfno.: 91 889 22 76 

24 de iunio de 2000 

Precisa p_ara su nuevo centro 
en Alcalá de Henares 

• DIRECTOR DE SALÓN 

• ESTILISTAS •AYUDANTES 

• ESTETICISTAS • RECEPCIONISTAS 
•• 
"' o 
E 
CI) 
u 
f o 

Formación de Calidad 
Salario Competitivo 
Buen horario de trabaio 

Si deseas trabajar en una empresa consolidada 
a nivel nacional, eres joven, tienes buena 
presencia y aspiraciones profesionales ... 

Ahora es el momento, llámanos 
al teléfono: 616 05 41 19 
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una oportunidad maravillosa 
para hacer la reforma de las 
delegaciones de distrito para 
darles más atribuciones. 
Aquél fue un debate muy rico 
y muy vivo en la campaña 
electoral, pero hoy se ha con
vertido en un olvido por par
te del equipo de gobierno, al 
que le preocupan más otras 
cosas que la participación 
ciudadana". 

Y ésa es precisamente una 
de las más importantes criti
cas que hace el PP al gobier
no municipal formado por el 
PSOE e IU: "A este gobierno 
le preocupan más otras co
sas que los intereses genera
les de la ciudad". Bartolomé 
González añadió que "se han 
pasado el año llorando por 
los rincones cual plañideras, 
diciendo lo malo que es el PP. 
lo mal que les hemos dejado 
las cosas y que por ello no 
podían hacer nada, porque el 
PP es el problema. Ya ha pa
sado un año; han tenido un 
año para llorar y para gastar 
kleenex. A partir de ahora se 
tiene que acabar ese victi
mismo, ese llorar por las es
quinas y tienen que ponerse 
a gestionar". 

González afirmó que "mu
chos de esas situaciones que 
el equipo de gobierno ha sido 
incapaz de resolver, se han 
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Bartolomé González, portavoz del PP en el ayuntamiento 

solventado por la profesiona
lidad de los empleados muni
cipales y no se ha notado en 
exceso esa desidia y ese de
sinterés que tiene el equipo 
de gobierno". 

Crisis de gobierno 

Bartolomé González habló 
de las crisis de gobierno: "En 
este año hemos asistido a 
dos importantes. Ha habido 
remodelaciones y se han 

abierto importantes brechas. 
En estos cambios de gobier
no ha habido concejales que 
han asumido responsabilida
des de lo más variopinto de 
la noche a la mañana, sin 
ningún tipo de fundamento y 
base real en función de la ca
pacidad de las personas, 
sino atendiendo a intereses y 
posiciones de fuerza dentro 
del PSOE". 

El PP considera que esas 
crisis afectan al gobierno de 

la ciudad y eso es algo que 
les preocupa. Por otra parte 
González adujo que hay mu
cha descoordinación entre 
los concejales del gobierno: 
"Hay mucha improvisación 
frente a la falta de proyecto 
para la ciudad. Este gobierno 
tiene gran incapacidad, por 
lo que han tenido que echar 
mano de la figura del gerente 
en varias concejalías. En la 
mayoría de los casos es algo 
injustificado porque lo que 
está haciendo el gerente es 
doblar funciones, como en la 
Policía Local". 

González añadió que "en el 
equipo de gobierno existe 
una posición predominante y 
fuerte de IU. Este partido es 
el que está llevando el peso 
en el gobierno. También te
nemos que decir que sus 
concejales son los que consi
guen mejores resultados y 
trabajan más centrados. Eso 
les hace tener un peso espe
cífico. Eso, junto al papel 
predominante que está te
niendo Javier Ocaña. El al
calde y su partido, el PSOE, 
aun siendo mayoritario, está 
en manos de IU y de Ocaña. 
Es como un muñeco del pim 
pam pum, una marioneta 
cuyos hilos manejan IU y 
Ocaña". 
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PUBLICACION 
Hasta el día 05-07-2000 y hora de las 13'00 pueden 

presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante PROCEDIMIENTO 
NEGOCIADO DEL SERVICIO DE CAFETERÍA BAR 
EN EL CLUB DE JUBILADOS Y PENSIONISTAS EL 
VAL. 

Precio tipo: 20.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 06-
07-2000 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 13 de junio de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

24 de junio de 2000 

bcmo.1nnt1miento 
de Alcalá de Henares 

Vamos a crear em}lresas 
Vamos a crear em}lleo 

La Consejería de Economía y Empleo de la Comunidad 

de Madrid, promueve y desarrolla un programa de 

formación y asesoramiento, dirigido a promotores de 

nuevas iniciativas empresariales, con un proyecto real 

y cuya futura actividad se localice en nuestra Región. 

El Programa es de muy alta calidad, personalizado 
y totalmente gratuito. 

Comunida'!lde Madrid - "=~:="' 11 
CONSEJERIA DE ECONOMIA Y EMPLEO ;-...:.=-..::= ~ •.....,. K>t-CX>SOOAL EUROPEO 

PUBLICACION 
Hasta el día 05-07-2000 y hora de las 13'00 pueden 

presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante PROCEDIMIENTO 
NEGOCIADO DEL SERVICIO DE CAFETERÍA BAR 
EN EL CLUB DE JUBILADOS Y PENSIONISTAS 
CERVANTES. 

Precio tipo: 20.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 06-
07-2000 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 13 de junio de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo.1JUnt1miento 
de Alcalá de Henares 
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Dos escenas de "La cena del Rey Baltasar" 

la Schola Cantorum v el sexteto Orpheus 
interpretarán música barroca en la capilla de San lldelonso 
11la cena del Rev Baltasat', auto sacramental 
de Calderón de la Barca, en el Patio Trilingüe 
La celebración de la fiesta del Corpus Christi procede en gran medida del siglo de oro y tie
ne importantes elementos barrocos. En un país como España en el que el catolicismo ha 
marcado en gran medida los acontecimientos festivos , qué duda que el Corpus es uno de 
los momentos más importantes. No cabe duda que el Corpus recupera esplendor en todas 
sus facetas y en ello ha querido contribuir el ayuntamiento de Alcalá con la organización 
de una fiesta barroca que se pretende que con el paso del tiempo sea un punto de referen
cia obligada en el panorama cultural complutense, al igual que lo son las representaciones 
del Don Juan Tenorio y la propia Semana Santa. Dos conciertos de música, uno coral y otro 
instrumental, y la representación del auto sacramental 'La cena del rey Baltasar' de Cal
derón de la Barca, componen una fiesta en cuya organización intervienen el ayuntamien
to de Alcalá a través de la Fundación Colegio del Rey, de la concejalía de Cultura y de la 
concejalía de Economía y Turismo, la universidad de Alcalá y la comunidad de Madrid. 

El presupuesto de la fiesta 
es de 3.345 .000 pesetas, 
financiado a partes iguales 
por las instituciones que 
colaboran en la organiza
ción. La entrada a los con
ciertos es libre. Serán en la 
capilla de San Ildefonso y no 
en el patio Trilingüe como se 
había dicho en un principio. 
El viernes 23, a las 20'30 
horas se celebrará el prime
ro de estos conciertos, que 
será a cargo de la Schola 
Cantorum, que interpretará 
música vocal barroca. 

El sábado 24 se celebrará 
a las 20'30 el concierto de 
música instrumental barro
ca a cargo del sexteto Orp
heus. 

Esos dos mismos días, a 
las 22'30 horas se celebrará 
en el patio de Santo Tomás 
de Villanueva de la universi
dad cisneriana, la represen
tación del auto sacramental 
de Calderón de la Barca, "La 
cena del rey Baltasar', a car
go de la compañía Alcantari
lla Teatro. Formada por 
actores complutenses entre 
los que se encuentran Car
men Jabonero, Antxon 
Jiménez, Lidia Navarro, 
Carmelo Alonso, Marta 
Gutiérrez y Jesús Calvo, la 
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Francisco Calles, concejal de Turismo; Manuel Peinado, alcalde; 
Pilar Fernández, concejal de Cultura; Luis Dorrego, director de la obra 

obra está dirigida por Luis 
Dorrego. 

En este auto sacramental, 
el rey Baltasar, que está 
casado con la Vanidad, se 
encuentra celebrando sus 
segundas nupcias con la 
Idolatría. Su objetivo es 
superar a su padre, Nabu
conodosor, y reconstruir la 
torre de Babel para llegar a 
convertirse en un dios 
humano. 

La entrada costará 750 
pesetas y el aforo es de 500 
localidades. El miércoles 21 
de junio se presentó, prime
ro en Madrid, y luego en 
Alcalá, la fiesta barroca del 
Corpus, en un acto en que 
se destacó la presencia 
como invitados de la Aso
ciación de Mujeres Demo
cráticas Independientes 
Complutenses y la Sociedad 
de Condueños. 

e:::{BONZAMA S .L . 

e/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 

Tlf.: 607 78 56 40 
9188003 01 
9188930 27 

® 
PREMIO 

35AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 
LAUREL DE ORO ~----~ 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
Santo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrtd 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. PO'lllelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 

Tifs.: 91 873 51 84 · 91 873 53 07 

DETALLES PARA INVITADOS A 

~~~". BODAS 
~ , 1 \~ COMUNIONES 
l-' ~ BAUTIZOS-

~GM s.L. 
an&*rt1d1 -FIBRICICI 11 PIDPll 
P" de Aguadores, 9-10 (recinto ferial) 
Tif.: 9188318 58 -ALCAIJ. DE HENARES 

SE ALQUILAN 

DESPACHOS 
PROFESIONALES 
lPIHHHTEIHTE llllCISI 
11 CÚlllCI EN FlllCIOUllEllTI 
Tens.: 918881212 -918881111 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

"MARIA AUXILIADORA" 
• Económica • Familiar 
GUADAIAJARA - 949 / 29 04 88 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

L.Y.S . 
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Casi un millar de niños han hecho este año su primera comunión 

El próximo domingo, día 25, se celebrará 
la fiesta del Corpus Christi 
La Iglesia Católica celebra el domingo día 25 de junio la fiesta del Corpus Chrlsti, una festividad 
que ha quedado tradicionalmente simbolizada por la presencia de los niños que durante el año 
han realizado su primera comunión. La celebración consistirá en una misa que tendrá lugar en 
la Magistral Catedral a partir de las once de la mañana y en la tradicional procesión del Corpus, 
que saldrá del templo catedralicio aproximadamente a las doce del mediodía, una vez que 
concluya la misa. En esta ocasión no estará presente el obispo de la diócesis complutense, mon
señor Jesús Catalá, por encontrarse en el congreso eucarístico que se celebra en la Santa Sede. 

Según el canónigo de la que hagamos no es lo mismo Alcalá recae en el cabildo de la 
Magistral-Catedral, Luis Gar- celebrar el Corpus con el obis- Magistral-Catedral y en la 
cía Gutiérrez, la principal po que sin él". Adoración Nocturna. A las 
novedad este año con respecto Así pues la organización de once de la mañana se celebra
al Corpus Christi es que se los actos del Corpus Christi en rá la misa: "Están invitadas 
celebra en pleno año jubilar: 
"No olvidemos que el Papa. en 
el XLVII congreso eucarístico 
que se celebra en Roma y que 
terminará precisamente el 
domingo 25 de junio, ha dicho 
que esta fiesta del Corpus es el 
corazón del año jubilar. Ade
más coincide con el ecuador 
del año jubilar. Es el centro 
cronológico pero además el 
pensamiento del jubileo gira 
en torno a la Eucaristía, a la 
que se denomina 'Pan del pue
blo peregrino'. Este año vamos 
a intentar centrar la celebra
ción del Corpus en la Eucaris
tía como alimento de la vida de 
la Iglesia". 

García Gutiérrez explicó que 
"el señor obispo no ha tenido 
más remedio este año que 
ausentarse. Lo ha lamentado 
muchísimo, pero nosotros 
intentaremos hacer todo lo 
posible para celebrarlo con 
normalidad. Pero hagamos lo Luis García Gutiérrez, canónigo de la Magistral-Catedral. 
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todas las cofradías y aso
ciaciones religiosas y creemos 
que van a participar en gran 
número. Cuando termine la 
misa, calculamos que hacia 
las doce del mediodía, saldrá 
la procesión, que hará el 
siguiente recorrido: Plaza de 
los Santos Niños, calles Escri
torios, Carmen Calzado, 
Cerrajeros, Ramón y Cajal, 
Cervantes, Santiago, plaza de 
Palacio, calle San Juan, plaza 
de los Santos Niños y regreso 
a la Magistral-Catedral". El 
canónigo aprovechó para 
agradecer al ayuntamiento 
"todas las facilidades que ha 
dado para la organización de 
la procesión". 

El recorrido es, según García 
Gutiérrez, "lo suficientemente 
largo para no restar solemni
dad, y lo suficientemente cen
trado en el casco histórico, 
evitando la calle Mayor porque 
a esas horas hay mucha gente 
en los veladores y eso puede 
resultar complicado para la 
organización. En la Magistral 
Catedral daremos la bendición 
con el Santísimo y calculamos 
que habrá terminado alrede
dor de la una y media o dos de 
la tarde 

En la procesión saldrá por 
primera vez restaurada la cus
todia del siglo XVII en carroza. 
Con el Santísimo ira el palio a 
modo de símbolo, de respeto. 
A la entrada del templo, una 
vez que la carroza entra en la 
catedral se bajará la parte mas 
pequeña de la custodia, donde 
va el Santísimo, para llevarla 
al altar mayor. En ese momen
to las Sagradas Formas irán 
bajo palio. 

Casi mil niños 
han hecho este año 
la primera comunión 
La procesión contará con la 

presencia de niños que este 
año han hecho su primera 
comunión. Los niños irán en 
la cabecera detrás de la cruz 
alzada y de los ciriales: "Sabe
mos que es un llamamiento 
repetido y recurrente cada 
año. No nos vamos a cansar 
de hacerlo. Pedimos a las 
madres y padres de los niños, 
que están pendientes del ves
tido de la niña, o de otras 
cosas, que no se preocupen, 
que los niños van perfecta
mente cuidados y ordenados 
por las catequistas. Nosotros 
entendemos que a los niños no 
se les puede tener tanto tiem
po al sol sin beber agua, y 
comprendemos que se les 
compre una botella de agua 
mineral, pero lo que no vemos 
claro es que les compren hela
dos y vayan comiendo helados 
en mitad de la procesión. Eso 
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fue algo que ocurrió el año 
pasado. No es lo mismo ir en 
procesión que ir de paseo. De 
todo modos estamos contentos 
porque en los años que se vie
ne celebrando por la mañana 
la procesión ' las cosas están 
saliendo muy bien". 

La idea del cabildo de la 
Magistral Catedral es que en 
este año la gente participe en 
la procesión con cantos y 
rezos: "No queremos una pro
cesión pasiva, sino participati
va para el pueblo de Dios". 

Tanto en la misa como en el 
desfile procesional hay un 
lugar reservado que se destina 
a autoridades civiles y milita
res que deseen asistir. 

Por otra parte, además de 
salir en la procesión, los niños 
que este año han hecho la pri
mera comunión podrán parti
cipar en la misa previa: "Les 
vamos a hacer sitio probable
mente en la escalinata del 
presbiterio. A ver si es posible 
que les alojemos a todos allí. 
Lo vamos a intentar". 

García Gutiérrez calcula que 
casi un millar de niños han 
celebrado este año su Primera 
Comunión en Alcalá: "Se nota 
mucho el descenso de la nata
lidad como se nota también 
en los centros escolares". 

Abrir el Corpus 
a otros sacramentos 
El sacerdote explicó que el 

Corpus Christi es mucho más 
que la imagen de los niños que 
han hecho su Primera Comu
nión: "El ideal que tenemos es 
que en la fiesta participen y 
desfilen en la procesión, per
fectamente identificables 
mediante carteles, personas 
que han recibido a lo largo del 
año alguno de los sacramen
tos. De esta forma nos gusta
rla que hubiera un grupo de 
bautizados con sus padres, 
representantes de penitentes, 
representantes de Primera 
Comunión, parejas que se han 
casado, jóvenes sacerdotes 
que se han ordenado, jóvenes 
que han recibido la confirma
ción e incluso enfermos que 
han recibido la unción y que 
han recuperado la salud". 
García Gutiérrez aseguró que 
"en algunos lugares así se 
hace y nuestra aspiración es 
hacerlo en Alcalá". 
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Pide la c111111r1clín de los ciudadanos porque .. cuidar el a1ua es tarea dti1do ;}' 

la IAS distribne en Alcalá v Guadalaiil 
la Buía fácil 11ara ahorrar agua 

Mediante un sencillo diseño en el que el protagonista es una simpática gota de agua. la Manco
munidad de Aguas del Sorbe. que preside el edil socialista de Ciudad Sostenible de Alcalá, Fer
nando Marin. ha comenzado a distribuir las 100.000 guías fáciles editadas para ahorrar agua. 
Bajo la idea de que "el agua es de todos. cuidarla es tarea de todos". la guía presenta los "erro
res" domésticos más comunes y que más agua gastan y las acciones correctas para ahorrar litros. 

"En estos momentos no 
existe problemas de abaste
cimiento, pero necesitamos 
la colaboración de los ciu
dadanos para que no se 
malgasten miles y miles de 
litros diariamente en ocasio
nes por errores tan comunes 
y fáciles de corregir como te
ner el grifo abierto mientras 
nos cepillamos los dientes", 
explica Fernando Marín. 

Utilizar el cubo de basura 
y no el inodoro para los resi
duos, seleccionar en lavado
ras y lavavajillas programas 
de bajo consumo de agua y 
energía, revisar las averías y 
fugas de los sanitarios, 
introducir una botella para 
reducir la capacidad de la 
cisterna, elegir para el jardín 
plantas mediterráneas me
jor que césped, evitar regar 

durante las horas centrales 
del día y llenar la piscina 
una sola vez en la tempora
da de verano, son algunos 
de los consejos que apare
cen en la guía. 

La Guía fácil para alwrrar 
agua se ha comenzado a 
distribuir en los municipios 
mancomunados. 60.000 
ejemplares se buzonearán 
en Alcalá de Henares. 

SAMnlA S l Antigua Ctra. N-11, km. 32,300- Tel.: 9188321 03- Fax: 9188322 83 
... y también en nuestra exposición situada en Vía Complutense, 70 

' 1 1 28805 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

24 de junio de 2000 



los populares siguen a la cabeza 
de acontecimiento sociales 
en el avuntamlento de Alcalá 

Se casó el conceial del PP 
Gonzalo Garrido de Oro 
El PP encabeza con claridad la hipotética clasificación de 
acontecimientos sociales en el ayuntamiento de Alcalá. Al 
nacimiento del segundo hijo de su portavoz. Bartolomé 
González. hay que añadir la boda de su jefa de prensa. Noe
lia Martín. y ahora se une la boda de su concejal Gonzalo 
Garrido de Oro. El representante del PP en la comisión de 
Deportes. un empleado de banca de 30 años. se casó el 
sábado 17 de j unio con su novia. Aurea Fernández Notarlo. 
de 29 años. La ceremonia religiosa tuvo lugar en la capilla 
universitaria de San Ildefonso y fue presidida por el sacer
dote Arturo José Otero. quien tuvo que sustituir al canóni
go de la Magistral Catedral. Luis García Gutiérrez. quien en 
esos momentos se encontraba en el entierro de su cuñada. 

Aurea Fernández Notario 
trabaja actualmente en la 
administración de justicia. La 
pareja llevaba once años de 
noviazgo hasta contraer 
matrimonio. Juntos llegaron 
al Partido Popular para afi
liarse y pasaron por Nuevas 
Generaciones. 

En la ceremonia fue madri
na Mercedes de Oro Griñón, 

madre del novio, y como 
padrino Antonio Fernández 
Alvarez, padre de la novia. 
J u nto a ellos estuvieron sus 
respectivos cónyuges, Maria 
Luisa Notario, madre de la 
novia, y Gonzalo Garrido Fer
nández, padre del novio. La 
pareja invitó a familiares y 
amigos a un banquete nup
cial en un restaurante de 

Enlace Manínez González - lópez Pérez 
Roberto Martinez González y Laura López Pérez contrajeron 

matrimonio el sábado 1 7 de junio en la iglesia de Nuestra 
Señora de la Asunción en la localidad de Meco, tras llevar sie
te años de noviazgo. Laura, tiene 22 años de edad y trabaja en 
una fábrica envasadora; Roberto tiene 26 años de edad y tra
baja en una fábrica de aluminio. Los padrinos de la ceremonia 
fueron Gabriel López, padre de la novia, y Rosa González, 
madre del novio. 

Laura eligió para la ocasión un bonito vestido de color mar
fil con corpiño, cuello cuadrado y media manga; Roberto se 
decantó por un traje de color oscuro. La pareja y los 165 invi
tados se desplazaron hasta un restaurante de la ciudad com
plutense donde pasaron una agradable velada. 

Los recién casados se marcharon de luna de miel a la Repú
blica Dominicana, donde pasarán ocho días ;inolvidables en la 
ciudad de Punta Cana. Tras su regreso, instalarán su resi
dencia en Villarejo de Salvanés. 

24 de junio de 2000 

Guadalajara. En la celebra
ción hubo unas 150 personas 
entre las que estuvieron casi 
todos los concejales del PP 
con su portavoz y presiden te 

local a la cabeza, el exalcalde 
Bartolomé González. Los no
vios partieron a continuación 
en viaje de luna de miel a los 
países escandinavos. 

Enlace De la Osa Pérez -García Juárez 
Juan José de la Osa Pérez, de 27 años de edad, y Mª Teresa 

García Juárez, de 29 años, contrajeron matrimonio el sábado 
1 7 de junio en la Magistral. Los padrinos de la ceremonia fue
ron Gabriel García, padre de la novia, y Dolores Pérez, madre 
del novio. 

La novia eligió paa la ocasión un favorecedor vestido de color 
blanco sucio, drapeado y con medía manga; el novio llevaba 
un traje de color oscuro combinado con un chaleco de fanta
sía y un pañuelo. 

Tras la ceremonia y las tradicionales fotos para el recuerdo, 
la pareja y los 160 invitados se trasladaron a un restaurante 
de Meco donde pasaron una agradable velada en compañía de 
amigos y familiares. 

Lanzarote fue el lugar escogido por los recién casados para 
pasar su luna de miel, tras llevar diez años de noviazgo, allí 
pasarán diez días inolvidables. Mª Teresa, secretaria, y Juan 
José, encofrador, instalarán su residencia en Meco. 

PUERTA de Madrid 
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•CHAQUÉ 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERiA 

• COMPLEMENTOS 

¡ ¡<J)es[um6ra a 

e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

. . f. ,, tus invitauos ... .. 
ponte guapa en ~~ ele k fl604a 
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el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS •.. 

VESTIMOS TU HOGAR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

e/ Carmen Calzado, 4 - Telf.: 91 880 34 10 -ALCAIA 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

AllANZAS lOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tif.: 91880 16 85 

1 R 0 K 0 ~- * PIUTIS DE llTUIOI 
*FIEITES 
DEllllllO 
E lllTElllllES 

·---.11 ..... 
C/ Goya, 6 - Tlf.: 91 878 89 75 -ALCALA DE HENARES 

LIOUIDACION 
PERMANENTE DE 
EXPOSICIONES 

mUEDlEI y DECORACIOn 

e/ Miguel de Moneada, 4 ijunto Galerías Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCAlA 

También .J?t.' Y Sola Chollo 

l 
1 

! 
~ 

~ 

i 1 
1 
1 
1 

o..: 
... 

1 
1 
~ 
1 

:> r 
1 

: . . 
:> 

1 
·' 1 

1 •• ... !¡ 



sucesos 

Se temió que las llamas llegaran a la gasolinera 
situada a la entrada del municipio 

Ardieron 32 hectáreas de trigo v cebada en Meco 
En su extinción participaron bomberos de Alcalá, Arganda v Toneión 
Un incendio ocurrido a primeras horas de la tarde del sábado 17 de junio destruyó el trigo y la 
cebada de una parcela rural situada en Meco, junto a la carretera que une este municipio con 
Alcalá. Los bomberos calcularon que en total ardió una extensión de 32 hectáreas de cereal cuya 
siega estaba muy próxima y que por tanto eran material altamente combustible. La proximidad 
de la carretera hace pensar que el fuego pudo deberse a una colilla encendida arrojada desde un 
vehículo, pero tampoco se descarta que un vidrio pudiera hacer el efecto lupa. 

En el lugar del incendio 
estuvieron efectivos de la Poli
cía Local de Alcalá. La direc
ción del viento hacía temer 
que las llamas pudieran apro
ximarse a la gasolinera que se 
encuentra situada en la entra
da de Meco por la carretera 
que une el municipio con la 
ciudad complutense. Por ello 
fue necesaria la presencia de 
dos helicópteros de bomberos 
de la comunidad de Madrid 
que fueron decisivos en las 
tareas de extinción al unirse a 
los efectivos que hubo perte
necientes a los parques de 
Alcalá, Arganda y Torrejón de 
Ardoz. 

ouo incendio quemó 
12 hectáreas de cereal 

No fue el único incendio que 
hubo en Meco el día 17 de 
junio. Sobre las 23'15 horas se 
produjo otro fuego de cereal en 
la carretera que une Meco con 
Azuqueca. En total ardieron 
12 hectáreas de trigo y de 
cebada. En las labores de 
extinción intervinieron dos 
vehículos del parque de bom
beros de Alcalá, así como el 
subjefe de bomberos de la 
CAM de guardia ese día, con 
base en Alcobendas. Los bom
beros pidieron la presencia de 

un camión autobomba forestal 
con base en Lozoyuela, pero 
éste no llegó a Meco puesto 
que los efectivos existentes 
pudieron dominar el incendio. 

Temporada de luegos 
en el campo 

Las abundantes lluvias caí
das esta primavera han pro
ducido gran cantidad de hier
ba que ahora empieza a secar
se y a ser fácilmente combus
tible. Los excursionistas han 
de extremar sus precauciones, 
sobre todo cuando enciendan 
fuego, en los próximos días. 

Detenidos 
en un mercadillo 
por vender 
1roduc1os plagiados 

Sobre las 11.30 horas del 
día 16 de junio, agentes de la 
Guardia Civil procedieron a la 
detención de Joaquin GH, de 
56 años de edad, con domicilio 
en Villarejo de Salvanés, acu
sado de un delito contra la 
propiedad industrial. Fue 
detenido cuando se encontra
ba en el mercadillo de los vier
nes de la localidad de Arganda 
del Rey dedicándose a la venta 
de productos plagiados de la 
marca Pokemon. Le fueron 
intervenidas 1O1 camisetas, 
12 Poker Monster y 16 pegati
nas, todo ello de la citada mar
ca, estando valorados los mis
mos en unas 565.000 pesetas. 

Asimismo y en el mismo 
mercadillo, también fue dete
nido Miguel FG, de 25 años de 
edad y domiciliado en Madrid, 
por el mismo concepto. La 
Guardia Civil le intervino 105 
camisetas de la marca Poke
mon valoradas en unas 
525.000 pesetas. 

\ 
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Empresa Municipal de la Vivienda de Alcal6 de Henares 

La EMV es un centro de atención y asesoramiento a vecinos e Instituciones del Municipio en materia 
de vivienda; que apuesta por una gestión profesionalizada, eficaz y transparente en todas las actuaciones 
acometidas bajo su responsabilidad. Por todo ello se ha convertido en una Oficina de Información 
Permanente. 

Infórmese en: 

Mayor 2 •Tel • . : 9 1 8 8 2 

• 
24 de Junio de 2000 

DE HENARES 
Una oportunidad para vivir en la mejor 

zona residencial de Alcalá, con las mejores 
comunicaciones y servicios a su alcance. 

Plazo de presentación 
de solicitudes de viviendas 

DEL 15 DE JUNIO 

¡,\L 11 DE AGOSTO 

6 7 4 ] 
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sucesos 

Los bomberos acudieron con camiones y un helicóptero para luchar contra el fuego. 

1m1onante incendio de rastroio en el Juncal Atraco con navaia 

El ieuo hizo peligrar las instalaciones del TEAR Sobre las 12'30 horas del dia 
13 de junio fue víctima de un 
robo con intimídación Montse
rrat l.L., de 35 años de edad, 
con domicilio en Mejorada del 
Campo. Cuando se encontra
ba en la calle Mayor, frente a 
una sucursal bancaria de la 
mencionada localidad de la 
aque había sacado dinero, se 
le acercó un hombre de unos 
20 a 25 años de edad, delgado, 
con el pelo corto y con gafas de 
sol. Este hombre, tras intimí
darla bajo la amenaza de una 
navaja, le sustrajo 84.000 
pesetas y una cadena de oro 
valorada en unas 23 pesetas. 
Acto seguido, el autor del robo 
emprendió la huida a pie. 

Un importante incendio de rastrojos en la zona del Juncal, muy cerca del antiguo vivero de 
plantas, puso en auténtico peligro durante muchos minutos las instalaciones del Taller 
Escuela de Arqueología (TEAR). Las llamas se aproximaron peligrosamente a las instalaciones 
arqueológicas donde hay un museo con restos procedentes de las excavaciones en la antigua 
Complutum. Los bomberos tuvieron que emplearse a fondo para extinguir las llamas y para 
impedir que llegaron a provocar importantes daños en una zona de gran riqueza arqueológica. 

Fernando Rodriguez, jefe del 
parque de bomberos de Alcalá, 
dijo a PUERTA DE MADRID 
que el mayor esfuerzo se cen
tró en defender de las llamas 
las instalaciones del taller de 
arqueología. La situación fue 
realmente peligrosa y en todo 
momento se destacó la colabo
ración de la Policía Local. 

En total ardieron aproxima
damente dos hectáreas de 
maleza y rastrojos. Los calores 
veraniegos han secado la gran 
cantidad de vegetación que 
surgió en una primavera espe
cialmente húmeda. Los bom
beros reconocen que va a ser 
un verano especialmente peli
groso en cuanto a incendios 
de pasto y piden que se extre
men las medidas de precau-

Te esperamos en: 

ción evitando tirar colillas de 
cigarrillos encendidas y 
vidrios.El incendio en el Jun
cal se produjo sobre las cuatro 
de la tarde del lunes 19 de 
junio. Inmediatamente llega
ron al lugar del incendio efec
tivos de la Policía Local y de la 
Policía Nacional. Ambos cuer
pos policiales colaboraron en 
las operaciones de extinción al 
comprobar la gravedad de la 
situación, ya que las llamas 
llegaron hasta las mismas ins
talaciones del TEAR y existía 
el peligro de que afectaran a 
las dependencias arqueológi
cas. El momento más dramáti
co fue cuando las llamas llega
ron a la misma fachada del 
TEAR donde los bomberos 
concentraron todos los esfuer-

zos. El problema más grave 
con el que se encontraron fue 
que además de la densidad de 
la maleza había en el suelo 
restos secos de una poda que 
ni siquíera se veían por la 
altura de los rastrojos. Los 
terrenos al lado del TEAR eran 
una auténtica tea. 

Durante dos horas se pro
longaron las labores de extin
ción del fuego y en ellas inter
vinieron un camión autobom
ba de Alcalá, un camión nodri
za del parque de Arganda, 
además de una brigada forma
da por ocho bomberos que lle
garon en helicóptero desde el 
parque de Las Rozas. En el 
lugar del incendio estuvo el 
concejal de Seguridad, Julián 
González del Cerro. 

PRIMERA MARCA DE AUTOMÓVILES 

Precisa 
PARA DEPARTAMENTO COMERCIAL 

VENDEDORES/AS 
FIJO + COMISIONES 

Enviar curriculum vitae con fotografía 
reciente a: Vía Complutense, 113 
28805 ALCALA DE HENARES 

¿Afición o devoción? 
Cuando descubras el nuevo Bora, sólo pensarás en satisfacer 
ese irresistible deseo de conducirlo. No te preguntarás si es 
por afición o por pura devoción. ¡No importa! Lo único que 
querrás es volver a sorprenderte con su poderosa respuesta. 
Con la facilidad y el estilo con el que adelanta gracias a moto
res tan revolucionarios como el V5 de 150 VC. Con el aplomo 
que demuestra al trazar hasta las curvas más cerradas. O, 
simplemente, para sentir todo su confort y la tranquilidad de 
viajar protegido por su cuatro airbags y el equipamiento más 
vanguardista en seguridad. Serán otros los que se pregunta
rán si lo que sientes es afición o algo mucho más esencial. 

Bora. Por afición. Por devoción. 

Equipamiento de serie del Bora VS 150 CV Highline: 4 airbags, 
ABS, EBV, EDS, aire acondicionado, dirección asistida, cierre cen
tralizado con mando a distancia, elevalunas eléctricos, retrovisores 
exteriores térmicos y eléctricos, computadora de a bordo, asientos 
delanteros deportivos regulables en altura y con apoyo lumbar, 
volante en cuero, embellecedores de madera de raíz de nogal, 
apoyabrazos delantero y trasero con portaobjetos, sensor de lluvia, 
faros antiniebla, llantas de aleación ligera 6 1/2 J x 16 con neumá
ticos 205/55 ... 
Versiones: 1.6 100 CV, 1.6 
Aut. 100 CV, 2.3 V5 150 CV, TDI 
1.9 90 CV, TDI 1.9 11 O CV, TDI 
1.9115CV. 

Bora ® 
® l'l• l !!\li l •If !! Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 887 09 74 - 91 887 09 75 - Fax: 91 888 05 05 
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sucesos 

la deflagración originó un incendio de pasto en los alrededores una caseta con una superfi
cie de unos 100 metros cua
drados situada en el campus 
universitario en cuyo interior 
había botellas de oxígeno y de 
otros gases, así como botellas 
de acetileno y otros productos 
quimicos de laboratorio. La 
caseta está junto a los hanga
res del antiguo campo de 
aviación. 

Una reacción química 1roduio 
una eulosión en el campus universitario 

Una explosión que ocuno 
en una caseta situada en el 
campus de la universidad de 
Alcalá originó un incendio de 
pasto en los alrededores que 
hubo de ser sofocado por los 
bomberos. La deflagración 
se produjo por una reacción 
quimica en el interior de la 
caseta, donde se almacenan 
productos químicos diver
sos. Una de las causas que 
se estiman como probables 
para explicar el origen de la 
explosión es la reacción que 
pudo ocurrir en unas bote
llas de acetileno por causa 
del calor, si bien los gases y 
productos químicos que 
estaban almacenados pudie
ron producir la deflagración. 

Los hechos ocurrieron 
sobre las dos de la tarde del 
martes día 20 de junio en 

Los bomberos examinan las consecuencias del siniestro 
en los terrenos del campus. 

Según los bomberos, en las 
botellas de gases y en las de 
acetileno se detectaron fugas 
cuando se procedió a la extin
ción del incendio que se origi
nó como consecuencia de la 
explosión, la cual progujo 
importantes daños en la 
caseta. Además de apagar el 
fuego de pasto, que corrió el 
peligro de extenderse peligro
samente, los bomberos se 
dedicaron a proteger los pro
ductos químicos para impedir 
nuevas reacciones y otras 
posibles explosiones. Esa 
tarea fue la que complicó la 
labor de los bomberos, que 
permanecieron en el lugar 
hasta casi las 18'30 horas. 
Su cometido principal duran
te todo ese tiempo fue el de 
refrigerar con agua los pro
ductos químicos, especial-

S PULSERAS TIBETANAS 
El poder mágico de las piedras 

O d O~~ 
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mente las botellas de acetile
no. Al lugar del accidente se 
desplazaron efectivos de la 
Policía Local y de la comisaria 
de Policía Nacional, además 
de dos camiones del parque 
de bomberos de Alcalá con 
sus correspondientes dota
ciones de personal, y una 
cuba del parque de bomberos 
de Coslada. Estuvieron diri
giendo las operaciones el jefe 
del parque de Alcalá, Fernan
do Rodríguez, y el jefe de 
guardia de los bomberos de la 
CAM, que acudió al lugar en 
helicóptero. 

El jefe de guardia de los bom
beros de la CAM acudió al 

lugar en helicóptero. 
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sucesos 

Un vehículo conducido por un súbdho polaco provocó una colisión en cadena 

Aparatoso accidente 
iunto a la plaza de Atilano casado 

Un vehículo Renault 18, con 
placas de la serie HG de Madrid, 
provocó un aparatoso accidente 
junto a la plaza de Atilano 
Casado en la Vía Complutense. 
El coche, conducido por un súb
dito polaco, colisionó por alcan
ce con un Opel Astra producien
do una colisión en cadena muy 
espectacular. No hubo heridos. 
Tan sólo el conductor del 
Renault 18 hubo de ser atendi
do por la UVl móvil del servicio 
de urgencias 061 del !NS.ALUD 
ya que tenía un pequeño corte 
en el labio. Agentes de la Policía 
Local se llevaron al conductor 
del vehículo que provocó el acci
dente para realizarle la prueba 
de alcoholemia. 

Los hechos ocurrieron poco 
antes de la l '30 horas del 
domingo 18 de junio en la Vía 
Complutense, en el carril de 
dirección a Madrid, concreta
mente en la confluencia con 
ésta de las calles Ángel y Tinte. 

El Renault 18 de color gris 
chocó por alcance con un Opel 
Astra con matricula de la serie 
SD de Madrid en el cual viaja
ban dos mujeres. Este coche 
recibió un fuerte impacto del 
Renault 18 lo que le hizo coli
sionar con un Rover 620 con 
matricula de la serie 1 de Ponte
vedra, al cual le produjo daños 
en su parte trasera. No quedó 
ahí la cosa. El Opel Astra fue a 
golpear contra el semáforo. 

Pocos minutos después del 
accidente llegaron efectivos de 
la Policía Local, las tres dotacio
nes humanas que iban en otros 
tantos coches patrulla, así como 
de Policía Nacional. 

Alfa 156 Sportwagon. 

O§o/fn 
AUA aOMIO flNANOAUOK 

111/111 
MOTOll<Nl 

3 ANOS 110 
GUlNTIA iiOO 

CONC(SIONARIO~ 

ALCALA GUADALAJARA TORREJON 
Vía Complutense. 95 Francisco Aritio, 68 - Nave 14 Avda. de Castilla, 12 
ijunto a Pryconsa) 11fs.: 949 21 25 38 Tlf.: 91 676 88 11 
Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 949 21 76 12 

24 de iunio de 2000 



sucesos 
da tenía en la calle Pescade
ría, en pleno centro de la ciu
dad complutense. Aquí 
encontraron una pistola 
simulada. 

Los delincuentes ofrecieron 
una violenta resistencia a la 
detención; dos policías hubie
ron de recibir asistencia 
médica por lesiones leves. De 
las investigaciones ha logrado 
deducirse que la banda es 
autora de dos robos con inti
midación al representante de 
joyería liberado, además del 
robo a la peluquería. De los 
nueve detenidos, siete habían 
llegado a España hace aproxi
madamente un mes. Todos 
carecían de antecedentes en 
España salvo José Rusvert 
G.R., que tenía pendiente una 
reclamación. La Policía Na
cional investiga si esta misma 
banda cometió otros hechos 
delictivos del mismo tipo. 

Llegan 
a través de Holanda 
La apertura de frontera sin 

que existan los mismos crite
rios en los países de la Uníón 
Europea, está trayendo gra
ves problemas, especialmente 
a España, que es el destino 
final de muchos delincuentes 
hispanoamericanos. Cons
cientes de que entrar en 
España no es demasiado fácil 
para ellos, llegan a través de 
Holanda, donde los controles 
son mucho menos estrictos. 

De hecho hay preocupación 
en la Policía por la masiva lle
gada de colombianos y su 
participación en diversos 
hechos delictivos. Sin ir más 
lejos, hace un par de fines de 
semana fueron interceptados, 
en los alrededores de una dis
coteca de Nueva Alcalá varios 
colombianos a quienes la poli
cía detuvo con cantidades 
importantes de droga para su 
venta entre los clientes de 
esta discoteca. 

Los joyeros, 
eternas víctimas 
Los datos que aporta la Je

fatura Superior de Policía son 
más que elocuentes y sobre 
todo preocupantes para los 
joyeros. En 1999 fueron de
nunciados en la región ma
drileña 68 atracos, 39 robos 
con fuerza y 16 hurtos a joye
ros. Los representantes de jo
yería también están perma
nentemente en vilo. En 1999 
denunciaron 31 atracos, diez 
robos y un hurto. Más de 30 
joyeros y representantes resul
taron heridos el pasado año. 

Los joyeros alcalaínos que 
pertenecen a la asociación 
gremial tienen ciraulares en 
las que los advierten de este 
tipo de delincuentes y les re
comiendan que extremen las 
precauciones cuando entran 
en su establecimiento perso
nas procedentes de países 
hispanoamericanos. 

Los joyeros piden mayor 
seguridad, más vigilancia po
licial y mayor severidad de los 
jueces en las sentencias a 
quienes son procesados por 
estos delitos. De hecho ya se 
han comenzado a plantear las 
medidas de protesta 

El último robo sufrido en 
una joyería en Alcalá fue en el 
centro comercial La Dehesa. 
Fue bajo la modalidad de 
robo con fuerza utilizando un 
coche con el método del alu
nizaje. El establecimiento 
robado fue la joyería Yagüe en 
la noche del domingo 30 de 
abril. Esta empresa, que tiene 
joyerías en diversos muníci
pios, fue objeto de tres robos 
sólo en el mes de abril. 

En otras ocasiones joyeros 
complutenses como Pulido o 
Jorge se han quejado a través 
de PUERTA DE MADRID del 
temor permanente que tienen 
porque los robos que sufren 
les causan unos considera
bles trastornos económicos. 

Si no tienes sofá es por que no quieres 
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Tres detenidos por robos con tuerza 
en establecimientos de Alcalá 
A finales de la pasada semana, agentes de la comisaria de 
Alcalá de Henares detuvieron a los tres presuntos autores de 
cinco robos con fuerza en otros tantos establecimientos de 
esta localidad. Utilizaban una maza para romper los escapa
rates y huían en vehículos previamente sustraídos. 

Se trata de Alberto C.R., de 
22 años, Félix F.F., de 23, y 
Jesús F.M.. de 29. Los dos 
primeros residen en Fuenla
brada y el tercero en Alcoben
das. Cuentan con antece
dentes por delitos contra el 
patrimonio y el sábado pasa
ron a disposición judicial. 

A las 4 de la madrugada del 
jueves estaban desvalijando 
una droguería de la calle Luis 
Medina nº 1 cuando fueron 
sorprendidos por la dotación 
de un radiopatrulla. Además 
de fracturar el cristal con una 
maza, habían forzado el cie
rre. Huyeron en un Opel 
Kadett, pero fueron detenidos 
tras una larga persecución 
por distintas calles. Además 
de la maza y una navaja, en 
el vehículo llevaban 6 bolsas 
con frascos de colonia y pro
ductos de cosmética. 

De las investigaciones poli
ciales se deduce la presunta 
implicación de los detenidos 
en otros cuatro delitos del 
mismo tipo. El jueves 15, a 
plena luz del día, en una tien
da de decoración de la calle 
Caballería Española nº 10, 
empotraron un Audi robado 
en Fuenlabrada contra el 
escaparate. El miércoles por 
la noche, en esa ocasión con 
maza, robaron las máquinas 
tragaperras de la cafetería 
Puerta de Alcalá, en Ronda de 
Pescadería nº 2. Aquí utiliza
ron un Opel Kadett. Un vehí
culo del mismo tipo sustraje
ron para escapar después de 
dos robos en los bares Velero 
y El Cordobés, situados en la 
avenida de Castilla números 
1 y 3, respectivamente. Se lle
varon el dinero de las traga
perras y registradoras. 
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sucesos 
Tenían un piso en la calle Pescadeña v atracaron en Alcalá una peluquería 

Desarticulada una banda de colombianos 
que asaltaba a representantes de ioverías 
Nueve individuos de nacionalidad colombiana fueron detenidos por agentes del grupo Il de la Bri
gada Provincial de Policía Judicial. Los delincuentes estaban especializados en atracos a represen
tantes de joyería y tenían estrechas relaciones con la ciudad complutense, ya que aquí tenían un 
piso, concretamente en la calle Pescadería. Además cometieron un robo con fuerza en una pelu
quería de Alcalá. La Policía Nacional ha calificado a los individuos detenidos como muy peligrosos, 
tanto por la forma de actuar como por el carácter violento que mantuvieron durante la detención. 

Los detenidos son Yaneth 
M.B., de 20 años de edad, 
Mauricio Giovanni P.A., de 
22, Julio Armando H.M., de 
56, Hernando C.S., de 32, 
FrankJosé G.T., de 46, Jesús 
Antonio P.G., de 51, José 
Rusvert G.R , de 33, Hernan
do T.G., de 36 y John Ever
son O.R., de 27. La policía 
intervino dos pistolas de 
fogueo, un cuchillo de monte 
y diversa documentación, así 
como efectos procedentes de 
algunos de sus robos. 

La investigación se inició 
hace algo más de dos sema
nas cuando agentes del grupo 
11 de la Brigada Provincial de 
Policía Judicial se encontra
ban realizando una labor de 
prevención de la delincuen
cia, fundamentalmente asal
tos a representantes de joye
rías. Los policías detectarqn 
la presencia de un grupo que 
se dedicaba a seguir a estos 
empresarios. Fue por ello por 
lo que establecieron un dis
positivo de vigilancia durante 
las veinticuatro horas del dia 
a fin de detener a los atraca
dores cometiendo el delito. 

No fue fácil. Según la Jefa
tura Superior de Policía, los 
delincuentes controlaban 
desde primera hora de la 
mañana los movimientos de 
los joyeros y tomaban extre
madas medidas de seguridad. 

Pero la investigación poli-

cial dio sus fiutos puesto que 
los agentes lograron averi
guar los domicilios de los 
integrantes de esta banda. Y 
ahí es donde aparece la cone
xión alcalaína. Uno de los 
pisos estaba en la calle 
Roquetas, en el distrito de 
Hortaleza. El otro piso estaba 
en la calle Pescadería, de 
Alcalá de Henares, en pleno 
centro de la ciudad complu
tense. 

Pero la vigilancia se demoró 
porque para sorpresa de los 
investigadores y debido a las 
fenomenales medidas de 
seguridad que adoptaron los 
miembros de la banda, 
durante más de dos semanas 
no llegaron a cometer ningún 
delito. 

El representante 
fue maniatado 
y amordazado 
Fue el jueves 8 de junio 

cuando la banda se decidió a 
actuar. Un representante de 
joyería madrileño fue atraca
do en el garaje de su domici
lio, en el distrito de La Latina. 
Sobre las diez y media de la 
mañana cuatro individuos lo 
abordaron con una pistola y 
le exigieron que les entregara 
el muestrario. Sin embargo, 
la víctima no llevaba consigo 
las joyas y tampoco las guar-

daba en su domicilio. El 
representante había sido 
atracado en otras ocasiones y 
prefería no llevar consigo el 
muestrario. 

Los delincuentes no le cre
yeron y siempre bajo la ame
naza de la pistola le obligaron 
a entrar en el domicilio donde 
lo amordazaron, lo maniata
ron y le envolvieron la cabeza 
con una sábana que sujeta
ron con cinta aislante. Según 
declaró posteriormente el 
representante, los delincuen
tes huyeron descolgándose 
por una ventana al recibir 
uno de ellos una llamada en 
su teléfono móvil. 

Entre tanto, un vecino que 
pudo ver lo que ocurría llamó 
a la Policía Nacional a través 
del teléfono 091. Inmedia
tamente acudieron los agen
tes en un coche radiopatrulla 
de la comisaría de La Latina. 
En el domicilio donde el veci
no dijo que vive el represen
tante y se estaba producien
do el atraco nadie abría la 
puerta, pero los policías- oye
ron ruidos ·extraños proce
dentes del exterior. Los agen
tes bajaron a la calle ante el 
temor de que los delincuentes 
se dieran a la fuga. Fue 
entonces cuando sorprendie
ron a uno de ellos cuando 
saltaba a través de una ven
tana a un patio interior. Otro 
de los supuestos atracadores 

fue detenido en un hueco de 
la escalera donde se había 
escondido. La víctima había 
conseguido liberarse y se 
había refugiado en casa de 
un vecino. 

Los otros dos atracadores 
consiguieron darse a la fuga. 
Los detenidos fueron trasla
dados a dependencias poli
ciales; uno de ellos llevaba en 
la mano un mechón de pelo, 
posiblemente de la víctima. 

Investigación 
En esos momentos los 

agentes del grupo 11 de la Bri
gada Provincial de Policía 
Judicial que habían investi
gado a la banda de atracado
res de representantes de joye
ría, se hicieron cargo de la 
investigación de este último 
atraco. Inmediatamente com
probaron que los dos arresta
dos pertenecían a la banda 
que ellos investigaban. Los 
policías se dirigieron a los 
domicilios vigilados días 
antes y pudieron observar 
cómo los delincuentes no lle
gaban a entrar en la vivienda 
de la calle Roquetas, sino que 
m erodeaban por las inmedia
ciones en tres vehiculos ya 
conocidos por la policía, dos 
Citroen Xsara y un Opel 
Kadett. Cinco de ellos fueron 
detenidos en los vehículos. 
Los otros dos se encontraban 
dentro del piso de la calle 
Roquetas y también fueron 
detenidos. En esa vivienda 
recuperaron una pistola de 
fogueo, útiles y documentos 
procedentes de un atraco 
anterior a la misma víctima, 
el representante de joyería de 
La Latina, y otros efectos que 
a la Policía Nacional no le 
resultó dificil comprobar que 
se trataba de un robo con 
fuerza en una peluquería de 
Alcalá. 

Los agentes policiales se 
dirigieron al piso que la ban-

Francisco Núñez, S.A. Su especialista 
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L a alimentación es el punto 
clave para poder levantar
se cada mañana, acudir al 

trabajo, hacer deporte o, simple
mente, descansar. Llega el verano 
y con él las prisas para lucir un 
cuerpo perfecto, dietas mágicas 
en multitud de revistas y conse
jos, a veces poco acertados. No 
hay una dieta que valga para 
todas las personas, cada organis
mo es un mundo y tiene necesida
des diferentes. Marisa González 
explica: "El tema de la alimenta
ción en el verano es problemáti
co. La preocupación de que se 
vean los michelines ya no es cosa 
sólo de las chicas, se va amplian
do a todo el mundo. Y la gente 
comienza a hacer burradas, como 
no comer o pasar todo el día en el 
gimnasio para bajar kilos". 

"Las revistas hablan mucho de 
alimentación, pero se habla de 
alimentación como no debería 
hablarse. Cosas como la dieta ide
al, el peso ideal, cómo adelgazar 
en tres días un montón de kilos. 
Están haciendo lo que se llama 
dietas mágicas, o dietas disocia
das como tomar un filete pero no 
con patatas. Son una serie de ton
terías con un problema: que la 
gente las hace, con el riesgo de 
los grandes problemas que puede 
traer. Como esos casos en los que 
ves que muchas chicas no toman 
azúcares porque engordan, lo que 
es una locura. El problema es que 
todo el mundo dice saber de esas 
cosas y la salud de la gente está 
en medio". 

''El cuerpo es lo único 
que tenemos" 
La especialista pone un ejem

plo muy importante para entender 
con lo que jugamos. Al cuerpo 
tenemos que mimarlo y no mal
tratarlo haciendo dietas que per
judiquen: "Yo siempre digo a mis 
alumnos que el cuerpo es lo único 
que tienen. Siempre les pongo un 
ejemplo y les digo: ¿si tuvieseis 
un Ferrari le echaríais lin aceite 
de mala calidad? Evidentemente 
no porque cuesta mucho. Pues en 
nuestro caso es lo mismo, el cuer
po es lo que tenemos para todo y 
para todo el tiempo". 

"El problema que tiene la ali
mentación es que los efectos no 
se notan a corto plazo pero luego 
todo se paga, es como una deuda 
que se tiene guardada y que más 
tarde o temprano se paga", 
comenta Marisa González. 

El problema del verano es que 
una persona se ve gorda y se plan
tea adelgazar sin control, primero 
suele dejar de comer y luego es el 
efecto contrario, come demasia
do. "Es un problema porque la 
gente puede adelgazar, ése es un 
problema de los regímenes de 
adelgazamiento, uno coge, cierra 
la boca y dice: ahora adelgazo. 
Pero luego llega un momento que 
esos kilos que has adelgazado, o 
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Marisa González Montero, 
en la plaza de Cervantes. 

la alimentación se tratará durante una semana 
en los cursos de verano de la Universidad de Alcalá 

"Somos lo que comemosº 
España tiene una de las dietas más completas del mundo, la famosa dieta 
"mediterránea". Con la llegada del verano los hábitos alimenticios varí
an por diferentes causas; entre ellas, por el calor. PUERTA DE MADRID 
habla con Marisa González Montero, profesora asociada del departa
mento de Bioquímica de la Universidad de Alcalá, quien, además de ser 
especialista en el tema de la alimentación, lleva ocho años difundiendo 
la materia en los cursos de verano que organiza la universidad alcalaína. 

cambias los hábitos de consumo y 
entonces eso se mantiene, o viene 
el atracón. De manera que esta
mos en la misma, con los kilos, 
bajar y subir y eso no compensa". 

El verano afecta a la dieta 
El aumento de las temperaturas 

afecta a la dieta, a las ganas de 
comer y el ritmo de los tres meses 
estivales hace que cambien cos
tumbres adquiridas durante todo 
el invierno. Apetecen comidas 
fresquitas y los platos de cuchara 
como fabada, lentejas o caldos 
quedan un poco olvidados. No 
pasa nada, Marisa González 
explica: "lo bueno sería tomar 
verduras y frutas, que es un poco 
lo que pide el cuerpo. Que a uno 
no le apetece cenar, pues se toma 
unas frutas fresquitas y perfecta
mente. Que además ahí está 
metiendo vitaminas, minerales o 

agua. Entonces, claro, uno se que
da sin ganas de comer pero si se 
toma este tipo de comida como 
verduras, frutas, pescado no tiene 
ningún problema. Si nos sobra 
algo son proteínas de origen ani
mal, como las carnes. Así que si 
nos inflamos a fruta es perfecto". 

Lo recomendable de cara al 
verano es que se tomen cosas 
frescas. La alimentación siempre 
debería controlar la cantidad de 
glúcidos, de lípidos, de proteínas, 
la Organización Mundial de la 
Salud ofrece un índice de reco
mendación. "Dentro de eso, por 
ejemplo de glúcidos, se toman 
frutas o verduras. Al tiempo ya 
tienes fibra, agua y eso es estu
pendo", matiza Marisa González. 

Es mejor comer cinco veces al 
día que tres, comer muchas veces 
poca cantidad es más sano que 
comer dos o tres veces en abun
dancia. Pensar en una dieta ideal 

no tiene sentido, según explica la 
profesora: "es absurdo porque no 
puede comer lo mismo una perso
na que está en crecimiento y otra 
que sí lo está, o una persona de 
sesenta años y otra de treinta 
años, el que trabaja en la cons
trucción y el que está todo el día 
en el ordenador. Eso es evidente, 
porque el número de calorías que 
cada cual ingiere es distinto". 

La alimentación tiene que ir 
variando según las distintas eta
pas de la vida. En la niñez se tie
ne que crecer, de manera que tie
ne que comer mucho más; en la 
adolescencia además de crecer 
surge el problema hormonal, por 
lo que hay que comer más. En la 
edad adulta, no se puede ingerir la 
misma cantidad de un joven, y en 
la vejez la vida cambia, se hace 
más sedentaria, varían los ciclos 
hormonales. Pruebas evidentes de 
que la dieta también tiene que ir 
cambiando. 

Marisa González Montero 
aconseja que todos los días debe 
comerse verdura, frutas, dos o 
tres veces a la semana tomar car
ne, también dos o tres veces a la 
semana tomar pescado; tomar 
huevos casi todos los días, ade
más explica: "a pesar de que el 
problema de los huevos sea el 
colesterol, cualquier persona más 
o menos normal, que no tenga el 
colesterol demasiado alto puede 
comer un huevo al día. El proble
ma del colesterol no es el que uno 
toma, sino el que la sangre forma. 
Además, el colesterol es absoluta
mente fundamental porque nues
tro organismo está formado por 
células y en las membranas de las 
células hace falta colesterol. Es 
decir, que si uno no toma coleste
rol es que se muere en nada" . 

Otro de los consejos que da 
Marisa González es que quien 
quiera perder algo de peso res
trinja embutidos, carne de cerdo, 
o cordero. 

No hace falta llevar una dieta 
estricta: "Se puede comer de todo, 
primero dándole variedad a la ali
mentación y, segundo, no inflán
dose; para ello hay que tomar fru
tas, verdura, pescado, algo de car
ne. No abusar de la bollería 
industrial, pero si apetece un dul
ce no ocurre nada por comerlo. Se 
tiene que controlar la calidad de 
la alimentación. Lo ideal es la 
variedad". Hay que intentar lle
var una dieta sana, no es sola
mente no engordar, sino llevar 
una dieta en condiciones, con un 
porcentaje de todo y muy variada. 

Eso sí, para el verano los bati
dos naturales de frutas y los 
zumos naturales son los mejores 
aliados para tomar entre horas. 

La alimentación 
en los cursos de verano 
Todos los que quieran saber 

algo más sobre tema de la alimen
tación tienen ahora una buena 
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oportunidad. El verano también 
se puede aprovechar para acercar
se a un curso de verano de los que 
organiza la Universidad de Alca
lá. 

Marisa González Montero es la 
directora del curso "La alimenta
ción en España: un enfoque inter
disciplinar". Las clases se impar
tirán del 3 al 7 de julio, durante 
todo el día, con clases teóricas y 
prácticas. Marisa González cuen
ta a PUERTA DE MADRID en 
qué consiste el curso: 

"Para empezar interviene gente 
del departamento de Bioquímica 
de la Universidad de Alcalá, pro
fesores titulares de la Compluten
se, también de universidades pri
vadas como San Estanislao de 
Cosca o San Pablo CEU. 

Son conferencias por la mañana 
y prácticas por la tarde y es un 
curso teórico-práctico. Habrá una 
práctica muy interesante que con
siste en que cada uno se hace un 
estudio a sí mismo, con unos 
electrodos, para averiguar la can
tidad de masa muscular, de grasa, 
de agua que se tiene; incluso 
sabrán si tendrán que perder algu
nos kilos y la forma de hacerlo, 
por ejemplo andando una hora al 
día. Cada individuo se llevará su 
propio estudio". 

"En el curso se va a abarcar 
todas las perspectivas. El primer 
día es una perspectiva clínica. Las 
dos conferencias serán dadas por 
dos médicos, catedráticos de uni
versidad. Una será sobre la dieta 
durante el embarazo, para que el 
bebé nazca con un desarrollo ade
cuado. Y la segunda será sobre el 
tema de la obesidad. 

El segundo día es una perspec
tiva bromatológica. La primera 
conferencia tratará el tema de los 
aditivos alimentarios y la segunda 
sobre la fibra vegetal. 

El tercer día es una perspectiva 
bioquímica, con una conferencia 
sobre el envejecimiento celular, 
que es un tema que está de moda. 
Y una segunda sobre la interac
ción de fármacos y nutrientes, 
para saber cómo interaccionan las 
medicinas y los fármacos con los 
nutrientes que llevan los alimen
tos. Por eso el médico aconseja 
que la pastilla se tome antes de 
comer, o durante la comida, esto 
no es capricho, es para evitar inte
racciones. 

El cuarto día es la perspectiva 
sociobiológica, aquí se tratarán 
temas como las pautas dietéticas 
en la España actual. El profesor 
Núñez Florencia es historiador y 
pertenece al CSIC (Consejo 
Superior de Investigaciones Cien
tíficas), ha estudiado la alimenta
ción en España y ahora ha publi
cado un libro que recoge la 
visión, a lo largo de los siglos, de 
viajeros que han venido a España 
y hablan sobre nuestra alimenta
ción. 

Luego habrá una segunda parte 
antropológica. Aquí se estudiará 
cómo en los restos óseos se puede 
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ver la alimentación que ha tenido 
un individuo. 

El último día es una perspectiva 
didáctica, una primera parte 
hablará sobre la proyección social 
y educativa de la investigación 
alimentaria. Se tratará, primero 
cómo hacer para que la gente sea 
consciente de cómo va su ali
mentación, y luego cómo hacer 
para que los jóvenes asimilen esa 
información, porque de ahí 
depende su salud. 

Se cerrará con una mesa redon
da donde intervendrán: un histo
riador, un antropólogo, un médico 
y un biólogo, para que cada cual 
vea qué puede, desde su profe
sión, aportar a la alimentación". 

Por último, Marisa González 
Montero explica el planteamiento 
de la parte empírica: "Las prácti
cas serán por la tarde. La primera 
es sobre la determinación del áci
do úrico en la orina. El segundo y 
tercer día trabajarán para aislar, 
purificar y ver los lípidos y las 
grasas que hay en la yema del 
huevo. El cuarto día es el esque
leto como fuente de información 
del estado nutricional, se estudia
rá, a través de una serie de restos 
óseos, cómo, por ejemplo, a tra
vés de unos dientes de un yaci
miento se puede analizar lo que 
esa persona ha comido o las 
enfermedades que ha tenido. 

Y por último el viernes por la 
mañana el alumno tendrá que 
seguir una serie de pautas como 
por ejemplo: venir en ayunas, no 
haber hecho ejercicio físico el día 
anterior, etc. Luego se le pondrá 
una serie de electrodos en las 
manos y en los pies, y a partir de 
ahí se saca la cantidad de grasa, 
de músculo, de agua que hay en 
su cuerpo, incluso se le hace un 
estudio para ver si debería adel
gazar o engordar, y los consejos 
para conseguirlo" . 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
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Dos farolas de alumbrado pú
blico de la calle José Zorrilla, 
situada en la zona del Ensan
che, se encuentran colocadas 
justamente en la entrada de ve
hículos de dos de sus chalets. 
Una de ellas impide totalmente 
el acceso de coches, mientras 
que la segunda dificulta en 
gran medida el acceso del vehí
culo a la vivienda y para acce
der a ella es necesario realizar 
numerosas maniobras. 

La empresa constructora se 
quiso hacer cargo del cambio 

Dos tarelas de la nuM calle Jné Zlnilla ea el bslnche estín 
sbadas delante de la eatralla de vehíClllS de dn cllalets 

Unas fa rolas 
estratégicamente colocadas 
de situación de las farolas , pero 
el ayuntamiento dijo que ellos 
lo harian, según manifestaron 
vecinos de la zona. De esto 

hace casi dos meses y las faro
las aún -siguen en su sitio ini
cial. Las viviendas fueron en
tregadas hace más de dos se-

manas y los vecinos todavía no 
han tenido noticias por parte 
del ayuntamiento complutense 
para su cambio. 

Las farolas fueron colocadas, 
cuando las viviendas aún no 
estaban totalmente edificadas, 
al igual que la pertinente acera, 
pero eso no quita para que to
davía no se haya puesto solu
ción a este tema y más si se tie
ne en cuenta que se dio aviso 
hace casi dos meses y las llaves 
ya han sido entregadas a sus 
propietarios. 

CRAN EXPOSICIÓN DE PAVIMENTOS 
Gran variedad de azuleios • Gres (exterior e interior) • Balaustradas y complementos 

Los diseños actuales 
~ 

mas 
Expositores panorámicos rodantes • Primera calidad con la garantía de Yebra García 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 

Visítenos en: Ctra. Villalbilla, km. 2 (Villalbilla) IPElllll: 1k 11115n11-11 .. 111 
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"Cualquier día nmos a salir ardiendo quienes vivimos al lado de GHnos" 

un incendio de rastroio siembra 
el pánico entre los vecinos 
Un incendio de pasto entre las calles Gilitos y Bujes en lo que debiera ser una zona ajar
dinada y que en realidad no pasa de ser una rastrojera en la que la maleza alcanza una 
altura superior al metro y al metro y medio, sembr6 primero el pánico de los vecinos de 
la zona de Gilitos, al norte de la estación de RENFE, y a continuación provocó su indig
nación con el ayuntamiento. Los vecinos se quejan del permanente estado de abandono 
que tiene su barrio por parte de un ayuntamiento que, según manifestaron varios de 
ellos, presume de ecologista: "La realidad es que aquí el ayuntamiento no ha hecho nada 
por los jardines. Todo esti abandonado". Lo peor lleg6 sobre las once y cuarto de la no
che del lunes 19 de junio cuando por culpa de la maleza seca el fuego se extendió rapi
damente. Durante media hora hubo pánico entre muchos vecinos al comprobar las di
mensiones del incendio y la proximidad de las llamas a sus casas. Muchos desalojaron 
sus casas ante el temor a que un golpe de viento llevara el fuego a las puertas de las vi
viendas. Con el fuego apagado la indignaci6n ocupó el lugar que dejó el temor. 

Los bomberos calculan que en 
total se quemaron unos 5.000 
metros cuadrados de pasto. Al 
lugar del incendio se presentó 
una dotación en un camión para 
proceder a la extinción del fuego. 
Los vecinos se quejan de que el 
estado de abandono en que se 
encuentra su barrio lleva a situa
ciones tan paradójicas como que 
los bomberos no encontraban hi
drantes para cargar agua. 'Tam
poco supieron en un principio 
por dónde acometer la extinción 
del fuego", afirmaron varios veci
nos que se dirigieron al ayunta
miento con el fin de entrevistarse 
y protestarle al concejal de Ciu
dad Sostenible, Femando Marin. 

El temor 

No eran las once y media de la 
noche cuando los vecinos de la 
calle Bujes fueron avisados por 
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la vecina del número 19, Maria 
del Carmen Ruano, de que se es
taba produciendo un gran incen
dio en la parte de atrás de los 
chalets que dan al parque situa
do al lado del centro cultural Gi
litos. Iñaki Aguirre y su hermana 
Pilar contaron cómo vivieron 
ellos esos momentos de angustia: 
"Estábamos viendo la televisión y 
un vecino comenzó a llamar a to
dos los timbres avisando de que 
había fuego. Bajamos todos al 
jardín y comenzamos a echar cu
bos de agua". No es la primera 
vez que los vecinos se han queja
do de los hierbajos y de los ras
trojos que se encuentran en la 
parte _de atrás de sus viviendas y 
que se encuentran muy cercanos 
a sus jardines, "en un golpe de 
viento tuvimos el fuego a un me
tro de nosotros. Fueron cinco mi
nutos inolvidables, veíamos que 
se nos quemaba el jardín". expli-

có Iñaki. 
No saben a qué se pudo deber 

el incendio, lo que sí tiene claro 
Iñaki es que el fuego no se pudo 
producir solo. En la noche del lu
nes 19 de junio hubo mucho 
viento por lo que cualquier ciga
rro mal apagado pudo ser la con
secuencia del susto y del miedo 
de muchos vecinos. "Hemos pro
testado cíncuenta mil veces, pero 
no nos hacen ni caso, la parte del 
Centro Cultural Gilitos sí la han 
limpiado pero la de las casas no. 
Uno de los bomberos nos dijo 
que habíamos tenido suerte de 
que el viento tirara hacia arriba, 
y que era un peligro tener esos 
hierbajos y esas plantas secas 
ahi. El fuego sólo tocó la parte 
seca, lo verde está intacto", ma
nifestó el vecino del número 23, 
que comentó que esa noche se 
había vivido de todo, desde veci
nos que estaban más tranquilos, 

••¡casa J m1 
ianlin se 

llenaron de 
llamo: tne que 
sacar a mis lliios 

de la cama 
J salir de casa•. 

hasta otros que comenzaron a 
gritar y a ponerse muy nerviosos: 
"Pasamos ratos muy malos". Su 
hermana Pilar Aguirre explicó a 
PUERTA DE MADRID el dificil 
acceso de los bomberos a la zona 
afectada: "Fue un descontrol to
tal, tuvimos que ser los vecinos 
los que indicáramos a los bombe
ros por dónde debían pasar. Tu
vieron que ir por la parte de arri
ba del parque y bajar por unas 
escaleras". Según comentaron 
Iñaki y Pilar no es el primer pro
blema que surge por tener el par
que tan pegado a sus casas, al 
parecer jóvenes que no pertene
cen a la urbanización se dedican 
a tirar piedras a los jardines, · se 
cuelan en la piscina: "Este sitio 
está abandonado". 

Ángeles Moral vive en el núme
ro 27, ella y su familia se encon
traban en el salón cuando fueron 
avisados: "No es justo cómo está 
la parte de atrás de nuestras vi
viendas de ramas secas y de hier
bajos. Todos los años protesta
mos y nadie nos hace ni caso, 
pero ha tenido que pasar esto 
para que se den cuenta del grave 
problema que tenemos. Todos los 
vecinos empezamos a echar agua 
con las mangueras e intentando 
sofocar el fuego hasta que vinie
ran los bomberos, tuvimos suer
te de que el viento tirara hacia 
arriba, si no hubiéramos tenido 
el fuego en nuestra casa". Alfredo 
Alonso, del chalet número 29, es
taba en la cama cuando lo avisa
ron del fuego: "Mi padre y todos 
los vecinos tuvieron que ponerse 
con _las mangueras porque el fue
go estaba pegado a las casas". 
Todos lo vivieron con miedo y 
susto, tras la reciente catástrofe 
producida en la zona de las Ro
zas, los vecinos piden que se lim
pie toda la parte de atrás. Ahora 
que no hay nada que lamentar el 
problema es si la próxima vez 
lozs pilla durmiendo o el viento 
va hacia abajo: "Nos tienen que 
quitar toda la porquería", comen
tó una vecina. 

Las quejas 
de los vecinos 

No hace ni una semana que se 
produjo el incendio de la urbani-
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zación de chalets de Las Rozas, 
que dejó a dieciséis familias sin 
casa y en los alrededores de Gili
tos flotó el temor a que algo pare
cido ocurriera cuando las llamas 
se aproximaron peligrosamente a 
las viviendas. 

Una comisión de vecinos for
mada por Maria José Ruiz, Cata
lina López. Amella, Gloria y Cé
sar acudieron en la mañana del 
martes 20, sólo unas horas des
pués del incendio, a exponer sus 
quejas al concejal de Ciudad Sos
tenible, Femando Marin, con el 
que no pudieron hablar, pero sí 
lo hicieron para PUERTA DE MA
DRID. 

Los vecinos relataron lo ocurri
do: "El fuego comenzó entre las 
once y once y cuarto de la noche. 
Fue en la urbanización, que está 
llena de rastrojos y que se llama 
'jardín" por llamarlo de alguna 
manera, porque eso es un ester
colero. Y encima con unos ras
trojos de metro y metro y medio 
de alto". 

siones el estado del descampado. 
El descuido de la wna encrespa 
a los vecinos, esta vecina lleva vi
viendo cuatro años y afirma que 
la situación está así desde el 

principio, comenta: "Lo que deli
mita al centro cultural Gilitos, 
eso sí lo podan y no tiene rastro
jos. Ahora, de puertas para fue
ra, hacia lo que es la urbaniza-

Los vecinos llevan viviendo en 
este lugar desde hace cinco años 
y han denunciado en varias oca-

Una comisión de vecinos acudió al ayuntamiento 
a exponer sus quejas, no pudieron hacerlo, 

pero sí lo hicieron para PUERTA DE MADRID. 
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ción, que somos vecinos, está 
descuidado. Esto está así desde 
hace cuatro años. es la capital de 
los perros y las guarrerías, hay 
envases, aquí nadie limpia, los 
rastrojos llegan a la tapia de mi 
casa. Ayer tuvimos que sacar a 
los niños de casa de la cantidad 
de humo que había. Nosotros pe
dimos plantas un poco para evi
tar que ni que llegara el fuego ni 
la suciedad, se arrancaron por
que algunos se quejaban y esto 
está sin mantener para nada." 

Durante media hora estuvo ar
diendo el descampado, el miedo 
de los vecinos aumenta cada vez 
más: "los municipales que fueron 
lo pueden atestiguar, uno de 
ellos dijo que en cosa de segun
dos cambió el aire de dirección, y 
menos mal porque si no no t~n
driamos casas". 

Otra vecina comenta: "Hay otra 
cosa, todos los rastrojos están a 
la orilla de nuestra tapia, lo que 
es un peligro para las casas. Está 
todo como Dios quiere, sin tocar. 
Llevamos dos años y medio vi
vi.endo allí y nos ha tocado. Ade
más está lleno de perros, hay 
pandillas de jóvenes que hacen 
muchos perjuicios, rompen la 
luz, la fuente". 

Otro de los perjudicados co
menta: "El agravante que tene
mos es, que de alguna manera, al 
concejal de medio ambiente se le 
ha comunicado continuamente 
la situación de abandono que tie
ne el parque y el peligro de que se 
produjese un fuego, hasta que ha 
ocurrido". 

El vecino afirma que en el 
ayuntamiento conocen lo que 
está pasando: "lo saben éstos, los 
de antes y demás. Y aquí lo úni
co que sirve es como moneda de 
cambio en época electoral por 
parte de unos y de otros, y esta
mos ya hasta las narices". 

Pero los vecinos tienen proble
mas tanto en verano como en in
vierno: "y no digamos nada del 
invierno, eso es un charco de ba
rro y nos llenamos hasta la rodi
lla. Cuando bajo a trabajar an
dando tengo que ir pisando por 
las huellas que dejan los camio
nes de URBASER cuando llegan 
a dejar sus vehículos en el sitio 
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El fuego se 
lllfOlilllO 

peligrosamente 
a las liliendas 
J se tellió par 
.. tragedia 

COlllO la de los 
dlalets de 
Las Rozas 

que se han apropiado." Sobre la 
ubicación de URBASER otra veci
na añade: "que por cierto los te
nemos a cincuenta metros, les 
cedieron esa nave que está peno
sa, porque eso en el Val o en 
otras zonas residenciales no 
pasa, pusieron unas vallas ho
rrorosas en lugar de adecentarlo, 
el estanque está siempre lleno de 
agua, se pierde agua. Además, la 
dejadez del parque ha sido esta 
vez, el incendio, pero la cantidad 
de mosquitos es horrorosa". 

El miedo se hizo con los veci
nos, que no pudieron evitar el re
cuerdo de lo ocurrido en 'las Ro
zas, " ahí tenemos lo de las Ro
zas, que está muy reciente y que 
se han quedado sin casa diecisie
te familias. Mi casa y mi jardin se 
llenó de humo, tuve que sacar a 
mis hijos de la cama y salir de 
casa porque no se podía estar". 

Un vecino comenta: "Lo que no 
se concibe son las instalaciones 
que hay en lo que supuestamen
te es un parque, por parte del 
ayuntamiento, tanto que la otra 
corporación como ésta admita 
que allí se dé una instalación in
dustrial. En este caso la instala
ción que tiene URBASER para re
coger residuos y servir de parque 
para su maquinaria. No se conci
be que una zona verde no sólo 
esté abandonada sino que, ade
más, nos consoliden una instala
ción. Porque toda la rotulación 
que se ha hecho de la parte Gili
tos, según el acuerdo que han te
nido, para que sigan estando allí, 
la otra parte del acuerdo bien 
poco ha significado y es que por 
lo menos limpien esa parte. Ya no 
hablamos de que sea jardin, sino 
por lo menos que adopten las 
medidas preventivas como lo ha
cen en cualquier pueblo de Espa
ña y no que hablemos de una 
ciudad como Alcalá, que sigue 
estando abandonada a todos los 
niveles." 

Aunque no tienen jardines pa
gan por ellos, "por lo menos que 
nos ajardinen porque nos están 
cobrando como una zona resi-
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dencial y no hay nada, no tene
mos buzones, ni teléfonos, no 
hay ningún tipo de acceso nor
mal para ningún sitio, y estamos 
pagando un pastón. Los bombe
ros tuvieron que dar un montón 
de vueltas, no sabían por dónde 
se accedía, es decir, que llegaron 
relativamente pronto pero no sa
bían acceder, y ellos mismos se 
quejaron de que no había ningu
na señalización, ni una boca de 
riego señalizada, y como el ras
trojo está a esa altura pues claro, 
bocas de riego hay pero como 
para ponerse a buscarlas, enton
ces se retrasó mucho más. La 
suerte que tuvimos es que cam
bió el aire y fue cortando todo el 
parque, que si no hubiese llegado 
a las casas en breve tiempo". 

Otro vecino comenta: "El peli
gro sigue ahí porque no se ha 
quemado todo, con lo cual, mien
tras sigamos teniendo una serie 
de rastrojos en la parte de par
que que quede seguirá existiendo 
el peligro". 

Los vecinos han acudido al 
ayuntamiento para pedir una 
medida indispensable: la limpie
za, pero además los vecinos quie
ren: "Si puede ser también algún 
cortafríos de cara a los chalets 
pues seria interesante, porque 
todos, más o menos, alguno tiene 
hierro pero hay mucho brezo por 
allí, en las vallas de separación". 
"Queremos limpieza y seguri
dad". 

Por si fuera poco los vecinos 
tienen que encontrarse muchos 
dias con situaciones desagrada
bles: "Hay gamberros a monto
nes, vienen con motos sin tubos 
de escape, el parque está en un 
estado tal de abandono y tam
bién la zona de Gilitos, que se ha 
denunciado la actuación de pan
das de chavales jóvenes, que son 
vándalos que están destrozando 
todo. Se ha expuesto el tema 
para que por lo menos pongan en 
marcha medidas preventivas, 
que se pasen por allí de vez en 
cuando, y que por lo menos acu-

Información SEAT: telf: 902 402 601 lnte:rnet: http://www.seal.es 

Ya conoces su cuerpo. Ahora, ven a probar su alma. 
Su cuerpo de atleta. Su deportividad. Su forma compacta y poderosa. Todo su diseño desprende 

fuerza y agresividad. Esto es algo que tú ya has podido comprobar. Pero. ¿Y su alma?. 

da la policía cuando se les llame, 
que es que a esta zona no acce
den ni los.bomberos. Esto es te
rreno de nadie. Los gamberros 
vienen, apedrean a la gente, pin
tan las fachadas, los viernes y fi
nes de semana no hay quien 
duerma. Va a ocurrir en cual
quier momento una desgracia 
humana porque eso está comple
tamente abandonado a todos los 
niveles. Incluso en el tema de.la 
iluminación se van las lineas con 
bastante frecuencia y allí no acu
de ni la empresa adjudicataria, 
ni nadie, y eso que los vecinos 
avisan, porque están denuncian
do la situación constantemente". 

"Desde el ayuntamiento yo en
tiendo que los políticos mucho 
interés no tienen porque ya que a 
ello se deben, esta mañana ya 
debería haber estado allí una 
cuadrilla limpiando todo aquello 
y sin embargo no había nadie". 

Nuevo Seat León. 

desde 2:oso.ooo ptas. 
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El alma es algo intangible. Hasta que no lo pruebes no vas a comprobar lo potente que puede llegar a ser. 

Ven a verto a tu concesionario y comprobarás como el Nuevo Seat León se entregara a ti en cuerpo y alma. ~ 
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del ruedo debían abrirse hacia 
fuera y no hacia dentro, y esta
mos haciendo esas pequeñas 
correcciones. Meca Belmonte es 
una persona que lleva dedicándo
se toda su vida al mundo del to
ro, nos dijeron que la puerta esta
ba mal hecha y la corregimos, 
por ejemplo hemos hecho una 
puertecilla pequeña para que la 
gente que está trabajando con los 
toros sea capaz de llevar a través 
de la manga al toro desde donde 
está hasta donde se quiera". 

la plaza de toros estará terminada 
para finales del mes de iunio 

A simple vista puede parecer 
que queda mucho trabajo para 
que las obras estén finalizadas 
para cuando se tiene previsto, 
"una obra es un mundo muy 
cambiante, en quince días una 
obra da un vuelco total. Ahora se 
ve todo sucio y por eso da la sen
sación de que queda mucho tra
bajo, cuando se limpie parecerá 
otra plaza. Pienso que la plaza de 
toros está muy bien situada, y 
mucho más cuando se abra la ca
lle que está arriba. Hay mucha 
gente que desconoce dónde está 
situada la plaza, y es normal por
que no hay carteles indicadores, 
todavía queda que se hagan y que 
la gente sepa dónde se encuen
tra", manifestó Castro Salvador, 
que continuó explicando cuál era 
el objetivo: "Nuestro objetivo es 
que en cinco años tengamos una 
plaza digna para Alcalá. Que se 
recupere la afición taurina que se 
había perdido un poco con la pla
za portátil y que desde el punto 
de vista del espectáculo sea un 
acontecimiento. La plaza contará 
con 8.400 localidades, lo que 
consideramos un buen aforo. La 
plaza tiene que rodar y tenemos 
que colaborar todos, puede ser 
una buena de zona ocio con los 
locales que va tener la plaza aba
jo". 

Las obras que se están realizando en la plaza de toros se tiene previsto que finalicen para 
últimos del mes de junio. Según comentó el Secretario del Consejo de Administración, 
Ramón Castro Salvador, ahora mismo se está haciendo un reformado que les ha pedido el 
ayuntamiento y todos los accesos: "La plaza ya está terminada y ya se puede trabajar en 
ella. El año pasado se trabajó sobre unos mínimos y este año tenemos el compromiso de 
dejar la plaza totalmente terminada, nos quedan los detalles y los últimos retoques". 

70 personas que trabajan ma
ñana y tarde se encargarán de 
que la plaza de toros esté termi
nada para finales del mes de 
junio. "Sólo quedan los detalles y 
los últimos retoques", manifestó 
Ramón Castro Salvador, Secreta
rio del Consejo de Administra
ción, que explicó que las obras 
que se están realizando ahora en 
la plaza son un reformado que les 
ha pedido el ayuntamiento: "Se 
están levantando paredes de la
drillos de caravista, en unos ven
tanales que antes estaban descu
biertos, es una cuestión de estéti
ca o no estética, que el ayunta-

miento ha visto conveniente rea
lizar así. Falta toda esa zona, que 
da la vuelta a toda la plaza, esto 
es difícil, cuesta tiempo y por su
puesto dinero. También se están 
realizando todos los accesos, se 
está poniendo toda la acera alre
dedor del coso taurino que es la 
terminación de la plaza exterior". 

La base de la plaza se puede 
considerar terminada y se puede 
trabajar en ella. "El año pasado la 
plaza se abrió al público, hubo 
toros, y por lo tanto podemos 
considerar que sólo quedan los 
remates", comentó Castro. El 
año pasado, según explicó el 

DECOIU\CION Y 
PROTECCION SOLAR 
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Secretario del Consejo, se traba
jó sobre unos mínimos, que era 
el compromiso que tenían, y en 
este año tienen el compromiso de 
dejar la plaza totalmente termi
nada: "La gente tiene sus bocas 
de salida, los asientos están con 
la dimensión que marca la nor
mativa, y ahora estamos traba
jando en la zona de urbanización 
exterior". 

Ramón Castro Salvador, expli
có algunos de los detalles y cam
bios que están realizando en el 
coso taurino: "Nuestro asesor 
taurino, Juan Carlos Meca Bel
monte, nos dijo que las puertas 

<Restaurante ~inosa 
[e Ofrece una aran sefección le entrantes 

• Arroz con bogavante 
•Carnes nacionales (parrilla de carbón) 
• Pescados de temporada 
• Buen bacalao 
• Cochinillo, cabrito y cordero 

(preferible cbn reserva) 

MENÚ DE LA CASA 
(de lunes a domingo) - 2.800 Ptas. 

ESPECIAL PAREJAS 
(viernes y sábados - noche} - 4.200 Ptas. (p/persona) 

SALON DE CAFETERÍA 
• Gran variedad en raciones 
•MENÚ (de lunes a viernes) -1.300 Ptas. 
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Sin unos ples bien cuidadas 
es l•P•sible andar llien par la Vida 
La espedalidad de Podologfa, que requiere tres años de estudio en la Facultad de Medicina, se 
ocupa del diagnóstico, del tratamiento y de la prevenci6n de las deformaciones de los IJies, es decir, 
de la salud de los mismos. Con la llegada del verano los pies se destapan, desatendidos en gran 
medida durante el resto del año, encerrados en r.apatos la mayoría de ellos inadecuados, sufren 
juanetes, callos ... Estos trastornos que superan la Cuestión de la estética, pasan a convertirse en 
verdaderos problemas de salud. JoSé Cano Jurado, especialista en podología en la Clínica San 
Nicolás, situada en el número 34 de la avenida de Guadalajara, que ileva practicando esta espe
cjatidad desde hace quince años, explicó: '1.o mais importante es la higiene del pie. A veces la gente 
se ohida de los cuidados que requieren los pies, porque van metidos en un calcetín y un zapato". 

Sin unos pies bien cui
dados es imposible 
andar bien por la vida. 
Son nuestro medio de 
locomoción y los que 
soportan día a día todo 
el peso de nuestro cuer
po. A pesar de todo esto, 
uno acaba olvidándose 
de ellos y los encierra en 
el más puro olvido, 
especialmente durante 
el invierno: zapatos ina
decuados, medias apre
tadas, etc. Con la llega
da del verano, los pies 
se destapan y se alige
ran de calzado. Desaten
didos durante el resto 
del año, hay que poner 
los pies a punto, con 
mimo y dedicación. El 
70 por ciento de los 

PUERTA de Madrid 

El cuidado de las uñas es muy necesario para tener pies sanos. 

pacientes que acuden a 
las clínicas de podolo
gía van por problemas 
de uñas; los callos es 
otra de las dolencias 
más usuales entre los 
enfermos; otro de los 
porcentajes más altos de 
padecimiento en los 
pies se lo llevan los 
papilomas, los hongos, 
los juanetes y el sudor 
excesivo. Los pies son 
una parte muy impor
tante del cuerpo y deben 
cuidarse muchísimo 
para que no sufran nin
gún tipo de malestar que 
pueda llegar a ser muy 
doloroso. Un mal trata
miento o una mala 
manipulación de algu
nas de las patologías 
enumeradas anterior
mente deben ser trata
dos con ortopedia o con 
cirugía para corregir el 
daño causado. A lo largo 
de este artículo, José 
Cano, especialista en 
podología y con quince 
años de dedicación al 
diagnóstico, al trata
miento y a la preven
ción de las deformacio
nes en los pies, explica
rá de una manera senci
lla las patologías que 
pueden presentar los 
mismos y sus posibles 
correcciones. 

El pie es 
una perfecta 
obra de ingeniería 
El pie es una obra per

fecta de ingeniería, una 
compleja estructura que 
sigue produciendo la 
admiración de los 
expertos. Ya Leonardo 
da Vinci habló excelen
cias de los pies. Y es que 
tienen nada menos que 
56 de los 208 huesos 
que componen el esque
leto humano. Hay 56 
ligamentos que hacen 
una función fundamen
tal, que es la de sujetar y 
estabilizar esa estructu
ra. En el pie hay 38 arti
culaciones, 500 vasos 
sanguíneos y 300 ner
vios. Un aparato tan 
complejo es necesario 
cuidarlo al máximo. 

El pie tiene una 
influencia muy clara en 
la salud del resto del 
cuerpo. No hay que 
esperar a que el pie due
la para atenderlo; le 
ocurre como a la denta
dura, que hay que cui
darla a diario para pre-
venir problemas. 

(Pasa la pag. siguiente) 
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Parte de un cartel editado por la Federación Española de Podólogos. 

Pies planos 
y pies cavos 

Cuando se nace, todo el 
mundo tiene un el pie un poco 
plano; a los tres o tres años y 
medio es cuando en realidad 
hay que comenzar a mirar al 
niño, ya que a esa edad ya se 
puede valorar si el niño puede 
tener los pies planos. Si a par
tir de ese momento el niño tie
ne una huella demasiado pla-

24 de junio de 2000 

na, Cano recomienda colocar 
plantillas: "Los resultados 
obtenidos durante el tiempo 
que yo llevo utilizándolas son 
bastante buenos. Hay algún 
tipo de pie plano que no se 
puede solucionar y hay que 
recurrir a la cirugía, pero en 
un porcentaje muy alto con la 
plantilla se arregla y se llega a 
tener un arco normal". 

El hiper-corregimiento de 
un pie plano puede dar lugar a 
un pie cavo; esto puede deber-

se a un mal seguimiento o a un 
mal uso de las plantillas. "En 
el día de mañana un pie cavo 
puede llegar a ser muy doloro
so por la presión de los puntos 
internos, ya que el arco inter
no el paciente no lo apoya 
nada y toda la presión la hace 
con el arco anterior (metatar
siano) y con el talón" , explicó 
José Cano. Según el podólo
go, cuando esto sucede es 
cuando más problemas pue
den surgir, sobre todo en los 

metacentrales, en el segundo 1 
tercero, y en el primero, en el qu( 
también se produce una sobrecar. 
ga. 

Los dedos de los pies cavos ter. 
minan apoyando peor y se suelt 
recomendar, ante los casos mu1 
dolorosos, o bien la opción de fa 
cirugía o bien la ortopedia. L< 
cirugía consiste en levantar ur. 
poco la cabeza de los metatarsia
nos. En cuanto a la ortopedia, e~ 
una opción tan buena como la 
primera y suele ir muy bien. 
según comentó el podólogo: "L1 
plantilla no es un milagro, perc 
puede hacer que la calidad dt 
vida del paciente sea bastantt 
buena". 

Cuidados del pie 
Son muy importantes la higiene 

del pie y su hidratación, y más en 
esta época, en la que el calor hace 
que los pies suden más. Muchos 
son los que piensan que, como el 
pie no se ve, que está tapado poi 
un calcetín o por un zapato, no 
debe tener los mismos cuidados 
que la cara, que todo el mundo la 
contempla. 

Hidratación.- Sobre todo en 
verano, estación en la que el pie 
suele estar más al aire libre y má~ 
desprotegido, es muy importante 
su hidratación. "Es algo mui 
poco frecuente y que muy pocas 
personas suelen hacer. Las grietas 
aparecen por una mala hidrata· 
ción y pueden abrirse y dar lugai 
a infecciones que son muy dolo· 
rosas y bastante difíciles de 
curar", comentó José Cano, quien 
recomendó a todos aquellos que 
tuvieran problemas de piel seca 
que consultaran con un podólogo 
para que les aconsejara una bue· 
na crema hidratante. Es mejm 
que el pie esté sobradamente 
hidratado y no qu~ carezca de 
hidratación. 

Sudor excesivo.- El sudor 
es un fenómeno normal que se 
produce como mecanismo de. 
defensa. El sudor excesivo entre 
los dedos y en la planta del pie 
produce una maceración de la 
piel y un mayor riesgo de prolife.. 
ración de hongos y bacterias: 
"Los pies suelen oler muy mal, l 
más en aquellas personas que tie· 
nen más sudoración. Yo reco· 
miendo que los pies se laven una 
o dos veces al día y que se sequen 
muy bien, ya que entre los espa· 
cios interdigitales quedan restos 
de jabón y de agua y esto da lugar 
a que se macere la piel que está 
alrededor, y otras bacterias proli· 
feren dando lugar a los hongos". 
explicó Cano. Es importante usar 
calcetines de algodón o de fibra~ 
naturales. 

Hongos.- Suelen ser mu_) 
molestos y muy difíciles de qui· 
tar. Pueden desaparecer y al poco 
tiempo volver a not~ sus moles· 
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tias. El podólogo recomienda 
mucha higjene y un calzado 
correcto. Esta es la época de 
piscinas, lugares donde la gen
te disfruta mucho pero que 
también es un sitio muy conta
minante. Cualquier persona 
que no guarde unas normas 
mínimas de higiene puede 
coger cualquier tipo de infec
ción, por lo que hay prestar 
unas mínimas atenciones: en 
las piscinas hay que ir siempre 
calzados, ya que es el punto 
clave de infección; los pies 
deben secarse muy bien y 
dejarlos descansar el máximo 
tiempo posible. 

Papilomas o verrugas 
planlares.- "Es una infec
ción vírica que suele aparecer 
sobre todo en la planta del pie. 
Es un tipo de verruga que, 
como bien dice su nombre, 
sale en la planta y, por el efec
to del peso y de la presión del 
cuerpo, no salen hacia fuera 
sino que se meten hacia den
tro", explicó José Cano. Una 
persona que tenga una de estas 
verrugas puede desarrollar 
otras y, como la probabilidad 
del contagio es bastante alta, 
hay que tener mucho cuidado 
y mucha higiene. Los papilo
mas tienen una apariencia 
esponjosa, con unos puntitos 
blancos, marrones o negruz
cos que son los vasos sanguí
neos que los alimentan. Ante 
cualquier síntoma, no manipu
le la afección y póngase en 
manos expertas. 

El calzado inadecuado 
lo sufren principalmente 
las mujeres 
Según explicó el podólogo 

José Cano, hoy en día la gente 
calza mucho mejor que antes. 
Hay menos plástico, los mate
riales con los que se realiza el 
calzado son mucho mejores y 
más flexibles. Todavía a las 
clínicas de podología acuden 
pacientes por los problemas 
ocasionados por el mal calza
do utilizado hace años. "De 
los 20 pacientes que pueden 
acudir un día normal a una clí
nica, 18 son mujeres. Esto se 
debe a que el calzado de la 
mujer no ha tan correcto como 
debería haber sido", manifestó 
el especialista Cano. Los 
zapatos de las mujeres tienden 
a ser más estrechos por delan
te y más anchos por detrás, 
pero el pie tiene una estructu
ra totalmente al revés ; es 
decir, ancho por delante y 
estrecho por detrás. 

Callos.- Se trata de un 
espesamiento de la piel. Se 
p_roduce por una presión exce
siva de la zona afectada. "La 
anomalía de la que hablába-
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José Cano, en su consulta de la Clínica San Nicolás. 

mos antes sobre el calzado de 
las mujeres, hace que las seño
ras lleven los pies totalmente 
aplastados, y que los huesos 
de los dedos se vayan rozando 
y por lo tanto originando el 
callo" , explicó José Cano. Los 
callos son muy dolorosos y se 
producen por el roce de un 
hueso con otro con piel por 
medio. El tratamiento más 
fácil sería el uso de un calzado 
adecuado y, si no, operarlo. Se 
realiza por el método MIX, 
que es una cirugía que se lleva 
realizando muchísimos años. 
Esta operación consiste en 
abrir un poquito, limar esa 
parte sobrante del hueso que 
está rozando con el otro, y 
darle un punto o dejarlo sim
plemente que drene al aire 

libre. Otra opción sería sepa
rarlos mediante ortopedia. 
Hay muchos tipos de planti
llas: duras, blandas, de silico
na, etc. Las plantillas se colo
can en los interdigitales evi
tando así que se roce el hueso 
y que se produzca por lo tanto 
el callo. "No hay una plantilla 
que podamos decir que es 
mejor que otra. La preferible 
será aquella que vaya bien al 
pie. Tengo que decir que una 
de las formas más baratas y 
más fáciles para evitar esta 
dolencia es usar un buen cal
zado", manifestó el podólogo, 
el cual recordó a las mujeres 
que la salud está por encima 
de la moda: "El hombre, sin 
embargo, no suele tener pro
blemas de este tipo". 

Los pies tienen una influencia muy clara en la salud del resto 
del cuerpo. Al cuidar los pies, no sólo se cuidan los pies. 
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Juanetes.- Es una 
colocación o crecimiento 
excesivo del hueso próximo a 
la articulación donde empieza 
ese dedo. Además de provocar 
dolor, cambia la forma del pie. 
"Casi el 90% de las mujeres 
de cincuenta años que han 
vivido la época en la que las 
señoras llevaban zapatos de 
punta estrecha con tacón de 
aguja acuden a la consulta con 
juanetes", aseguró Cano, y 
recomendó a todos aquellos 
que lo padecieran que se 
operaran porque eso no va a ir 
a menos, sino que, por el con
trario, tiende a ir a más. "El 
dedo que se desvía puede 
tomar tres caminos: uno sería 
que el dedo se quedara donde 
está, que sería el menos malo; 
el otro camino sería que se 
subiera encima del segundo 
dedo; y la última opción, que 
se fuera hacia debajo del 
segundo dedo. A ese dedo que 
afecta lo puede subir o bajar; 
si lo baja no es tan malo por
que lo frena el suelo; pero si lo 
sube, que suele ser lo más 
habitual, termina desviando 
más dedos. Cuando el proble
ma no se soluciona con un 
cambio de calzado o con una 
plantilla, hay que acudir a la 
cirugía para resolver total
mente el malestar. La inter
vención aliviará el dolor y 
mejorará el aspecto del pie", 
manifestó Cano. 

Otras dolencias 
Micosis.- Infección super

ficial de la piel causada por los 
hongos. Se caracteriza por 
enrojecimiento, picor y desca
mación de la piel entre los 
dedos de los pies. Se debe 
mantener la piel seca y limpia 
y caminar descalzo por luga
res secos. El especialista indi
cará el producto específico 
para usar en cada caso. 

Ampollas.- Aparecen 
causadas por las rozaduras del 
zapato con la piel. El pie debe 
lavarse con agua jabonosa, 
secarlo con mucho cuidado y 
aplicar un antiséptico. La 
ampolla no debe nunca pin
char~e con el objetivo de que 
salga líquido, ya que se queda
ría expuesta a cualquier infec
ción. 

Uña encarnada.- El cor
te profundo y redondeado de 
la uña o el uso de zapatos 
estrechos o mal adaptados 
suelen ser el origen de este 
doloroso problema. La uña 
debe cortarse siempre de for
ma recta, tratando de que su 
borde coincida con el borde 
del dedo. Ante un fuerte dolor, 
hinchazón, infección o enroje
cimiento de la zona, se debe 
acudir a un especialista. 

Irene COLAS 
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Fachada de San Marcos (León) Claustro de San Marcos (León) 

Cerró el cuno con una cena a la que asisUeron 230 socias 

la Asociación Muieres de Alcalá 
viaió a Cuenca, Valladolid v león 

El primer viaje de este últi
mo trimestre fue a Segóbriga, 
Uclés y Tarancón. 

la. ciudad iberorromana de 
Segóbriga fue una gran sor
presa para quienes la visita
ban por primera vez. Teatro, 
anfiteatro, termas, necrópo
lis. ¿Cómo puede estar aquí 
tanta historia y no conocerla 
hasta hoy. 

Seguimos ruta hacia 
Tarancón, la llamada "Corte 
Manchega". Nos encamina
mos al barrio del Castillejo, 
pasamos bajo el Arco de la 
Malena para visitar su iglesia 
parroquia, con su graciosa 
torre llamada "la giralda 
manchega". De alú llegamos 

al Palacio de los Duques de 
Riánsores que fue por 1835 
residencia temporal de la rei
na Doña Maria Cristina, 
madre de la reina Isabel 11. 
Otro trozo de España que 
vaya si encierra historia. 

Reponemos fuerzas y volve
mos unos kilómetros hacia 
Uclés. Casas palaciegas en 
sus calles empinadas hasta 
llegar a las ruinas de su cas
tillo y el monasterio santia
guista llamado "El Escorial 
de la Mancha". 

Se cuenta que Uclés fue 
escenario de 100 combates y 
1.000 batallas, que fue una 
ciudad monacal y caballeres
ca con una importante pobla-

ción judía y que el rey Fer
nando VII fue hermano 
mayor de la hermandad de la 
Virgen de las Angustias, 
patrona de Uclés. ¡Cuánta 
historial 

El 27 de mayo visitamos 
Valladolid, ciudad que vivió 
épocas de prosperidad y pro
greso y otras de pobreza y 
decadencia. 

En nuestro bus llegamos 
hasta el lugar más represen
tativo del pasado, la plaza de 
San Pablo, donde nos espera
ba Mónica, que seria nuestra 
guía durante todo el día. 
Mónica nos transmite la his
toria de los edificios que ésta 
contiene: el palacio Pimentel, 
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donde nació Felipe 11, que 
luce en su zaguán un zócalo 
de azulejos con doce escenas 
de la historia de Valladolid; la 
iglesia de San Pablo, donde 
fue bautizado Felipe 11 y don
de admiramos el primer Cris
to yacente de Gregario Fer
nández y el palacio real. 
Seguimos hasta la iglesia 
penitencial de las Angustias, 
del siglo XVI. 

la. iglesia de Santa Mª la 
Antigua, del siglo XII, con su 
esbelta torre donde se mez
clan elementos románicos y 
góticos. 

El colegio renacentista de 
Santa Cruz, del siglo XXV, 
que mandó construir el car
denal Mendoza. 

la. universidad. De ésta nos 
paramos en la fachada barro
ca de la primitiva con las 
esculturas relacionadas con 
las enseñanzas que se impar
tían. 

la. plaza de Santa Maria 
cobija las ruinas de la cole
giata, una escultura de Cer
vantes y la catedral. De la 

PUERTA de Madrid 



Fachada principal de la catedral 
(León) 

catedral destaca un hermoso 
retablo dedicado a la vida de 
la Virgen hecho por Juan de 
Juni para la iglesia de Santa 
Maria la Antigua. 

A pocos metros de aquí nos 
espera una sorpresa. Una ga
lería comercial del siglo XIX 
copia de la burguesía euro
pea: pinturas, techos trans
parentes y cuatro esculturas 
representativas de las cuatro 
estaciones del año. Para posi
bles visitantes la galería está 
en el pasaje de Gutiérrez. 

Con la plaza mayor lumino
sa y amplia presidida por el 
conde Ansúrez, fundador de 
la ciudad, el templo y el 
monasterio de San Benito el 
Real del siglo XVI y la iglesia 
penitencial de la Vera Cruz 
que contiene una Virgen de la 
Dolorosa, un Ecce Horno, un 
Descendimiento, un Cristo 
de la Caña y otro atado a la 
Columna, todos de Gregario 
Fernández. Nos vamos a 
reponer fuerzas con una bue
na comida castellana en una 
bodega del siglo XII donde 
nació San Pedro Regalado. 

La tarde es para el Museo 
Nacional de Escultura. Gre
gario Fernández, Berruguete, 
Zurbarán, Juan de Juni. 
Mucho arte, mucha historia. 
Valladolid, todo un gozo. 

Los días 1 O y 11 de junio 
los dedicamos a León. Vamos 

Plaza de San Pablo (Valladolid 

directamente a la Cueva de 
Valporquero siguiendo el cur
so del río Torio, atravesando 
las hoces de Vegaceivera y 
subiendo las pronunciadas 
cU1Vas de los últimos 6 kiló
metros. En la cueva visita
mos las siete salas turísticas, 
1.300 metros de longitud 
entre cascadas y ríos subte
rráneos. Después de gozar 
con tanta belleza natural nos 
volvemos hacia León. 

La tarde y noche nos sirve 
para ir descubriendo la ciu
dad, pasear por los preciosos 
espacios en torno al río Ber
nesga y vivir la noche gozan
do la luz que embellece la 
catedral y otros edificios. 

El segundo dia lo hacemos 
acompañadas por nuestra 
guía Evi, que nos lleva a la 
catedral como primer paso. 
La catedral, monumento his
tórico desde el siglo pasado, 
está construida en el punto 
más alto de la ciudad sobre 
lo que fueron termas roma
nas, más tarde palacio del 
rey Ordoño II, en 1073 un 
templo de estilo románico de 
ladrillo y ya en el siglo XIII se 
inicia la actual catedral. Es la 
primera de España en vidrie
ras, la más bella de las cate
drales góticas españolas. 
Entramos por la puerta prin
cipal no sin antes conocer la 
historia que representan las 
esculturas del portillo y la 
imagen de la Virgen Blanca 
en el parteluz. 

Luz y color se mezclan para 
mostrarnos el arte y la vida a 
través de treinta y un venta
nales altos, setenta y cuatro 
en el triforio, diez en las 
naves bajas, tres grandes 
rosetones. 

El coro, uno de los más 
antiguos y mejor logrados del 
gótico español. El trascorro 
bellísimo. La girola entre 
numerosas capillas tiene en 
la parte central la imagen ori
ginal de la Virgen de la Blan
ca fina y graciosa de cara que 
en principio estuvo en el pór
tico. 

Hay que destacar el sepul
cro del rey Ordoño II, único 
rey que no está en el panteón 
real; nos dice nuestra guía 
que está aquí porque benefi
ció grandemente a la ciudad. 

Pasamos al claustro que 
contiene elementos góticos 
renacentistas. La Portada del 
Dado conseiva estatuas lle
nas de encanto, leyenda 
incluida. 

Para terminar con la cate
dral decir que iluminada en 
la noche se ve purísima. 

Seguimos hacia la Real 
Colegiata de San Isidoro. 
Pasamos directamente al 
museo que ocupa parte de lo 
que fue dependencia real; no 
hay mucho contenido pero lo 
que hay es de gran valor: la 
arqueta donde llevaron las 
reliquias de San Isidoro, siglo 
XI; el arca de los marfiles o 
San Pelayo, quizá sea la más 
valiosa; el arca de esmaltes 
de Limoges del siglo XII; un 
cáliz de ágata de Doña San
cha; un pequeño pantócrator 
que se utilizaba como porta 
paz y varios objetos de orfe
brería. La Biblioteca es otro 
tesoro con 2.000 volúmenes, 
la mayoría en pergamino. 

El Panteón de los Reyes que 
conseiva extraordinariamen
te las pinturas de las bóvedas 
del siglo XII, con una viveza 
de colores sorprendente, se 

Ante la Cueva de Valporquero 
(León) 

hace llamar la Sixtina de la 
pintura románica española. 

Salimos a la plaza para 
contemplar las esculturas 
románicas de la Puerta del 
Perdón y de la Puerta del 
Cordero de fmales del siglo 
XI. Dentro vemos la urna con 
las reliquias de San Isidoro. 

Acabamos la mañana en la 
plaza dé San Marcelo con la 
Casa de los Botines que hizo 
Gaudí y el Palacio de los Guz
manes del siglo XVI. 

En la tarde visitamos San 
Marcos. Destaca la gran es
calera, el claustro, una bella 
sillería renacentista y la sala 
capitular con notable arteso
nado mudéjar. La fachada 
tiene conchas de vieiras, sím
bolo de los peregrinos, y la 
portada barroca del siglo 
XVIII un altorrelieve de San
tiago. El convento hoy es 
hotel de lujo donde tomamos 
café. 

Así, entre joyas hechas por 
la madre naturaleza y joyas 
hechas por la mano del hom
bre, salimos de León con la 
satisfacción de haber disfru
tado estos tesoros y haber 
paseado por unas calles pul
cras y unas gentes que nos 
han mostrado generosidad y 
gentileza de manera admira
ble. Gracias León. 

Patrocinio 
MARTÍNEZ GARCÍA 
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En el año de la celebración del vigésimo aniversario de su fundación 

la A.O. Henares clausuró la 
temporada con su tradicional cena 
Uno de los equipos complutenses con más historia dentro del fútbol de nuestra ciudad clau
suró el pasado viernes 16 de junio la temporada 99/00 con su tradicional cena realizada to
dos los años y a la que asistieron todos los miembros del club y simpatizantes del mismo. 
La cena. celebrada en el restaurante Tupamaro, congregó a más de doscientos invitados. 

Dos cosas tenía que cele
brar el pasado viernes el equi
po del paseo de las Moreras, 
instalado en el campo "Felipe 
de Lucas", más conocido den
tro del mundo futbolístico 
como Pipe. Por un lado y 
como viene siendo habitual 
en estas fechas, el punto y fi
nal de la temporada, y por 
otro lado la celebración de su 
vigésimo aniversario. Ya han 
pasado veinte años desde que 
el C.D. Venecia y el C.D. Los 
Ríos se fundieron para formar 
la hoy llamada AD. Henares 
distrito IV, que en la actuali
dad cuenta con trece equipos 
en sus filas . 

A la cena asistieron junto a 
la directiva del equipo, el con-
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cejal de Deportes del ayunta
miento complutense, José 
Luis García Pezuela, la conce
jal del distrito IV y concejal de 
la Mujer, Magdalena Moreno, 
el presidente de la Delegación 
de Fútbol de Alcalá de Hena
res, Fernando Gallardo, que 
disculpó la no presencia del 
presidente de la Federación 
Madrileña de fútbol, y el pre
sidente de la peña alcalaína 
Venecia, que no quiso perder
se el acto, antes de partir has
ta tierras asturianas para 
presenciar el partido que en
frentó al Siero y a la Deporti
va, que acabó con el ya cono
cido resultado de empate a 
cero. 

El jugador alcalaíno Jaime, 
que actualmente milita en las 
filas del Deportivo de la Coru
ña, conjunto con el que se ha 
proclamado campeón de liga 
en la presente temporada, no 
pudo asistir al evento como 
inicialmente se había previs
to. El deportivista, que ha 
conseguido su primera liga en 
tierras coruñesas, dio sus pri
meros pasos como futbolista 
en la AD. Henares, por lo que 
se encuentra muy ligado con 
el equipo complutense. 
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1 Marcha Trashumante en bicicleta Cañada Real Galiana 

Medio centenar de ciclistas 
reivindicaron la principal 
ruta trashumante de la región 
La concejalía de deportes del ayuntamiento de Camarma de Esteruelas en colaboración 
con la Escuela-Taller Cañada Real Galiana, organizaron el pasado domingo 18 de junio 
la I Marcha Trashumante en bicicleta Cañada Real Galiana, en la que participaron unos 
cincuenta ciclistas de todas las edades, que quisieron apoyar la reivindicación del ca
rácter público de la principal ruta trashumante presente en el territorio. 

En una mañana soleada y 
calurosa, unos cincuenta ci
clistas tomaron la salida des
de el jardín situado junto al 
pabellón municipal de 
Camarma de Esteruelas, 
para recorrer los treinta kiló
metros de la etapa que trans
ClJITÍan por la Cañada Real 
Galiana y las vías pecuarias 

adyacentes del término mu
nicipal de Camarma, Meco, 
Alcalá de Henares y Daganzo. 
Tras la salida, la organiza
ción había establecido cuatro 
puntos de control, en los 
cuales, los participantes de
bían sellar su dorsal, para 
constatar el total cumpli
miento del recorrido y por lo 

tanto poder recibir el diploma 
acreditativo de la 1 Marcha 
Trashumante en bicicleta 
Cañada Real Galiana. 

El primer punto de control 
llevó al pelotón, que cumplió 
el horario previsto por la or
ganización, hasta el término 
municipal de Meco, desde 
donde se partió hasta el pun-

La marcha ;.,,_ 
transcurri6 
por las vías 

pecuarias de 
camarma, 

Meco, 
Daganzo 
y Alcalá 

to establecido en la ciudad 
complutense. Tras recuperar 
fuerzas junto a la residencia 
de ancianos en la zona de Es
partales, los ciclistas reivín
dicativos, se dirigieron hasta 
la localidad de Daganzo, don
de estaba situado el tercer 
punto de control y donde el 
esfuerzo y el calor reinante 
en la mañana del domingo 
iba haciendo mella en las 
fuerzas de los participantes. 

El cuarto y último puesto 
de control, situado nueva
mente en Camarma de Este
ruelas, ponia el punto y final 
a la prueba. En la llegada, los 
sufridos participantes reci
bieron su diploma acreditati
vo. 

Como en toda vuelta ciclis
ta, no podia faltar el coche 
escoba y qué mejor vehículo 
para cubrir este puesto, que 
un tractor y su remolque, 
dadas las circunstancias pe
cuarias de la prueba. 

El principal objetivo de esta 
1 Marcha Trashumante era el 
de divulgar y reivíndicar el 
carácter público de la princi
pal ruta trashumante 
existente en la región, ade
más de promover nuevos 
usos alternativos al tradicio
nal paso ganadero, con la po
sibilidad de compatibilizar 
estos pasos con el uso por 
parte de todos los ciudada
nos, claro está con el respeto 
pertinente de la ruta. 
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Organizado por 
el C.C. lplacea para la 
categoría de cadetes 

D Memorial 
José Hita 
en Villalbilla 

El domingo día 25 de junio, 
en la vecina localidad de 
Villalbilla, el C.C. !placea 
vuelve a organizar otro evento 
deportivo federado. Esta vez 
para la categoria de cadetes, 
prueba de carácter nacional 
en la que se darán cita más de 
un centenar de participantes 
que realizarán un recorrido 
de 58'500 Km, por conocidos 
lugares. Se saldrá a las 9'00 
horas del Bar Flor de Villalbi
lla, dirección El Gurugú, Los 
Hueros, Torres de la Alameda, 
a la Comarcal M-300 (cruce 

de Arcillex), El Gurugú, Villal
billa (meta volante), alto del 
Robledal (premio montaña), 
Corpa, Valverde de Alcalá, 
Torres, a M-300 (cruce de 
Arcillez), los Hueros, Torres, 
Valverde (premio montaña) y 
Villalbilla. 

Se espera la participación 
de los mejores cadetes de la 

comunidad de Madrid en este 
importante y tradicional me
morial, este año, el XX Memo
rial José Hita, al ser prueba 
de preparación para los cam
peonatos de España a cele
brar en Murcia y en la que el 
seleccionador estará atento a 
los jóvenes valores. 

Este importante evento de-

900 

700 

portivo de Villalbilla es gra
cias a varias casas comercia
les de la localidad y especial
mente a la Concejalía de 
Deportes del Excelentísimo 
Ayuntamiento de Villalbilla. 
Suerte a estas jóvenes prome
sas del ciclismo de base que 
darán el colorido deportivo a 
la localidad de Villalbilla. 

Campeonato de Madrid Campeonato de Madrid 

Juveniles de Hercesa·IPlacea en Torreiín Cadetes de Pihasa·IPlacea en Torreiín 
Los juveniles de Hercesa-Iplacea disputaron el pasado domin
go en Torrejón de Ardoz el Campeonato de Madrid de Fondo 
para la categoría juvenil de 2° año y lo mismo que el sábado 
con los cadetes el club organizador fue el histórico e.e. Torre
jón. tomando parte 70 corredores madrileños con el equipo 
toledano de Solis, que al final fue un corredor suyo el que se 
llevó el triunfo de la prueba, pero no el campeonato de Madrid 
que fue para Iván Jodra, de San Sebastián de los Reyes. 

Los 85 kilómetros de la 
carrera transcurrieron por 
Ajalvir, Daganzo, Cobeña, 
Paracuellos (donde el alto hizo 
la primera selección), 1\jalvir, 
Torrejón, Torres, alto de 
Torres (la dura) donde el gru
po principal se quedó con 20 
unidades adelantándose del 
grupo de vanguardia Javier 
Vill~bia (Solís) junto a Iván 
Jocfra (S.S. Reyes). 

Los corredores Daniel Valla
dolid y Rubén Carmona 
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intentaron hasta el final 
conectar con los fugados e 
incluso Rubén en los kilóme
tros finales los tuvo a tiro de 
piedra teniéndose que confor
mar con estar con los mejores 
del grupo principal donde se 
impuso Hilarlo Marquina 
(SS.RR.) haciendo Daniel 
Valladolid 8° y Rubén Carmo
na 10° (Hercesa-lplacea). El 
campeón de Madrid juvenil de 
2º, fue Iván Jodra, de San 
Sebastián de los Reyes. 

Los cadetes del equipo alcalaíno Pihasa-lplacea disputaron el 
pasado sábado en la vecina localidad de Torrejón de Ardoz el 
Campeonato de Madrid para cadetes de 2º año, prueba orga
nizada por el e.e. Torrejón en la que tomaron parte cerca de 
75 corredores que tenían que realizar un recorrido de 60 
kilómetros por la zona de Loeches. Torres, alto de Torres (la 
blanda), Loeches, Torres, alto de Torres (la dura), Loeches y 
Torrejón de Ardoz, donde estaba situada la meta. 

Los corredores de Pihasa
Iplacea salieron con mucho 
brio estando en las tempra
nas escapadas quizás con 
ganas de querer premiar a 
Angel Plata, compañero 
recién operado en el hospital 
Principe de Asturias de apen
dicitis. ¡Ánimo, Ángel, pronto 
estarás metido en la escapada 
buena! 

El alto de Torres (la blanda) 
hizo la primera selección con
siguiendo Juan Carlos Fer-

nández meterse con tres 
corredores más en la que 
seria la buena, pero éstos fue
ron cazados por otros cuatro 
corredores después de coro
nar el alto de Torres (la dura). 
Ya hasta la meta de Torrejón 
fue un caos por la huelga 
existente de la Policía Munici
pal y Protección Civil. 

Juan Carlos Femández, que 
lo intentó en varias ocasiones, 
en los kilómetros finales no 
pudo con el poderio del corre
dor del equipo de San Sebas
tián de los Reyes Fausto 
Lorenzo que se alzó con el 
triunfo, teniéndose que con
formar Juan Carlos Femán
dez con la 7ª posición con el 
mismo tiempo que el vence
dor. 

Según el seleccionador 
madrileño de cadetes, Carlos 
Castaño, el corredor Juan 
Carlos Fernández (Pihasa
Iplacea) estará en los próxi
mos campeonatos de España 
en la prueba de fondo, a cele
brar en Murcia. 
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la Escuela Municipal 
del C.C. lplacea en 

Ciclismo 

la marclla tuvo que ser 
suspendida durame las 
nestas del distñto VIII 
11Pedalea por 
tu distrito" 
Medio centenar de ciclistas se 
congregaron el pasado domingo 
18 de junio en el C.P. García 
Lorca, para celebrar la marcha 
en bicicleta denominada bajo el 
titulo de "Pedalea por tu distri
to~ . La prueba, que estaba 
enmarcada dentro del programa 
de fiestas del distrito VIII que se 
celebraron hace vartas sema
nas, tuvo que ser suspendida en 

cicloturismo tuvo que ser pos
puesta. 

T -, d 1 e Izad su dia a consecuencia de las orre1on e a a a inclemencias meteorológicas. 
Los participantes realizaron un 
circuito por las diferentes calles 
del distrito, que duró aproxima-

<lamente una hora. Tras la mar
cha en bicicleta, los ciclistas 
regresaron al punto de partida, 
donde se realizó el sorteo de una 
bicicleta y de diversos regalos. lcente Rev, vencedor 'Por este motivo, la prueba de 

en Promesas A ,____ _ ____ F_u_-t_b_o_1 _s_a_1a ____ _____. 

Los corredores de la Escuela 
Municip al de Ciclismo del C.C. 
!placea disputaron en Torre
jón de la Calzada la prueba 
valedera para el Trofeo F.M.C. 
en la que tomaron parte 145 
corredores de las escuelas 
C.C. Nieves, U.C. Fuenlabra
da, P.C. Cedena, U.C. Mósto
les, C.C. Pinto, Ciclocentro, 
H.V. Gil, C.C. Getafe, S .M. Val
deigles ia s, C.C. Coslad a y C.C. 
!placea de Alcalá de Henares. 

La reunión comenzó con 
promesas B, prueba en la que 
venció Javier Muñoz, de S .M. 
de Yaldeiglesias, con el valien
te Angel Mª Rey, del C.C. !pla
cea, en 4 ª posición. 

En promesas A, los 17 parti
cipantes dieron una vuelta al 
circuito, resultando vencedor 
el alcalaíno del e.e. !placea 
Vicente Rey, delante de Sergio 
Capelo, de H.V. Gil. 

En alevines de 1 º dieron tres 
vueltas los 18 participantes, 
venciendo Jos é Varea de la 
P.C. Cedena, delante de nues
tro corredor del e.e. !placea 
Javier Plata. 

En alevines de 2º venció 
Javier Peiró, de P.C. Cedena. 

En infantiles de 1 º tomaron 
parte 24 corredores que dieron 
10 vueltas. Venció Sergio Gar
cía, de la u.e. Fuenlabrada, 
con José Luis Gutiérrez, del 
C.C. !placea, en 7ª posición. 

En la prueba reina, infanti
les de 2 º, los 30 participantes 
tuvieron que dar 12 vueltas al 
circuito. Venció Iván Camaño 
(P.C. Cedena), haciendo un 
buen 10º lugar Javier Pérez, 
del e.e. !placea. 
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El subcampeonato de la Copa loe para la A. San Isidro 

El tope de Vega ganó la Copa "Ciudad de Alcalá" 
El equipo del Lope de Vega se proclamó e l 4 de junio campeón de la Copa de Fútbol Sala 
"Ciudad de Alcalá" para los equipos pertenecient es a la división de h o n or del fútbol sala 
complutense, tras vencer en la final a la Autoescuela San Is idro por cuatro tant os a t res. 
La tercera posición fue para el Dress y la cuarta para el Compañero. 

El Lope de Vega impuso ante 
la A. San Isidro su mayor vete
ranía y consiguió adjudicarse 
la victoria en la Copa "Ciudad 
de Alcalá" organizada por la 
Delegación de Fútbol Sala de 
Alcalá de Henares, tras una 
emocionante final. El Lope de 
Vega encarriló el partido tras 
marcar sus dos primeros goles 
en los primeros diez minutos. 
La primera mitad terminaría 
con este resultado. 

En el segundo periodo y ya 

con los ánimos más caldea
dos, debido a la presión de 
ambos conjuntos por hacerse 
con la victoria, el Lope de Vega 
consiguió aumentar su venta
ja. Pero la A. San Isidro no se 
dio por vencida y siguió 
luchando, recortando diferen
cias en los primeros minutos 
tras la reanudación. En los 
minutos finales y con el mar
cador 4-1, el que a la postre 
seria el subcampeón, realizó el 
último esfuerzo colocando el 

marcador hasta el 4-3, 
resultado con el que se lle
gaba al final del encuentro. 

El Lope de Vega accedió a 
la final tras vencer en 
semifmales al Compañero 
por un ajustado marcador 
de 5-4, mientras que la 
Autoescuela San Isidro 
consiguió su puesto para 
jugar la final tras vencer 
por un claro 10-4 al Dress, 
quien consiguió la tercera 
posición tras vencer al 
Compañero en el partido 
por el tercer y cuarto pues
to. 

El equipo campeón lo 
· conforman Miguel Ángel 
Lezcano, José Manuel 
Ferrero, Luis Javier Gar

cía, José Manuel Medina, 
David Martín, José Carlos 
Romero-_Salazar, Pablo Moya, 
Miguel Ang<;l Rodríguez, Car
los Lasa, Angel Julio Nata, 
Roberto Cruz, Alberto Crespo 
y Alberto Velado. 

Raúl García, Alejandro A. 
López, José Vicente González, 
Ángel Lorente, Francisco José 
Blázquez, Ricardo Corrales, 
Juan Moreno, Carlos Santa
maría y Juan Alcocer, son los 
componentes de la Autoescue
la San Isidro. 
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De izquierda a derecha, Borja Cano, Jorge Campos, Javier García y David Rozalén, relevo infantil 
del C.N. Alcalá, campeón de Madrid infantil de Verano 2000. 

Daniel Rozalén v Javier García, tñuntadores individuales, con dos medallas cada uno 

El relevo infantil de 4 x 100 libres 
del C.N. Alcalah, campeón de Madrid 
En el 4x100 estilas v el 4 x 200 libres fueran subcampeanes de la comunidad 

El pasado fin de semana, 
17 y 18 de junio, se celebró 
en el Centro M-86 de Ma
drid el Campeonato Infantil 
de verano de la Comunidad 
de Madrid. Participaron 
más de 25 clubes de la co
munidad, entre ellos los 4 
nadadores y 4 nadadoras 
del C.N. Alcalah que se ha
bían clasificado para esta 
importante competición. 

Los relevos formados por 
el equipo infantil masculi
no alcalaíno, Daniel Roza
lén, Jorge Campos, Borja 
Cano y Javier García, todos 
ellos del año 84, rozaron el 
éxito total, al subirse en las 
tres ocasiones al pódium. 
En el 4 x 100 libres fueron 
campeones de Madrid con 
3.55.58, superando al C.N. 
Moscardó y al C .N. Jimé
nez, la medalla de oro reco
gida supone que el C.N. Al
calah es el mejor relevo 4 x 
100 libres madrileño para 
el Nacional Infantil de Bar
celona de finales de julio. 
En relevo 4 x 100 estilos 
fueron subcampeones, ob-
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teniendo medalla de plata, 
sólo superados a escasas 
centésimas por el Real Ca
noe, la marca del relevo al
calaíno fue de 4.27.88, que 
les supone acudir al cam
peonato de España Infantil 
de Barcelona también en 
esta prueba. Finalmente en 
el 4 x 200 libres fueron 
también-subcampeones en 
el pódium con 8.51.63, su
perados por el C.N. Mos
cardó y dejando en la terce
ra posición al Encinas Boa
dilla. 

Pero no quedó t odo para 
los relevos, en las pruebas 
individuales Daniel Rozalén 
consiguió la medalla de 
plata en los 200 estilos con 
2.24.30, su mejor marca 
personal y mínima na
cional, que le da también el 
pasaporte para el nacional 
de Barcelona. Pero Daniel, 
gran estilista, se dejó ver 
también en el 400 estilos, 
consiguiendo la segunda 
plaza y por tanto la medalla 
de plata con 5.09.82. Ja
vier García no se quedó 

atrás y como buen bracista 
obtuvo las medallas de 
bronce en los 100 y 200 
braza, la marca en 100 fue 
de 1.15.47 y en los 200 de 
2.44.53, marcas que augu
ran un futuro prometedor. 
Este nadador posee ya la 
mínima nacional en 100 
mariposa, prueba en la que 
hasta el momento está cla
sificado para el nacional in
fantil , aparte de los relevos. 
Otro nadador que consi
guió su pasaporte para 
Barcelona fue Borja Cano 
con el 1.03.96 en los 100 
mariposa, que aparte de 
darle la cuarta plaza era 
mínima nacional. 

Daniel Rozalén, Borja 
Cano, Jorge Campos y Ja
vier García, nadadores in
fantiles del C.N. Alcalah, 
participarán en el Campeo
nato de España Infantil de 
Verano, que se celebrará en 
la piscina olímpica Bernar
do Picornell de Barcelona el 
21 , 22 y 23 de julio. 

Una nueva peña 
taurina para la anciín 
complutense 

Peña taurina 
Jorge Manínez 
"Paauiro Chico" 

Alcalá cuenta con una nueva 
peña taurina. La recién insti
tuída peña taurina Jorge Mar
tinez "Paquiro Chico" tiene el 
honor de invitar a un vino es
pañol a todas las peñas de Al
calá, como asimismo a todos 
los componentes de las juntas 
rectoras y aficionados que lo 
deseen y a la comisión taurina 
del ayuntamiento, el próximo 
día 23, viernes, a las 21 horas 
en su sede de c/ Santiago nº 
4. Esta peña tiene el propósito 
de apoyar a nuestros toreros 
sin caballos, que ya tenemos 
cinco, al igual que a nuestros 
tres matadores. Los alcalaínos 
aficionados tenemos que estar 
orgullosos de tener 8 toreros 
en nuestra ciudad y 6 peñas 
taurinas. 

Novilleros sin caballos: Mati
as Tejela, José Luis Sánchez 
Camacho, Curro de Alcalá, 
Daniel Rodríguez y Jorge Mar
tinez "Paquiro Chico" Un 
buen plantel para que este 
año se acuerden de ellos en 
las ferias, igualmente de los 
tres matadores Regino Ortés, 
Luís Miguel Encabo y Jesús 
Romero. 

Todos ellos tienen que tener 
preferencia en las ferias, ya 
que son toreros de la ciudad. 
Que el empresario de la nueva 
plaza de toros sea consciente 
de que los 13 ó 14 millones 
que le da el ayuntamiento de
ben hacerle considerarlo este 
año. Desde estas páginas de 
nuestro Semanario PUERTA 
DE MADRID, como buen alca
laíno y mejor aficionado, quíe
ro reivindicar que la empresa 
taurina alcalaína sea cons
ciente seriamente de estos 
atributos para nuestros tore
ros locales, que bien se lo me
recen, para engrandecer lo 
que tanto nos está h~ciendo 
falta en Alcalá: ¡AFICION! De 
lo contrario, sería un grave re
troceso para la fiesta de los to
ros en Alcalá. 

¡Ánimo, TOREROS! 
La peña taurina "Paquiro 

Chico", en su inauguración. 
levanta la copa para brindar 
incondicionalmente y en fra
ternidad en toda la afición. Un 
saludo. 

Antonio SORIA ROMERO 

PUERTA de Madrid 



Tiro con Arco 

oraaniZado por el club Cams v celebrada en el monte del Gurugú 

liga nacional de recorrido de bosque 
Esta liga que empezó sien

do un triangular entre Nava
rra, Cataluña y Madrid se ha 
convertido en una liga a nivel 
nacional ya que este año 
también participan Huesca y 
Zaragoza, y para el próximo 
~o también quieren entrar 
Avila, País Vasco, Toledo y 
Valencia. 

El pasado domingo se cele
bró la tirada en Alcalá, en el 
monte Gurugú, la organiza
ba el club Cams de Madrid y 
participaron 81 arqueros de 
toda España, esta tirada 
constaba de dos recorridos 
de dianas 3.0., uno por la 
falda de la montaña y el otro 
por la parte alta, siendo éste 
el más duro dado el calor que 
hacía y la cuesta que hay al 
empezar el recorrido, pero 
todos lo pasaron muy bien, 
ya que el ambiente que hay 
en estos eventos es muy bue
no y sudar un poco no víene 
mal a nadie. 

24 de Junio de 2000 

Al terminar el primer reco
rrido se almorzó y se descan
só un poco para continuar 
con el segundo, terminando 

todos sobre las 4 ,30 de la 
tarde, a continuación y tras 
comprobar las puntuaciones 
se hizo entrega de los trofeos 

a los tres primeros de cada 
categoría y éstos fueron los 
campeones: 

Tradicional: José Luis 
lriarte (Navarra) en Masculi
no. Encarna Garrido (Nava
rra) en femenino. 

Recurvado: José Luis Her
nández (Madrid) en masculi
no. Pilar Alcubierre (Madrid) 
en femenino. Víctor Fernán
dez (Extremadura) en infan
til. 

Clásico: José Manuel Bes
cos (Huesca) en masculino. 
Rosa María Ridruejo (Nava
rra) en femenino. Juan Nava
rro (Navarra) en infantil. 

Mecánico: Ángel Monedero 
(Madrid) en masculino. Blan
ca Aceituno (Castilla-La 
Mancha) en Femenino. Rafa 
García (Madrid) en infantil. 

Open: Pedro A Ortega (Ca
taluña) en Masculino. Paqui 
Hernández (Madrid) en feme
nino. Davíd Bescos (Huesca) 
en infantil. 

El próximo 23 de julio les 
toca organizar a los catala
nes y el lugar será en las 
montañas de Pardinas (Gero
na). 
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La afición complutense tendrá que volver a llenar las gradas del municipal del Val para llevar a su 
equipo en volandas hasta el ascenso a Segunda B. 

La taita de acieno de cara al gol evitó que el equipo complutense 
consiguiera los tres puntos en Pala de Siero 

O·O, el Alcalá se iuega todo a una cana 
RESULTADO: Siero, O; R.S.D. Alcalá, O. 
SIERO: Juan, Rober (Charli, min. 46), Santi, Fermín, Valdés, Juan Luis, Parente, Valbuena, 
Rubio, Velázquez (Marco Antonio, min. 80) y Miguel (Femando, min. 65). 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, Recio, Joselu, Fran, Diego, Alberto, Montero (Toño, min. 60), Piru (P. 
Ruiz, min. 75), Lozano, Antonio y Moreno (Ortiz, min. 81). 
ÁRBITRO: A Noreña (Colegio Cántabro). Amonestó a los locales Valbuena, Rubio y Veláz
quez. Por parte complutense vieron la cartulina amarilla Fran y Montero. 
INCIDENCIAS: Unos 400 espectadores en el Luis Miranda de Pola de Siero. Un nutrido gru
po de alcalaínos no quiso perderse la contienda y se desplazó hasta tierras asturianas. 

No hubo suerte. El equipo 
complutense desaprovechó 
una clara oportunidad para 
haber encarrilado el ascen
so de categoria. El Alcalá 
fue el claro dominador del 
encuentro, sabiendo con
trarrestar las bazas astu
rianas, pero la diosa Fortu
na no estuvo del lado de la 
Deportiva y no supo apro
vechar las numerosas oca
siones de las que dispuso 
durante todo el encuentro. 

Desde el primer momen
to, los pupilos de Crespo y 
Díaz saltaron al rectángulo 
de juego con las ideas muy 
claras y con el único objeti
vo de conseguir los tres 
puntos, que los colocaran 
en una posición ideal para 
afrontar el último partido 
de la liguilla de ascenso que 
enfrentará nuevamente al 
Alcalá y al Siero, pero en 
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esta ocasión en el munici
pal del Val. La defensa alca
laína se impuso al aguerri
do equipo asturiano, que 
basa todo su potencial en el 
juego aéreo. El Alcalá se 
hizo dueño del encuentro y 
fue superior al Siero, que 
con tímidas jugadas de es
trategia se acercaba a la 
porteria defendida por Yus
te. 

En la segunda mitad, el 
partido sólo tuvo un color, 
el del equipo complutense, 
que bien situado sobre el 
terreno de juego, aprovechó 
el cansancio fisico de sus 
oponentes, que acusaron 
en demasía el calor reinan
te en la tarde del domingo. 

Los ataques compluten
ses se sucedían una y otra 
vez, pero las buenas actua
ciones del portero asturiano 
y la falta de acierto de la de
lantera complutense, evita
ron que la victoria se vinie
ra para Alcalá. La más cla
ra ocasión de gol llegó 
cuando el colegiado cánta
bro estaba a punto de pitar 
el final del encuentro. Toño, 
que había sustituido a 
Montero en el minuto 60, se 
plantó sólo ante Juan y fue 
a estrellar su flojo disparo 
al poste. 

Con el empate, el Alcalá 
sigue situado en la segunda 
posición del grupo A-4, con 
diez puntos, al igual que el 
Siero, que tiene a su favor 
la diferencia de goles total. 
La tercera posición la ocupa 
el filial charro, que tras su 
victoria ante el Lalin, se ha 
colocado con nueve puntos 
y con posibilidades de as
censo. El Lalin, que aún no 
conoce lo que es puntuar, 
cierra el grupo. 
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Todo quedará sentencia
do en los últimos noventa 
minutos de la liguilla de as
censo. Si el Alcalá vence al 
Siero en el municipal del 
Val, conseguirá el ascenso 
por el que ha estado lu
chando durante toda la 
temporada. Si no es así, el 
Siero podría ser el benefi
ciado. Un empate podría 
ser suficiente para que el 
equipo asturiano consiguie
ra la primera plaza del gru -
po A-4, quedando a expen
sas de que el Salamanca B 
no obtuviera los tres pun
tos ante el Lalín. 

La afición tiene que ser 
una vez más el punto de 
apoyo de la Deportiva y los 
seguidores complutenses 
deberán acudir al munici
pal del Val, al igual que lo 
han hecho en los partidos 
anteriores, para alentar y 
animar a sus jugadores en 
el camino hacia el ascenso. 

El panido será este 
sábado a 
las 19'00 horas 
El encuentro que enfren

tará a la R.S.D. Alcalá y al 
Siero, se disputará este sá
bado 24 de junio a las 
19'00 horas de la tarde, 
adelantando así el partido 
un día a lo inicialmente 
previsto, que era jugar el 
domingo 18 de junio a esa 
misma hora. 

Los motivos del adelanto 
del partido, se deben a la 
posible coincidencia con el 
encuentro de España en la 
Eurocopa, si se clasifica 
para la siguiente fase. La 
directiva charra se puso en 
contacto con el Alcalá para 
solucionar esta posible 
coincidencia, que sería una 
merma para la entrada de 
ambos encuentros. El Alca
lá-Siero y el Salamanca B
Lalín deben jugarse a la 
misma hora, ya que la pla
za de ascenso aún no está 
asegurada. 

'r 

~ 

José Ramón 
GARCÍA LÓPEZ 

"i 

CHINITA 
Delgadita, dulce, 

guapísima 
10.000 completo 

Telt= .: 9'1 889 89 88 
~ 
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El Val tendrá que ser un henidero para apovar incondicionalmente al Alcalá 

"Tenemos que hacer una olla 
a presión durante el partido" 
Todo por decidir. El Alcalá tendrá que hacer el último esfuerzo este domingo ante 
el Siero para conseguir el ascenso de categoría. Tras el injusto empate cosechado 
en tierras asturianas, que dejó un "sabor agridulce" a los técnicos complutenses, 
todo quedará visto para sentencia en el último encuentro de la liguilla. Si el Alcalá 
consigue los tres puntos, será equipo de segunda división B. 

El Alcalá pudo haber cose
chado una cómoda victoria 
ante el Siero, pero en esta 
ocasión la fortuna no estuvo 
del lado complutense. "Nos 
venimos con sabor agridulce. 
Ha podido ser una victoria 
abultada y nos vamos con un 
empate, pero bueno, conten
tos porque hemos demostrado 
que a este equipo jugando los 
dos al cien por cien, le tene
mos que ganar aquí, aunque 
cada partido tiene un desa
rrollo. Hoy hemos perdido 
una buena oportunidad para 
dejar sentenciado esto'', ma
nifestó el técnico del Alcalá, 
Luis Díaz. 

Para Díaz, el encuentro fue 
de claro dominio de la Depor
tiva. "El partido ha estado 
controlado prácticamente 
desde el primer momento por 
nosotros. En la primera parte 
hemos controlado bastante 
bien el juego, pero luego en la 
segunda ellos han tenido un 
bajón fisico de juego impor
tante y hemos podido ganar 
bien, porque hemos tenido 
cuatro o cinco ocasiones de
lante del portero y las hemos 
fallado". 

En los dos últimos encuen
tros el conjunto complutense 
no ha estado acertado de cara 
a la porteria rival. "Quizás 
esta semana hemos merecido 
más que la semana pasada, 
porque esta semana hemos 
sido netamente superiores y 
con ocasiones clarisimas, lo 
que pasa es que el fútbol es 
así. El dia de Lalin metimos 
dos y prácticamente llegamos 
dos veces y en este partido 
hemos tenido una infinidad 
de ocasiones y no hemos sido 
capaces de meter ninguna", 
comentó el técnico alcalaino. 

Díaz destacó de su equipo la 
buena lectura hecha del par
tido. "Hemos contrarrestado 
muy bien lo que sabíamos 
que era su fuerte, el juego aé
reo. A partir de ahí hemos ci
mentado una base sólida para 
luego hacernos con el control 
del juego. Nos hemos centra
do en ese tipo de balones y a 
partir de ahí hemos impuesto 
nuestra mayor calidad, pero 
te quedas con ese sabor agri-

dulce de que habías podido 
machacar este fin de serna-
na". 

Para el entrenador de la De
portiva el ascenso aún no esta 
conseguido, debido a los nu
merosos factores que pueden 
inteivenir. 'Te lo juegas todo a 
un partido. Puede pasar cual
quier circunstancia, desde 
una expulsión tempranera, 
que te metan un gol y que les 
salga el partido del siglo, a 
que te pase como hoy y no lo
gres meter gol. Yo creo que 
somos mejor equipo, pero el 
partido va a ser muy dificil". 

El Alcalá deberá ganar este 
fin de semana si quiere conse
guir la primera plaza del gru
po A-4, que los coloque en la 
segunda B. "El empate a no
sotros no nos siIVe de nada. 
Al Siero quizás le puede servir 
si gana el Lalin, pero a noso
tros de nada, sólo nos vale ga
nar". 

La clave para Díaz en el par
tido en el municipal del Val, 
será "imponer nuestro juego, 
lo que hemos hecho hoy. Ellos 
tienen un juego bueno por 
arriba y nosotros por abajo, y 
cuando hemos raseado el ba
lón y hemos hecho buena uti
lización de las bandas, el 
equipo ha sido muy superior. 
Yo creo que por ahí debe estar 
la clave del partido". 

La afición volvió a demos
trar el pasado domingo su in
condicional apoyo al equipo y 
más de un centenar de alcala
inos se desplazaron a Pola de 
Siero. "La afición increíble. Ha 
estado un grupo de aficiona
dos, venga a chillar durante 
todo el partido, apoyando des
de el primer momento y es in
creíble el apoyo que estamos 
recibiendo, mejor imposible". 

Este domingo el Val tiene 
que ser un hervidero para lle
var en volandas al Alcalá al 
deseado ascenso. "Hay que 
montar una fiesta durante el 
partido, para que después la 
podamos hacer con el ascen
so, es decir, que tenemos que 
hacer una olla a presión du
rante el partido, la gente que 
vaya, que nos apoye, que nos 
anime y luego irnos todos 
juntos a celebrarlo donde sea, 

El técnico Luis Díaz comentó 
que el partido en Pola de Siero 

les había dejado "un sabor 
agridulce". 

porque yo creo que el apoyo 
va a ser fundamental en el 
partido de Alcalá", declaró 
Díaz, para quien. "si ascende
mos va a ser porque nos lo 
merecemos y hay que cele
brarlo". 

Crespo y Díaz se sienten or
gullosos "por ser alcalainos y 
estar haciendo historia con el 
equipo de tu ciudad, supone 
un orgullo increíble. Encima 
que la gente nos esté apoyan
do y que se sientan involucra
dos en el proyecto, pues nos 
llena de ilusión, de orgullo y 
responsabilidad". 

Sí el equipo asciende, el 
tándem alcalaino no podrá 
seguir al frente del banquillo 
complutense, por no estar en 
posesión del titulo de entre
nador nacional. "Pase lo que 
pase a nosotros nos gustarla 
seguir, lo que pasa es que sa
bemos que con el equipo en 
segunda no podemos, pero 
está clarisimo que nosotros 
seriamos los hombres más fe
lices del mundo si pudiéra
mos seguir", pero para ellos 
"lo importante es conseguir el 
objetivo, que es por lo que es
tamos trabajando y si luego 
no podemos entrenar al año 
que viene, es lo de menos". 
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Karate 

la tase nnal de estas iuegas se celebró en el pabellón municipal de Arganda del Rev 

Élite del karate alcalaíno en los 
11 Juegos Deportivos Infantiles 
Una vez más. el karate alcalaíno ha vuelto a demostrar su excelente nivel competitivo. En 
esta ocasión ha sido en los Il Juegos Deportivos Infantiles de karate. que se encuentran 
enmarcados en el programa D.E.U.C.O. y que son organizados por la Dirección General de 
Deportes de la Comunidad de Madrid. en colaboración con la Federación Madrileña de kara
te. Los 11 Juegos han congregado a más de cinco mil karatecas de toda la Comunidad de 
Madrid. entre los que han destacado los alcalaínos del gimnasio Olimpia en la modalidad de 
kumite y los del gimnasio Pablo Armenteros y Ciudad del Aire en la modalidad de katas. 

Los 11 Juegos Deportivos 
Infantiles de karate, forman 
parte de los XX Juegos Depor
tivos Municipales de karate, 
llevados a cabo por el l.M.D. 
en colaboración con la Federa
ción Madrileña de karate. 

Estos juegos han estado di
vididos en fases locales y zo
nales. De las fases zonales sa
lieron los ocho participantes 
de cada categoría que disputa
rían la Fase Final Autonómica, 
en la que se dieron cita los ka
ratecas de toda la Comunidad 
de Madrid. Alcalá acogió la 
fase de kumite de la zona Nor
te-Este-Oeste y zona conjunta, 
celebrada el 19 de febrero y en 
la que participaron más de 
300 jóvenes karatecas. 

La Fase final se celebró el 
pasado 11 de junio en el pabe
llón Príncipe Felipe de la loca
lidad madrileña de Arganda 
del Rey, donde los jóvenes 
karatecas complutenses estu
vieron a la altura de las cir
cunstancias. 

En la modalidad de kumite, 
el karate complutense obtuvo 
buenos resultados. En la cate
goría Infantil Masculino me
nos de 50 kg .. el tercer clasifi
cado en su respectiva catego
ría en katas, Francisco Sala
zar, consiguió la segunda posi
ción. 

En la categoría Cadete Mas-
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culino menos de 55 kg.. los 
karatecas del gimnasio Olim
pia consiguieron la segunda y 
tercera posición. Carlos Vega 
consiguió la segunda posición, 
mientras que su compañero 
Antonio Ramos acabó la com
petición en el tercer puesto. 
Sergio Pérez (G. Olimpia), con
siguió la tercera plaza en cate
goría Cadete menos de 60 kg. 

En la modalidad de katas, 
en la categoría Benjamín Mas
culino hasta cinturón naranja. 
Antonio Delgado (G. Pablo 
Armenteros 11), fue finalista. 
En la categoría Benjamín Mas
culino a partir de cinturón 

naranja-verde, el karateca del 
gimnasio Pablo Armenteros 1, 
Jonathan Pinto, consiguió la 
primera posición. 

En la categoría Alevín Feme
nino hasta naranja, el gimna
sio Ciudad del Aire, colocó a 
dos de sus competidoras entre 
las mejores. Estefanía Naval
moral fue la ganadora, segui
da de su compañera Ana Ele
na Jandra. En la categoría 
Alevín Masculino a partir de 
naranja-verde, Enrique García 
(G. Pablo Armenteros D. acabó 
en la tercera posición mien
tras que su compañero, Aarón 
Fernández, en esta misma 

categoría fue finalista. Las tres 
primeras plazas de la catego
ría Alevin Femenino hasta 
naranja fueron copadas por 
karatecas complutenses. Noe
mí Carrasco (G. Pablo Armen
teros I) ocupó el primer pues
to, Nuria Elices (G. Pablo 
Armenteros) el segundo y 
Zoraida Fuertes (G. Ciudad del 
Aire) la tercera. 

Isaac Delgado (G. Pablo 
Armenteros) consiguió el ter
cer puesto en la categoría 
Infantil Masculino hasta 
naranja. En la categoría Infan
til Masculino de naranja-verde 
hasta azul-marrón, Ramiro 
Pinto (G. Pablo Armenteros I) y 
Francisco Gómez (Ciudad del 
Aire) fueron finalistas. En 
Infantil Masculino, marrones 
y negros, Francisco Salazar, se 
adjudicó la tercera posición. 
En la categoría Infantil Feme
nino hasta naranja, Lourdes 
Elices (G. Pablo Armenteros I}, 
consiguió la primera posición, 
mientras que Irene Palanquex 
(G. Pablo Armenteros 11) y 
Marta Hernández (Ciudad del 
Aire). acabaron en la tercera 
posición. Laura Olivera (Ciu
dad del Aire) fue finalista. 
Alba Carretero (G. Pablo 
Armenteros 1), obtuvo la terce
ra plaza en la categoría Infan
til Femenino de naranja-verde 
hasta azul-marrón. En la 
Infantil Femenino marrones y 
negros, Lidia Cánovas (G. 
Pablo Armenteros 1) fue la 
segunda clasificada y Esther 
Jiménez (G. Pablo Armente
ros) y Estefania Martinez (Ciu
dad del Aire) , fueron finalistas. 

La victoria en la categoría 
Cadete Femenino hasta azul
marrón, fue para Cristina 
Palanquex (G. Pablo Armente
ros), mientras que Paula 
Rodríguez (Ciudad del Aire) , 
consiguió la tercera plaza en la 
categoría Cadete Femenino, 
marrones y negros. Su compa
ñera Paula Rodríguez fue fina
lista en esta misma categoría. 
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Light contact 

óscar Carrillo 

ln 1lcllaí111 8sar ClntH11 César Feníldez e11Si11ier11 la vicllña en 11s resaectins cate11rías 

Alcalá acogió el Campeonato de España de light Contact 
Alcalá de Henares y más en concreto el pabellón municipal del Val, fue el marco escogido 
para la celebración del Campeonato de España .Absoluto y Juvenil de Light Contact, orga
nizado por la Federación Española de este deporte en colaboración con el ayuntamiento de 
la ciudad complutense y la Federación Comarcal de Asociaciones de Vecinos de Alcalá de 
Henares, que con este evento ha dado por finalizado en esta temporada el proyecto de acer
car a los vecinos de Alcalá y su comarca los más variados deportes de contacto. 

El campeonato, que se celebró el ron con la victoria en sus respec- Por su parte, Fernández, del 
pasado domingo 18 de junio, con- tivas categorias. Gimnasio Escuela Kajukembo, se 
tó con la participación de depor- Carrillo, perteneciente al gimna- proclamó campeón de la categoria 
tistas de elite de las diferentes co- sio Anura de la localidad de Da- Welter A, tras derrotar en la final 
munidades autónomas, entre los ganzo, revalidó el titulo de campe- al también madrileño Mario Muri
que destacaron los alcalainos ón de España en la categoria Me- llo, del gimnasio Mabuni. 
Osear Carrillo y César Fernández, dio A, tras vencer en la final al En la categoria Juvenil Ligero, 
que demostrando sus capacidades madrileño Carlos López del gim- Alfonso Fernández, también del 
sobre el pabellón del Val, se alza- nasio Adonay. gimnasio daganceño Anura, con-

Gimnasia Rítmica 

En el Troteo de San Fernando categoña preberua11ín 

Séf ora Robles consiguió el oro v Carmen Palacio& la plata 
•Teresa de las leras 1 S•il l.6llZ e1111ilierl1111n1 aci11a1 en el "V Trofeo G.R. Chamarlín" 
El club de gimnasia ritmica "Alkalá" tuvo su representación durante el pasado fin de semana en 
dos de los torneos que cada año celebran distintos clubes de la CAM con cuatro de sus gimnastas. 

El sábado 10 de junio dos 
gimnastas del Alkalá, Mª Tere
sa de las Heras en categoría 
juvenil y Sonia López en cate
goría irúantil, participaron en 
el "V Trofeo de Gimnasia Rít
mica Chamartin" que se cele
bró en el Polideportivo Munici
pal San Bias, en jornada de 
tarde. Ambas compitieron con 
gimnastas de ámbito nacional 
como por ejemplo del club Al
tozano de Albacete y el C. Hue
car de Cuenca, entre otros. 

Sonia López consiguió la 
séptima posición en categoría 
infantil con un ejercicio de 
M.L. Mª Teresa de las Heras 
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César Fernández 

siguió la segunda posición tras 
caer derrotado ante Alberto Marti
nez, del gimnasio Kiusus de Mós
toles. 

Al finalizar la entrega de pre
mios a los primeros clasificados de 
cada categoria, se otorgaron tres 
trofeos ofrecidos por la concejalia 
de Deportes en la persona de su 
concejal José Luis García Pezuela 
y uno por la Federación Comarcal 
de las Asociaciones de Vecinos de 
Alcalá. Estos trofeos recayeron en 
el gimnasio Kiusus de Móstoles, 
en Patricia Cano, como mejor de
portista 2000 Junior Femenino, 
en Mirlan Suárez, como mejor de
portista 2000 Femenino y en el al
calaino Óscar Carrillo, como mejor 
deportista 1999-2000, trofeo que 
le fue entregado por la FCAVAH. 

compitió en categoría juvenil
aro consiguiendo quedar entre 
las nueve primeras. 

El domingo día 11 de junio 
las gimnastas, en este caso 
prebenjarnines, del "Alkalá" re
presentaron al club en el "Tro
feo San Fernando". Séfora Ro
bles compitió en categoría ben
jamín con un brillante ejercicio 
de_ M.L. que la condujo a la pri
mera posición. Carmen Pala
cios, en categoria pre-benja
mín, se alzó con la plata aun 
siendo la primera vez que se 
presentaba a una competición. 

El cuerpo técnico, dirigido 
por Marisol Jiménez y com
puesto por Sheila Mª Campos, 
Dámaris Hernández, Cristina 
Izquierdo y Míriam Berrón, 
dan la enhorabuena a sus gim
nastas por la ilusión con que 
están afrontando estos campe
onatos y las animan para sus 
próximas citas. 

Emes to 
HERNÁNDEZ LÓPEZ 
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Fase nnal de la liga de 2ª división 

IV Trofeo Nacional 
''Villa de Colindres'' 
Santander fue el marco incomparable para este trofeo 
nacional, que tuvo lugar en el pabellón municipal de Colin
dres, en el cual estuvieron presentes más de treinta clubes 
de la geografia asturiana y cántabra junto a dos madrileños. 
Los alcalaínos del gimnasio Pablo Armenteros conquistaron 
Colindres. Hay que resaltar el buen trato recibido por los 
competidores en general y la expedición alcalaína en parti
cular de parte de los anfitriones. Los alcalaínos no sólo se 
trajeron los buenos resultados deportivos, sino también un 
muy buen recuerdo del trato brindado por los cántabros. 

Como suele decirse, una vic
toria fuera de casa sabe mejor, 
y es que el trabajo se valora 
tanto en nuestra comunidad 
como fuera de ella y los com
petidores alcalaínos dan la 
talla en los trofeos nacionales. 
Las clasificaciones obtenidas 
por los complutenses fueron 
las siguientes: 

Los resultados para los 
karatekas del gimnasio Pablo 
Armenteros han sido los 
siguientes: 

Alevin masculino: Enrique 
García, campeón; Aaron Her
nández, subcampeón; Roberto 
Pérez, finalista. 

Alevín femenino: Esther Her-

nández, finalista; Sonia Gar
cía, finalista. 

Infantil masculino: Mario 
Ramos, finalista; Víctor Rubio. 

Infantil femenino: Lidia 
Cánovas, campeona; Lourdes 
Elices, finalista; Noemí 
Carrasco, finalista. 

Juvenil masculino: lván 
Esteban, subcampeón; Ismael 
Puerta, finalista. 

Juvenil femenino: Tanya 
Carmona, campeona; Diana 
Morilla, finalista. 

Senior masculino: Manuel 
Gil, finalista; Alonso Rodri
guez, finalista; Pablo Armente
ros, tercero. 

Convocatoria de Junta Ordinaria 
v Extraordinaria de la R.S.D. Alcalá 

Se convoca a los señores socios a la Junta General Ordina
ria y Extraordinaria, correspondiente a la temporada 
1999/00, que tendrá lugar en el salón de actos de la antigua 
Universidad Cisneriana (Plaza de San Diego), el próximo día 
7 de julio, a las 20'00 horas en primera convocatoria y a las 
21 '00 horas en segunda convocatoria. 

Pedro PUERTA SEGOVIA (Secretarlo) 
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Fase nnal de la liga de 2ª división 

El gimnasio Alcalá 2000 consigue 
el ascenso a primera división 
Tras varios años en categorías inferiores el equipo del 
maestro Enrique Eraña por fin consigue la plaza que le da 
el acceso para que la temporada que viene el equipo del 
gimnasio Alcalá 2000 esté en la primera división de la liga 
de clubs. Este ascenso se consiguió en la última jornada 
de la 2ª división que se disputó el pasado domingo en las 
instalaciones del Consejo Superior de Deportes de Madrid. 

En esta jornada, el conjunto 
alcalaíno se enfrentó a los 
gimnasios Leganés y At. 
Madrid. Contra el Leganés el 
Alcalá 2000 ganó por tres 
combates a dos gracias a las 
victorias de J.M. Montero, E. 
Alonso y A. Bravo. Frente al 
Atletico de Madrid los alcalaí
nos empataron por dos com
bates a dos. Fue una jornada 
emocionantísima y bellísima, 
tanto por la consecución del 
ascenso como por los precio
sos ippones marcados por los 
alcalaínos. 

Al final todo el trabajo de 
una temporada se vio recom
pensado por la victoria y la 
alegría de conseguir el ascen
so a la máxima categoria de la 
liga de clubes. El gimnasio 
Alcalá 2000 fue tercero de la 
2ª división, igualado con el 
Juan de la Cierva, que fue ter
cero también y por detrás del 
At. Madrid, segundo, y del 
Budokan, primero. 

El gimnasio Alcalá 2000 
consigue el ascenso a la pri
mera división con unos bue
nos registros: 7 victorias, un 
empate y tres derrotas. Unos 
buenisimos números para un 
merecido ascenso que se ha 
conseguido gracias a los 
siguientes judokas: José 

Manuel Montero, Enrique 
Alonso, Eduardo Montero, 
Juan Carlos Hernández, 
Miguel Ángel Bravo, Juan Car
los Muñoz, Manuel Bravo, 
Alberto Bravo, Carlos Marin y 
Javier Villanueva. Todos ellos 
dirigidos por el cuadro técnico 
formado por los maestros y 
entrenadores Enrique Eraña y 
Jorge Martinez. 

Otra vez más el judo alcalaí
no nos ha vuelto a dar una 
alegría al deporte de nuestra 
ciudad. La constancia del tra
bajo de estos judokas se ve 
recompensada con el paso del 
tiempo. Ya podemos decir que 
el judo de Alcalá es de prime
ra. 

Comentar también que el 
próximo sábado por la tarde se 
celebrará en el pabellón _.Par
que Corredor de Torrejón el 
Primer Torneo Villa de Torre
jón. A él acudirán las seleccio
nes española, madrileña y de 
diversos gimnasios entre los 
que se encuentra un equipo 
del gimnasio Alcalá 2000. Con 
este torneo se pondrá fin a la 
temporada de judo, quedando 
a la espera de los próximos 
juegos olimpicos de Sidney 
'2000. 

Raúl CASANOVA BATISTA 

La campeona mundial v nacional de padnaie 
de velocidad entrena en Tones 
Sheila Herrero Puente, campeona mundial y nacional de pati
naje de velocidad vuelve a realizar sus pruebas fisicas en Torres. 
Sheila tiene 23 años y comenzó a competir desde los 4. Hasta 
ahora lleva conseguidos 9 títulos mundiales, 26 títulos euro
peos y 84 títulos de España. 

En su primera visita a 
Torres, ante la pregunta de 
cuál es ahora mismo su meta 
profesional, respondió: "Supe
rar los 13 títulos mundiales de 
Ángel Nieto". Entre las compe
ticiones más recientes realiza
das tuvo ·una en febrero en 
Valencia y en marzo, en 
Zurich, un circuito de marato
nes. 

Según su representante, 

Javier Gómez, "estos test son 
test de esfuerzo para los entre
namientos de esta temporada, 
y el marco idóneo para hacer
lo fue desde un primer 
momento Torres de la Alame
da por sus instalaciones y su 
entorno privilegiado (Sheila ha 
venido expresamente de Zara
goza para realizar aquí estas 
pruebas)". 

24 de junio de 2000 



El tarere 11e11111a llñll6 11 Tanelí• de lnlaz 

Faena cumbre de luis Miguel Encabo 
Torrej6n de Ardoz. sábado. 17 de Junio de 2.000. en tarde calurosísima y con la mitad apro
ximadamente de los tendidos cubiertos se lidiaron 5 toros de Germén Gervás. procedencia 
Santa Coloma y un remiendo. el 2°. de A. Teruel. bien presentados. a excepci6n de este últi
mo. en general noblotes y bastante flojos. con el siguiente balance: JosfJ Pedro Prados "El 
Fundi": oreja y oreja. Miguel Rodríguez: silencio tras aviso y palmitas tras aviso. Luis Miguel 

·Encabo: Ovaci6n y oreja con fuerte petici6n de la segunda. Los tres espadas compartieron 
tercio de banderillas en sus primeros toros y banderillearon individualmente a sus segundos. 

"El Fundi": Se mostró 
voluntarioso toda la tarde, 
arrancando sendas orejas a 
sus oponentes con faenas de 
entrega y poco lucimiento que 
culminó con fulminantes 
espadazos. 

Miguel Rodríguez: No se 
acopló en absoluto con ningu
no de los dos toros, fallando 
incluso en su especialidad: las 
banderillas y poniéndose 
pesadísimo a la hora de matar. 

Luis Miguel Encabo: Su pri
mero fue el toro más armado 
del encierro y también el más 
soso y parado, saliendo dis
traído de todos los pases, aún 
así, Encabo logró ciertos 
momentos de interés en una 
faena construida fundamen
talmente sobre la mano 
izquierda. Mató recibiendo, 
cayendo la espada algo baja. 

La faena al segundo toro de 
Encabo fue de las que crean 
afición y de las que fortalecen 
más, si cabe, la confianza de 
que este TORERO, sin estar en 
los primeros puestos del esca
lafón, ES UNA FIGURA DEL 
TOREO. 

Recibió a este toro con unas 
templadas verónicas de rodi
llas, continuó, ya de pie, tam
bién por verónicas con muchí
simo gusto y empaque, siem
pre con "la pata alante", car
gando la suerte, embebiendo 
al toro en su pequeño capote y 
rematando con mucho arte. 

Llevó al toro al caballo galle
ando por chícuelinas al paso 
rematando con un farol que 
dejó al toro colocado. 

Realizó un bonito y ajustadí
simo quite con el capote a la 
espalda. 

En banderillas arriesgó lo 
suyo, clavando en la cara, 
pues el toro le apretó mucho 
sobre todo en los dos primeros 

pares, cerró el tercio con un 
bonito y también muy compro
metido par al quiebro. 

Abrió la faena de muleta el 
toro en tablas y Encabo casi 
en el centro del ruedo, se echó 
de rodillas y recibió al toro con 
un afarolado, continuando 
con dos templados derechazos 
rematados con un pase de 
pecho también de rodillas que 
levantaron al público de sus 
asientos. Ya de pie, volvió a 
darle sitio al toro, plantándole 
la muleta adelantada y plan
chada, templando con suavi
dad, a cámara lenta. Vinieron 
después unos despaciosos 
naturales barriendo la arena, 
verdaderamente de los que se 
dice de "cartel de toros". A par
tir de aquí todo un repertorio 
de buen toreo destacando el 
llamado "tres en uno", con un 
circular lentísimo e intermina
ble. 

Para rematar la faena, ajus
tadísimas manoletinas miran
do al tendido, primero de pie y 

finalmente de rodillas. Lo 
dicho, todo un repertorio de 
toreo añejo y con mucho gus
to. Todo ello sin olvidar que su 
oponente al fin y al cabo era 
un "SANTACOLOMA" bien 
armado, encaste que para 
nada se puede catalogar como 
comercial o suavón. 

La pena fue que, tr~s un 
pinchazo arriba, la espada se 
fuera ligeramente caída y , 
aunque el público pidió 
insistentemente los máximos 
trofeos, el presidente optó por 
conceder una sola oreja, que 
el torero paseó en una clamo
rosa vuelta al ruedo. 

En conclusión, pienso que el 
toreo es fundamentalmente 
emoción, y que para que esa 
emoción llegue al espectador 
hay dos caminos: el arte y la 
tragedia. Personalmente me 
quedo con el arte, me quedo 
con la faena de Luis Miguel 
Encabo a su segundo toro. 

S.D.C. 

JUNIO 
Día 15 •••..•... 51.913 
Día 16 ... ...... 22.860 
Día 18 ..•...... 65.551 
Día 19 ......... 79.211 
Día 20 •..... ... 13.212 
Día 21 ......... 75.482 
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RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajll, 1-Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

Cumpleaños 
v Fiestas lntantiles 

. -
PARQUE DE OCIO 

También Cursos 
v Talleres de Verano 

Paseo Pastrana, 2 (Puerta del Vado) 
Tel.: 918814425 -Alcalá 

ISABEL 
Conmigo realizarás 
todas tus fantasías 

-10.000-
Telf. 91 889 89 88 

VENDO O ALOUILO 

Chalet en camarma 
Individual, piscina, 

350 m2 construidos, 
parcela de 700 m2 

Telf.: 91 889 10 63 - 667 06 81 10 

CURSOS DE IDIOMAS EN 
• l~lB '!' i ~ 1J 1!!6I1J '!1~111!1~11!1~18 r!• 

CLASES DE - A TODOS 

INFORMATICA LOSNIVEUS 
• PROGRAMACIÓN • INTERNET / CORREO ElfCTRÓNICO 
• MONTAJE DE ORDENADORES • OFFICE 97 / 2000 
• CREACIÓN DE PÁGINAS WEB/ HTMI. • MICROSOFT WINOOWS 98 
• CONTABILIDAD / CONTAPLUS / FACTURAP\.US / NOMINAPl.US 

N~ 
C/ TOLEDO, 8 (Detrás del ~abellón del Val) 
TLF. 91 883 29 30 - ALCALA DE HENARES 

- - e-mail: newton_l@teleline.es www.newton-dma.com 

PUERTA de Madrid 

• PIECllS Sii • USU SUS MESES PllA PAUR 
CIMPOUCll Sii llTEIRES 

lnf6rmese hay misma en: 
NEWTON IDIOMAS y \WES C/ TOLEDO, 8 - TLF. 91 883 29 30 

(Detrás del Pabellón del Val) 
-Centros Reconocidos por el British Council-
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El grupo de diseñadores MAYMER presentí una lantásUca colección 
basada en "los cuauo elementos de la naturaleza" 

El Centro de Estudios Profesionales 
de la Moda presentó su 11 Destile 
La escuela de diseño MAYMER presentó su desfile de moda el 10 de junio en el Salón de Ac
tos de la Universidad Laboral, un desfile en el que todos los diseños estaban realizados por los 
propios alumnos del centro. La exhibición constó de dos partes, en la primera se lucieron los 
trajes de uso personal y que los alumnos cedieron para el desfile como muestra del trabajo 
elaborado durante todo el año, y la segunda parte, fue una fantasía basada en "los cuatro ele
mentos de la naturaleza", según Aristóteles. La directora del centro, Mercedes Herrero Mañas, 
quedó muy satisfecha de todos los modelos presentados y del resultado del desfile. 

La directora de la Escuela de 
Diseño comentó: 'Todos los tra
jes presentados en la primera 
parte del desfile, se pueden 
considerar trajes de calle, aun
que también se han podido ver 
trajes de más vestir, que se pue-

2• de junio de 2000 

den usar para bodas y comu
niones, trajes para fin de año, y 
el tradicional traje de boda. Son 
trajes que los alumnos realizan 
para su uso personal". 

Tierra, aire, agua y fuego, 
fueron los cuatro elementos en 

los que se basó la segunda par
te del desfile de modelos. Los 
trajes llevaban nombres saca
dos de la mitología griega y 
eran caracteristicos. del vestido 
que lucía cada modelo. Talo: 
Diosa de las plantas o Atenea: 

En la fotografía de la izquierda, 
Mercedes Herrero Mañas, di
rectora de la Escuela de Diseño 
{en el centro) acompañada por 
algunos de los modelos que 
desfilaron por la pasarela. 
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Madre de la tierra fueron algu
nos de los nombres que lleva
ban los diseños, todos ellos con 
colores verdes y ocres como 
personificación de la tierra; los 
colores que se usaron para 
simbolizar al aire fueron los 
blancos y los grises; Nayade: 
Ninfa de los rios, arroyos y 
fuentes, fue uno de los nom
bres que simbolizaron al agua, 
desde el verde agua hasta el 
azul marino fue la gama de co
lores utilizados; los rojos en
carnaron al fuego. 

PUERTA de Madrid 

Los dieciséis trajes que se 
presentaron en la segunda par
te, según comentó Mercedes 
Herrero Mañas, eran trajes lar
gos y de fiesta: 'Todos los dise
ños llevaban mucha fantasía, 
con bordados de pedreria y es
pectaculares tocados, todos 
hechos por los alumnos". Parti
ciparon nueve diseñadores 
ayudados por otros compañe
ros patronistas, los modelos 
que pasaron los diseños no 
eran modelos profesionales, 
sino que estaban relacionados 

con la escuela, "seis chicas, por 
decirlo de alguna forma, eran 
las modelos que pasaban de 
todo; y un grupo de ocho o 
diez, alumnas de corte, de to
das las edades, desfilaroñ para 
demostrar que la ropa se hace 
para todo el mundo y que no 
hay que tener unas medidas 
especiales para lucirla. Tam
bién salieron tres chicos, que 
son colaboradores habituales 
de la escuela y que también 
desfilaron", explicó la directora 
de la escuela de diseños. 

Un grupo de peluqueras cola
boraron con la escuela de dise
ño MAYMER, "estaba encabe
zado por Paquita Belenguer, 
que entre otros premios tiene 
el ser dos veces campeona del 
mundo en recogidos artisticos. 
Su hija Cristina Pinilla, que ha 
sido campeona juvenil con tan 
sólo diecisiete años, también 
colaboró", concluyó Mercedes 
Herrero Mañas que quedó muy 
satisfecha con el resultado del 
desfile y los diseños mostra
dos. 
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VENDO NAVE 
Pol. Ind. Camarmilla 

e/ Bélgica, 36 
105 ffi2 de superficie, 60 ffi2 de altillo. 

Precio: 12.200.000 ptas. 
Tlf .: 607 95 26 41 <Tardes> 

ORIENTAL 

También a domicilio 
Tel. 91 889 89 88 

!IA dt! lunlo da !IOOD 

VENDO 
• Cafetera dos dispensadores 
• Freidora seis litros 
• Granizadora dos senos 
• Batidora Lomi 
•Tubos de luminarias 

Telfs.: 91 883 42 78 
696 82 80 38 

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
•INDUSTRIA 

e/ Tomás Merino, 5 
Uunto Puerta del Vado) 

Tlf.: 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austria) 
Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid n2 

136 de fecha 09-06-2000 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA LA CONTRATACIÓN MEDIAN
TE PROCEDIMIENTO ABIERTO DE ASISTENCIA 
TÉCNICA PARA LA REALIZACIÓN DE TRABAJOS 
RELACIONADOS CON LA GESTIÓN CATASTRAL. 

Precio de licitación máximo: 24.962.500.- ptas. 
(150.027,64.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación 
pueden presentarse hasta las 13 horas del día 5 de julio 
de 2000 en la Sección de Contratación de este Ayunta
miento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 ho
ras del día 6 de julio de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 15 de junio de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anatamiento 
de Alcalá de Henares 

GYS CONSULTING 
SERVICIOS PROFESIONALES A EMPRESAS 

• CURSOS DE INFORMírlCA • BÚSQUEDA 
• H 

H UNIX 

• H 
H JAVA 

• H ,, C++ 

• OPOSICIONES 

ACTIVA 
DEEIPlEO 

-- se<> Estación, 1 
1 Pa B 
, entrep\anst: 14 54 

T\f.: 609 

---, 

• RECURSOS HUMlllOS 
91 888 05 5~ HENARES j 
Al.CALA O 

PELUQUERÍA GELES 
NECESITA 

OFICIALA 
y AYUDANTA 

C/ Mayor, 47 - Telf.: 91 888 18 22 

PUERTA da Madrid 



Antonio Barahona, alcalde, y Elena López, concejal de Cultura. Banda de la Escuela Municipal de Música de Arganda. 

El domingo, en el parque Bellavista de la urbanización Zulema 

El avuntamiento de Villalbilla presentó 
su escuela municipal de música 

El ayuntamiento de Villalbi
lla presentó el domingo día 18 
de junio su escuela municipal 
de música en el parque Bella
vista, situado en la urbaniza
ción Zulema. Esta escuela 
pertenece a la red de escuelas 
municipales creadas por la 
Comunidad de Madrid. En el 
acto de presentación intervino 
la banda de la Escuela Muni
cipal de Música de Arganda 
del Rey. 

La concejal de Cultura. Ele
na López, explicó que la escue
la cuenta con 120 alumnos y . 
debido a la dispersión de la 
población villalbillense, han 
sido puestos a su disposición 
dos espacios, uno en la urba
nización Peñas Albas y otro en 
el colegio Gregorio Canella. 
Los alumnos pueden elegir 
actualmente entre doce ins
trumentos. No hay límite de 
edad para ingresar y pueden 
iniciarse los estudios desde los 
cuatro años en las clases de 

· música y movimiento. 
En el acto estuvo presente 

José Fernández, coordinador 
para escuelas musicales de la 
CAM. El ayuntamiento de 
Villalbilla espera conseguir del 

Coche del año 1999 en Europa 
y coche del año 2000 en EE.UU 

Elígelos, pruebalos y cómpralos con multiopcion en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

gobierno regional madrileño 
en un plazo no muy largo la 
construcción de un espacio 
propio para esta escuela. 

Bajo estas lineas, un aspec
to del público asistente, con el 
alcalde y concejales en prime
ra fila siguiendo atentamente 
el desarrollo del acto. 

Antigua Ctra. N·IL km. 27'200 • Tifs.: (91) 880 00 62 · (91) 880 00 65 • Vía Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) · 1LF.: (91) 880 91 84 • Al.CAIA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

Avda de la Constitución, 3 · Tifs.: (91) 677 75 37 · (91) 677 72 97 · TORRFJON DE ARDOZ B!I .. .. " 
M · fi 
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1 i Mi ;til>i:1 rn:ra ~ ;1'1:11 i i tJ 
Viernes, 23 - 20'00 horas 

CONCIERTO 

Coral Polnónica 
Complutense 
Seleccl6n de 

obras represe•uvas 
Interpretadas en conmemora
ción del X Aniversario de su fun
dación (1990/2000). 

----@----
11 Muestra de Teatro 
Unlversnario de la 

Universidad de Alcalá 
TEATRO LA GALERA 

Viernes, 23 y Sábado, 24 
19'00 horas. 

Cía Maru-Japs 
presenta 

Hla varita del 
Hada Florita" 
Entrada: 500 pesetas 

----@----
MARTES CUlTURllES 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Martes, 27 - 21'00 horas. 

TEATRO 

Cia de An11l luis Justa 
v Tania Ballester. 

presenta 

HéQué tal cariñoí" 
de Santiago Moneada 

Reparto: Rosa Valenty, Nico
lás Dueñas, Ángel Luis Yusta 

y Tania Ballester. 
Precio entrada Única 

sin numerar: 200 ptas. 

----@----
IENCUENTRO 

DE BANDAS DE MÚSICA 
.. Ciudad de 

Alcalá de Henares" 
Domingo, 25 - 20'00 h. 
Ruinas de Santa Maria 

PARTICIPAN: 

lslclaciín Musical 
"'llllalllrmna lle llmra" 

lslclaclín Culblral 
.. 111111 de Míslca 

de Pastrana" 
ISICllClín Culblral 

.. landa Sillínlca 
C1m•lutllse" 

24 de junio de 2000 

ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

(1j i ;?:fJ:itl i llJ l rf:11] ti 
FIESTA BARROCA 

DElCORPUS 
CONCIERTOS 

Viernes, 23 - 20'30 horas. 
Patio Trilingüe 

Universidad Cisneriana 

Concleno Banoco 
a cargo de la 

Schola Cantorum 
***** 

Sábado, 24 - 20'30 horas. 
Patio Trilingüe 

Universidad Cisneriana 

Recital de 
Música Banoca 

a cargo de 

Seiteto .. Orheus" 
Obras de: 

Corelli, Telemann, 
Bach y Vivaldi 

AUTO SACRAMENTAL 

Viernes, 23 y Sábado, 24 
22'30 horas. 

Patio de 
Santo Tomás de Villanueva 

Universidad Cisneriana 

Cia Alcantarilla Teauo 
presenta 

ula cena 
del Rev Baltasar'' 

de Pedro Calderón de la Barca 
Dirección: Luis Dorrego 

Reparto: Carmen Jabonero, 
Anchón Jiménez, Lidia Nava
rro, Carmelo Alonso, Marta 
Gutiérrez, Jesús Calvo. 

Baltasar, que está casado con la 
Vanidad, se encuentra celebran
do sus segundas nupcias con la 
Idolatría. Su objetivo es superar 
a su padre, Nabucodonosor, en 
gloria y reconstruir la Torre de 
Babel, para llegar a convertirse 
en un dios humano . 

Precio de las localidades: 
Entrada única para concierto y 

teatro 750 pesetas 

----@----
'Ciclo de Visitas par Alcalá 
8ª Visita: Sábado, 24 de Junio 
Ermita San Isidro - 10'00 h. 

"La Edad de Plata 
(del siglo XIX al XX)" 

Ermita de San Isidro, Hotel Laredo y 
antiguo Convento de Adoratrices. 

Información e inscripciones: 
Asociación Cultural 

Hijos y Amigos de Alcalá 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 25 de Junio 

Euosición de los 
tondos patñmoniales 

de la Fundación 
Colegio del Rev 

Pintura. esculblra, dilluto. 
arallado v lotografía 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

EXPOSICIONES 

SAlAGUMIEl 
(C/. Santiago, 19) 

Asociación cunural 
"HUn V lmllDS de Alcalá" 

Junio 2000 

HMemoria" 
conmemorativa del VI 

Aniversario de la Asociación 
----@----

SALA 1-2-9-3 
Colegio de San Ildefonso 

Plaza de San Diego 
Hasta el 24 de Junio 

.. Imanes D'Espinal" 
Exposición de carteles 

e iconográficas 
Pretende mostrar un conjunto de 
obras que reflejan fielmente la histo
ria y vida en los últimos tres siglos. 

la cultura va por barrios 
DISTRITO 11 

C. Cívico Maria Zambrano 

S6bado, 24 - 20'00 h.: Tea
tro de Adultos. Teatro In
dependiente Alcalaíno, TIA, 
presenta "Ave Complutum", de 
Carlos Mochales. 

Miércoles, 28 - 22'30 h.: 
"El cine va por barrios". Pro
yección de "Barrio" de Feman
do León de Aranoa. Califica
ción: No recomendada para 
menores de 13 años. 

DISTRITO 111 
Viernes, 23 - 22'00 h. (Par

que de la Duquesa): Flamenco 
con Quique Meléndez. Flamen
co Band. 

Sábado, 24 - 22'00 h. (Par
que de la Duquesa). Música 
folk con el Grupo "Tresnal". 

Domingo, 25 - 19'00 h. 
(Plaza del Barro). Teatro irúan
til. Cía "Okarino Trapisonda" 
presenta: "Ali Babá". 

DISTRITO IV 
Auditorio "Manuel Azaña" 

Viernes, 23 - 22'00 h.: Mú
sica y humor con José Mª Alfa
ya y el Taller de Reinsertables. 

Sábado, 1 de julio - 20'00 
h.: Teatro irúantil con el grupo 
Légolas. 

DISTRITO V 

Domingo, 25 - 13'00 h.: (PI. 
de la Juventud): Teatro irúan
til. Cía "El Retablo de la Venta
na" presenta: "El último caba
llero". 

Viernes, 30 - 22'00 h. (Pla
za de Sepúlveda): Teatro de 
adultos. Teatro Independiente 
Alcalaíno TIA presenta "Ave 

Complutum" de Carlos Mocha
les. 

DISTRITO VI 
Domingo, 25 - 19'00 h. 

(Plaza de Carlos 1): Teatro 
intantil. Cía "El Retablo de la 
Ventana", presenta: "El último 
caballero". 

Domingo, 25 - 22'00 h. 
(Plaza de Carlos 1). Música fülk 
con el grupo "Tresnal". 

Viernes, 30 - 22'30 h. (Par
que "Juan de Austria". "El cine 
va por barrios". Proyección de 
"Barrio", de Femando León de 
Aranoa. Calificación: No reco
mendada para menores de 13 
años. 

DISTRITO VII 
Domingo, 25 - 13'00 h. 

(Parque San Isidro). Teatro 
irúantil. Cía "Okarino Trapi
sonda" presenta "Ali Babá". 

Viernes, 30 - 22'00 h. (Patio 
del Hotel Laredo). Música y 
Humor con José Maria Alfaya y 
el Taller de Reinsertables. 

DISTRITO VIII 
Domingo, 25 - 19'00 h. 

(Parque "El Chorrillo"). Teatro 
irúantil. Cía "El Carro de Tres
pis", presenta: "Rigoletto" y 
"Los tres pelos del diablo". 

Jueves, 29 - 22'30 h. (Cen
tro Cívico "Gilitos"). "El cine va 
por barrios". Proyección de 
"Barrio" de Femando León de 
Aranoa. Calificación: No reco
mendada para menores de 13 
años. 

Viernes, 30 - 22'00 h. (Cen
tro Cívico "Gilitos"). Teatro de 
Adultos. Cía "Muérdago, pre
senta: "Dinero". 

PUERTA de Madrid 



---- CARTELERA- CINES----
Programación del 23 al 29 de Junio de 2000 

ALCALA MULTICINES 
(e.e. EL VAL) 

Sala 1: "Destino final". 
(18 años). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 2: "El pez gordo". 
(7 años). Todos los días: 6'10, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Stuart Little" . 
(Tolerada). Todos los días: 
6'00, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 4: "Misión a Marte" . 
(Tolerada) . Todos los días: 
5'30, 8'00 y 10'30. viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 5: \<Tango para tres" . 
(Tolerada) . Todos los días: 
6'15, 8'20 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 6: "Gladiator" . (13 
años) . Domingo a Jueves: 
6'15 y 9'30. Viernes y Sába
do: 5'30, 8'30 y 11 '30. 

~~~~- @) ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
TelM. de información: 883 18 04 

Sala 1: "Destino final". 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'30. 

Sala 2 : "Stuart Little". 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'00. 

Sala 3 : "Gladiator". Todos 
los días: 19'00 y 22'00. 

Sala 4: "Con sangre y 
fuego". Todos los días: 19'00 
y 22'15. 

Sala 5: "Misión a Marte". 
Todos los días: 17'30, 19'45 y 
22'30. 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de lnfonnacl6n: 880 27 51 

Sala 1: "Cero en conduc
ta". Todos los días: 18'00, 
20'00 y 22'00. 

Sala 2 : "Pok.emon". Todos 
los días: 20'10. "Soñé con 
África". Todos los días: 18'00 
y 22'00. 

Sala 3: "Terror en la red". 
Todos los días: 18'00, 20'00 
y 22'00. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro ComercW Parque Corredor 
Teléfono lnfonnacl6n: 

91656 8110 

"Misión a Marte". ffole
rada). Todos los días: 18'20, 
20'35 y 22'50. Sábados y 
festivos : también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01 '10. 

"Gigolo". (18 años). To
dos los días: 22'00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 00'30. 

"Raluy noche en el cir
co". (Tolerada) . Todos los 
días: 18'00 y 20'00. Sába
dos y festivos: también a las 
16'00. 

"Campo de batalla - La 
Tierra". (13 años). Todos 
los días: 18'20, 20'35 y 
22'50. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: O l ' 10. 

"Gladiator". (Tolerada). 
Todos los días: 19'00 y 
22'00. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 01'00. 

"Stuart Little". ffolera
da). Todos los días: 18'00, 
20'00 y 22'00. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Tango para tres". (13 
años) . Todos los días: 18'10, 
20'15 y 22'20. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'10. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'35. 

"Cero en conducta". 
(Pendiente calificación). 
Todos los días: 18'05, 20'05 
y 22'05. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"Con sangre y fuego" . 
(13 años) . Todos los días: 
18'55 y 21'55. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'45. 

"Destino final". ( 13 
años). Todos los días: 18' 10, 
20'10 y 22'10. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'05. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'35. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V) . 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 136 

de fecha 09-06-2000 aparece publicado el anuncio relativo 
a la siguiente licitación: . 

- CONCURSO PARA LA CONTRATACION MEDIANTE 
PROCEDIMIENTO ABIERTO DE OBRAS DE CONSER
VACIÓN; APEOS; REPARACIONES; CONSOLIDACIO
NES Y DEMOLICIONES DE EDIFICIOS; RETIRADA DE 
CARTELERAS Y VALLADOS; URBANIZACIÓN COMPLE
MENTARIA DE SOLARES EN EL SUELO URBANO; 
REPARACIÓN Y URBANIZACIÓN COMPLEMENTARIA 
DE COLONIAS; ASÍ COMO LAS QUE REQUIERA EL 
EXCMO. AYUNTAMIENTO EN EJERCICIO DE LA EJE
CUCIÓN SUBSIDIARIA EN EL TÉRMINO MUNICIPAL DE 
ALCALÁ DE HENARES. 

Presupuesto base de licitación: Las empresas presenta
rán sus ofertas indicando el tanto por ciento a la baja con 
respecto al cuadro de precios establecidos en los pliegos 
de condiciones. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 5 de julio de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 6 de julio de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, a 19 de junio de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

1.11 liJ Pllmlllv• 
Jueves, 15 de junio: 8 - 29 - 32 - 37 - 40 - 49 

C-25 R- 1 
Sábado, 17 de junio: 11 - 20 - 27 - 42 - 44 - 46 

C-47 R-9 

Domingo, 18 de junio: 3 - 12 - 1 7 - 18 - 24 - 36 
C-32 R-8 

Bono[•] Loto 
Lunes, 19 de junio: 3 - 4 - 15 - 18 - 42 - 45 

C-36 R-0 
Martes, 20 de junio: 1 - 1 7 - 21 - 30 - 33 - 35 

C-6 R-9 
Miércoles, 21 de junio: 1 o - 12 - 15 - 28 - 36 - 49 

C-3 R-2 

24 de junio de 2000 



· CADA DIA ALGO MEJOR, 
LA VIDA A1CAMPO 
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